
 

 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 

VEINTINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIECISÉIS HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS 
DEL DÍA VEINTINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL CUATRO, CON EL 
OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE 
REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL 
DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO 
NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, 
PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ 
MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO 
EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS DIECISÉIS HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS DEL 
DÍA VEINTINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MARÍA VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PRESENTE, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO 
DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, AUSENTE, C. ISMAEL 
GAYTÁN MARTÍNEZ, AUSENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, AUSENTE, C. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE; CONVERGENCIA: 
LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE; SU 
SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ 
Y VOTO Y CINCO  ( 5 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ ADEMÁS 
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DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL 
PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE 
ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS 
SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL 
Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, 
DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL 
PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. 
ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, ME 
PERMITO SOLICITARLE SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL EXTRAORDINARIAS 
DEL 4, 14 Y 16 DE JUNIO DE DOS MIL CUATRO; PUNTO NÚMERO 
CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE DOS MIL 
CUATRO; PUNTO NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE AUTORIZA LA DESTRUCCIÓN DE LA 
DOCUMENTACIÓN ELECTORAL SOBRANTE PARA EL PRESENTE 
PROCESO ELECTORAL DEL AÑO DOS MIL CUATRO; PUNTO NÚMERO 
SIETE: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
AUTORIZA AL CONSEJERO PRESIDENTE Y AL SECRETARIO EJECUTIVO 
DE DICHO ÓRGANO ELECTORAL, A LA FIRMA DEL CONVENIO QUE 
CELEBRARÁ, EL GOBIERNO DEL ESTADO, POR CONDUCTO DEL 
CONSEJO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, PARA EL PRESENTE PROCESO COMICIAL 
DOS MIL CUATRO; PUNTO NÚMERO OCHO: PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN QUE EMITE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS 
CONJUNTAMENTE CON LA SECRETARÍA EJECUTIVA DE ESTE 
INSTITUTO Y PROPONE AL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO AL RECURSO 
DE RECONSIDERACIÓN INTERPUESTO POR LA CIUDADANA REBECA 
AMPARO MORALES DÍAZ, DENTRO DEL EXPEDIENTE CAJ-SE-IEEZ-
RRCN-0012/2004; PUNTO NÚMERO NUEVE: PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE DESIGNA SECRETARIO EJECUTIVO DEL 
CONSEJO MUNICIPAL CON SEDE EN EL MUNICIPIO DE FRESNILLO, 
ZACATECAS; PUNTO NÚMERO DIEZ: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE AMPLÍA EL PLAZO PARA LA 
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PRESENTACIÓN DEL SEGUNDO INFORME FINANCIERO CONTABLE DE 
PERIODICIDAD TRIMESTRAL, QUE DEBEN PRESENTAR LOS PARTIDO 
POLÍTICOS ANTE EL INSTITUTO, CON MOTIVO DEL EJERCICIO FISCAL 
DEL AÑO DOS MIL CUATRO; PUNTO NÚMERO ONCE: ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, PARA 
SOLICITAR SE INCLUYA DENTRO DE LOS ASUNTOS GENERALES, LO 
RELATIVO A UNA DENUNCIA PRESENTADA POR CONVERGENCIA, EL 
DÍA DE AYER. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: SÍ PARA QUE SE 
INCLUYA EN ASUNTOS GENERALES EL ESCRITO PRESENTADO EL DÍA 
DE HOY, A LAS 12:54, EN RELACIÓN A LA ACTUACIÓN DEL CONSEJERO 
PRESIDENTE DE TRANCOSO ZACATECAS, DEL MAESTRO MARGIL DE 
JESÚS CANIZALES ROMO, SÍ LO PRESENTAMOS EL DÍA DE HOY CON 
OFICIA Y LA DOCUMENTACIÓN RESPECTIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, BUENAS TARDES A TODOS, PARA 
PROPONER LA INCLUSIÓN DE 2 PUNTOS GENERALES, UNO RELATIVO 
AL PREP Y OTRO AL MONITOREO DE MEDIOS ELECTRÓNICOS Y 
TAMBIÉN PARA HACER UNA PREGUNTA, ¿SÍ SE VA A PRESENTAR POR 
USTEDES, EL RELATIVO A LA REVISIÓN DEL LISTADO NOMINAL?, ¿SÍ?, 
ENTONCES USTEDES LO PROPONEN, Y EN CUANTO AL 7 TENGO 
ENTENDIDO QUE ESTE CONVENIO YA SE HABÍA FIRMADO, O ¿CUAL 
FUE EL QUE SE FIRMÓ?, YA SE HABÍA AUTORIZADO. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE HIZO EL PLANTEAMIENTO, AQUÍ LES 
ESTAMOS PRESENTANDO EL DOCUMENTO YA EL DÍA DE HOY, EN 
LIMPIO TAL COMO HA ESTADO DISCUTIDO Y TAMBIÉN APROBADO POR 
LA CONTRA PARTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; CUAL FUE LO 
QUE SE PIDIÓ EN LA SESIÓN PASADA, NO RECUERDO LA FECHA, 
PERO YA SE HABÍA PEDIDO LA VOTACIÓN PARA QUE USTEDES 
FIRMARAN EL CONVENIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA AUTORIZACIÓN SI, PARA HACER LAS 
GESTIONES, LAS GESTIONES PARA LA FIRMA DEL CONVENIO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: PARA PEDIR SE INCLUYA TAMBIÉN OTRO PUNTO EN 
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ASUNTOS GENERALES, RELATIVO A LA INSTALACIÓN DE CASILLAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL , LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, SOLICITAR TAMBIÉN LA INCLUSIÓN DE UN PUNTO EN 
ASUNTOS GENERALES, QUE ES UN DOCUMENTO QUE ESTÁ 
CIRCULANDO POR TODOS LADOS, AHORA SÍ QUE POR TODOS LADOS 
Y QUE PRESUMIBLEMENTE LO ESTÉ CIRCULANDO EL PRD, 
PRESUMIBLEMENTE, Y OTRO ASUNTO GENERAL POR FAVOR, 
INFORMACIÓN SOBRE LA SOLICITUD QUE HICE EN LA SESIÓN 
ANTERIOR DE LA CAMPAÑA INTENSIVA PARA PROMOCIONAR EL VOTO 
Y MENCIONAR LO DE LOS DELITOS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, TAMBIÉN PARA SOLICITAR SE INCLUYA EN EL ORDEN 
DEL DÍA, EN EL APARTADO DE ASUNTOS GENERALES, LO RELATIVO A 
UNAS DENUNCIAS QUE PRESENTÓ EL DÍA DE AYER Y EL DÍA DE HOY 
POR LA MADRUGADA EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
EN RELACIÓN A UNAS BODEGAS QUE SE DETECTARON EN EL 
MUNICIPIO DE PINOS ZACATECAS, CON MATERIAL PARA 
CONSTRUCCIÓN Y ALGUNOS OTROS OBJETOS, GRACIAS. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: IGUALMENTE SE PRESENTARÁ EN 
ASUNTOS GENERALES UNA SOLICITUD DE APOYO AL REGISTRO 
FEDERAL DE ELECTORES PARA PRACTICAR UN COTEJO Y MUESTRA 
DEL LISTADO NOMINAL, PARA PODER SUPRIMIR EN TODO CASO 
DUDAS QUE PUDIERAN PERSISTIR AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, OTRO ASUNTO 
GENERAL Y QUE TAMBIÉN ME INTERESA MUCHO, ES LA 
PREOCUPACIÓN QUE TIENE EL PARTIDO EN 2 MUNICIPIOS 
ESPECÍFICAMENTE EN SEGURIDAD PÚBLICA, QUE ES ATOLINGA Y 
GRAL. FRANCISCO  R. MURGUÍA, EN LOS QUE TENEMOS TEMOR DE 
QUE LAS COSAS VAYAN MÁS ALLÁ DE LO SIMPLEMENTE ELECTORAL, 
ATOLINGA Y GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA 
APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, CON LAS 
MODIFICACIONES QUE HAN SIDO PROPUESTAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA VEINTINUEVE 
DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL CUATRO CON LOS AGREGADOS QUE SE 
HICIERON PARA EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE A 
DESAHOGAR EL PUNTO DE LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME VOY A PERMITIR DAR UN RESUMEN 
DE LA CORRESPONDENCIA Y QUE EN CASO DE QUE REQUIERAN QUE 
SE DE LECTURA COMPLETA A ALGUNO DE LOS DOCUMENTOS, NADA 
MÁS QUE ME LO SOLICITEN Y CON MUCHO GUSTO ATENDEMOS SU 
PETICIÓN, (ENSEGUIDA DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
ENVIADA Y RECIBIDA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A SU DISPOSICIÓN LA 
CORRESPONDENCIA LEÍDA POR EL SEÑOR SECRETARIO. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: NO APARECE EL 
ESCRITO PRESENTADO EL DÍA DE HOY, A LAS 12:54, EN RELACIÓN A 
LA DENUNCIA QUE INTERPONEMOS EN CONTRA DE MAESTRO MARGIL 
DE JESÚS CANIZALES ROMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME LO ACABAN DE TRAER HACE UN 
RATO, PERO VA DIRIGIDO AL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO 
QUINTERO, SI GUSTAN LE DAMOS LECTURA, AUNQUE HAY UN PUNTO 
ESPECÍFICO PARA ESTO EN ASUNTOS GENERALES, PERO PODEMOS 
DARLE LECTURA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE ASUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS 
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL EXTRAORDINARIAS DEL 4, 14 Y 16 
DE JUNIO DE DOS MIL CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LOS PROYECTOS DE ACTA NOS HAN 
SIDO ENTREGADOS CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN, POR LO QUE ME 
PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE SU LECTURA, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO, SE SIRVA A TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LECTURA DE 
LAS ACTAS MENCIONADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIAS DEL 4, 14 Y 16 DE JUNIO DE DOS MIL CUATRO, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 4 DE JUNIO DEL 
DOS MIL CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL LAS ACTA DE LA SESIÓN 
DEL CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 4 DE JUNIO DE 
DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 14 DE JUNIO DEL 
DOS MIL CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL LAS ACTA DE LA SESIÓN 
DEL CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 14 DE JUNIO DE 
DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 16 DE JUNIO DEL 
DOS MIL CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL LAS ACTA DE LA SESIÓN 
DEL CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 16 DE JUNIO DE 
DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE  
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE DOS MIL 
CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, CREO 
CONVENIENTE HACER UN COMENTARIO DE CARÁCTER GENERAL, 
RESPECTO AL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA Y 
HACER EL SIGUIENTE COMENTARIO, PUES QUE AQUÍ ESTÁ 
RESUMIDO, SE ENCUENTRA CONTENIDO TODO EL CÚMULO DE 
ACTIVIDADES QUE SE DESARROLLÓ POR SUPUESTO DURANTE EL 
MES DE MAYO, PERO QUE DURANTE TODOS ESTOS MESES SE HA 
VENIDO DESARROLLANDO Y QUE TAMBIÉN ES MUY DIGNO DE 
COMENTARLO Y DE TOMARLO EN CUENTA, EL TRABAJO QUE SE HACE 
EN CONJUNTO CON EL ÁREA EJECUTIVA, TAMBIÉN LA FUNCIÓN 
OPERATIVA ES DE TRASCENDENTAL IMPORTANCIA, DE AHÍ QUE PUES 
QUE CREA CONVENIENTE HACER UN SEÑALAMIENTO EN ESTE 
RESPECTO DE QUE TODAS LAS ACTIVIDADES DEL INSTITUTO SE 
ESTÁN DESARROLLANDO EN TIEMPO Y FORMA, PARA EL CABAL 
CUMPLIMIENTO DE LA FUNCIÓN Y EL COMPROMISO AL CUAL 
ESTAMOS PRECISAMENTE ABOCADOS, ESTÁN RESUMIDAS, ESTÁN 
CONTENIDAS TODAS Y CADA UNA DE ESTAS ACTIVIDADES DE TODAS 
LAS ÁREAS Y PUES HACER ESE COMENTARIO, PARA RESALTAR EL 
TRABAJO QUE SE HACE EN LA JUNTA EJECUTIVA Y POR SUPUESTO 
VALORARLO EN SU JUSTA DIMENSIÓN ES UN TRABAJO QUE A VECES 
NO SE VE, PERO QUE SIN DUDA TRASCIENDE EN EL ÁMBITO 
PRECISAMENTE EN QUE ESTAMOS INVOLUCRADOS, ES CUANTO MI 
COMENTARIO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. HUGO 
LISANDRO FÉLIX MEZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, A 5 DÍAS DE QUE SE LLEVE A CABO LA JORNADA 
ELECTORAL UN PUNTO CÚSPIDE DEL PROCESO ELECTORAL, ME 
PARECE IMPORTANTE MENCIONAR EN ESTA SESIÓN DEL CONSEJO, 
QUE CULMINÓ CON ÉXITO EL ARMADO DE 2,319 PAQUETES 
ELECTORALES EL DÍA 22 DE JUNIO, ASÍ COMO LOS 2 PAQUETES DE 
PAJARITOS Y BERNALEJO DE LA SECCIÓN 1,565 Y DE LA 1,595 Y 
TAMBIÉN COMO LO MANDATA LA LEY, EL 24 DE JUNIO A 10 DÍAS DE LA 
JORNADA ELECTORAL TODOS LOS DISTRITOS, LOS 18 DISTRITOS 
ELECTORALES, YA TENÍAN BAJO SU CUSTODIA LOS PAQUETES 
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ELECTORALES, DE IGUAL FORMA EL DÍA DE HOY INICIÓ EL 
CORRESPONDIENTE TRASLADO A LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS 
DIRECTIVAS DE CASILLA LA DISPOSICIÓN LEGAL ESTABLECE QUE 
DENTRO DE LOS 5 DÍAS ANTERIORES A LA JORNADA ELECTORAL, LOS 
CONSEJOS DISTRITALES SE HABRÁN DE TRASLADAR A LOS 
DIFERENTES FUNCIONARIOS LOS PAQUETES ELECTORALES, ME 
PARECE IMPORTANTE RESALTAR ESTOS SUCESOS, ESTOS PASOS 
DENTRO DEL PROCESO ELECTORAL, PORQUE HAN CULMINADO CON 
ÉXITO, CON PUNTUALIDAD, CON PRECISIÓN, LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS QUE ESTUVIERON AL TANTO EN EL ARMADO DE LOS 
PAQUETES ELECTORALES, SE DIERON CUENTA DE LOS TRAMOS DE 
CONTROL QUE SE ESTABLECIERON, QUE LA DIRECCIÓN DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL FUE PUNTUAL EN CADA UNO DE LOS 
PASOS QUE AQUÍ COMENTO, DEL RESPETO A LOS PLAZOS Y DEL 
RESPETO A LOS PROCEDIMIENTOS, OTRO PUNTO IMPORTANTE, 
BUENO QUE TAMBIÉN NOS VA A OCUPAR EL DÍA DE HOY EN LA 
SESIÓN, QUE SE TRATA DE LOS SOBRANTES DE BOLETAS DE 
MUNICIPIOS Y DISTRITOS, EN GOBERNADOR NO EXISTEN PORQUE ES 
UN FOLIO CONSECUTIVO Y ES EXACTO, SON LAS BOLETAS EXACTAS, 
NO SE PERMITEN LOS SOBRANTES, Y EXISTEN TAMBIÉN LAS BOLETAS 
QUE SE VAN A DESTRUIR DEL MUNICIPIO DE GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA, POR LA RESOLUCIÓN DEL TRIBUNAL, QUE DETERMINÓ LA 
NUEVA IMPRESIÓN DE BOLETAS ELECTORALES, SI ME PARECE 
IMPORTANTE DESTACAR ESTOS DATOS, PORQUE COMO LO 
COMENTO QUE SE HAN REALIZADO DE FORMA EFICIENTE Y PUNTUAL, 
SI SON OBVIAMENTE TRASCENDENTES PARA LA JORNADA 
ELECTORAL QUE ESTAMOS A PUNTO DE VIVIR EN ZACATECAS, DE LA 
MISMA MANERA SOLICITO A PRESIDENCIA QUE AÚN CUANDO 
RESULTAN MUY IMPORTANTE LAS ACTIVIDADES PASADAS, EN ESTE 
CASO LAS DEL MES DE MAYO QUE SE CONSIGNAN EN SU 
DOCUMENTO, ME PARECE MUCHO MÁS RELEVANTE QUE LOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA DE FORMA BREVE Y MUY 
PRECISA, NOS PUDIERAN COMENTAR QUE ACTIVIDADES VAN A 
DESARROLLAR EN ESTOS 5 DÍAS QUE RESTAN EN SUS RESPECTIVAS 
ÁREAS DE RESPONSABILIDAD, QUE CADA UNO NOS LO COMENTE, 
REPITO DE FORMA BREVE, Y QUE ESTEMOS EN POSIBILIDADES LOS 
INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DE ENTERARNOS ¿QUE 
NECESIDADES EXISTEN EN ESTOS 5 DÍAS?, ¿QUE PREOCUPACIONES? 
Y SOBRE TODO QUE ESTÁ PROYECTANDO CADA UNO DE LOS 
TITULARES DE LAS ÁREAS, SERÍA CUANDO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS A LA LIC. ROSA 
ELISA ACUÑA MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SOLO PARA COMENTAR QUE VISTO EL INFORME DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES 
DE MAYO, NO APARECE EL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA 
DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ATENDIENDO LA SOLICITUD DE LA LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, ME PERMITIRÍA SOLICITARLE A LOS 
SEÑORES INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA, SI GUSTAN LAS 
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ACTIVIDADES MÁS IMPORTANTES A DESARROLLAR DE AQUÍ AL DÍA DE 
LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE LA PALABRA EL DOCTOR 
RICARDO HERNÁNDEZ, ME VOY A PERMITIR SOLICITARLE A LA LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, SI ME HACE EL FAVOR DE CONDUCIR 
LA SESIÓN POR UN PAR DE MINUTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA; COMO 
NO, MUCHAS GRACIAS, COMO LO SEÑALÓ LA LICENCIADA ROSA 
ELISA, EL DÍA DE HOY SE INICIÓ LOS TRABAJOS DE ENTREGA DE 
PAQUETES ELECTORALES A PRESIDENTES DE MESA DIRECTIVA DE 
CASILLA Y EL REPORTE QUE TENEMOS DE ESA ENTREGA FUE QUE SE 
INICIÓ ADECUADAMENTE EN LOS 18 DISTRITOS, EL INSITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO APOYÓ EN ALGUNOS DISTRITOS A HACER 
LOS TRASLADOS DE PAQUETES PARA FACILITAR LAS ACTIVIDADES 
DE LOS ASISTENTES, COMO EN EL CASO DE CONCEPCIÓN DEL ORO 
SE TRAJERON LOS PAQUETES QUE CORRESPONDEN A VILLA DE COS, 
SE LLEVARON LOS DE VALPARAÍSO, SE LLEVARON A LOS DE 
NOCHISTLÁN, SAÍN ALTO, JIMÉNEZ DEL TEUL, MEZQUITAL DEL ORO, 
ETCÉTERA, A PARTIR DEL DÍA HOY DE LAS 7 DE LA TARDE, TENEMOS 
CONTEMPLADO EL PRIMER REPORTE DE ENTREGA DE PAQUETES 
POR PARTE DE LOS ASISTENTES A LOS PRESIDENTES DE CASILLA, 
DIARIAMENTE TENDREMOS 2 REPORTES DE AQUÍ HASTA EL SÁBADO, 
DE UN REPORTE A LAS 11 DE LA MAÑANA Y OTRO A LAS 8 DE LA 
NOCHE PARA LOS PAQUETES QUE SE ENTREGUEN HASTA EN LA 
NOCHE A LOS PRESIDENTES DE CASILLA, TAMBIÉN ESTO NOS VA A 
PERMITIR TENER CONOCIMIENTO EXACTO DE LA ENTREGA QUE 
ESPERAMOS TENERLA AL 100% EL PRÓXIMO VIERNES, SI ACASO NOS 
FALTARÁN ALGUNOS LUGARES, SERÍA PARA EL LADO DE LORETO, DE 
VILLA GARCÍA, Y QUE SON PRESIDENTES QUE TRABAJAN EN 
AGUASCALIENTES Y EL FIN DE SEMANA SE TRASLADAN HACIA SU 
MUNICIPIO, TAMBIÉN SE ESTÁ DETERMINANDO QUE A PARTIR DEL 
JUEVES O VIERNES DE ESTÁ SEMANA, SE TRASLADEN APOYOS 
VEHICULARES A ALGUNOS DISTRITOS, PARA EFECTO DE APOYAR EN 
ESAS ACTIVIDADES Y DETECTAR LAS ÁREAS GEOGRÁFICAS QUE POR 
LAS CONDICIONES CLIMATOLÓGICAS TENEMOS AHORA YA CON 
BASTANTE PROBLEMA, ES PARA SOMBRERETE, MAZAPIL Y PINOS 
PRINCIPALMENTE, ESO LO TENEMOS DE ESTÁ MANERA 
CONTEMPLADO, Y ADEMÁS AFINAR LOS TRABAJOS DE SISTEMA DE 
RADIO COMUNICACIÓN QUE YA NOS ESTÁN PERMITIENDO TENER EL 
CONTACTO DIRECTAMENTE Y DE MANERA INMEDIATA CON LOS 
DISTRITOS, A GRANDES RASGOS SERÍA LO QUE ESTAMOS 
REALIZANDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA ELECTORAL ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ; 
CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN 
EXPRESA: CON MUCHO GUSTO, HEMOS ESTADO Y ESTÁ ACTIVIDAD 
QUE MENCIONARÉ, SE DESARROLLA EL DÍA DE HOY, MAÑANA, 
PASADO, EN RELACIÓN CON EL ENCARTE DE FUNCIONARIOS DE 
CASILLA, ESTÁ ENTREGADO A LA IMPRENTA DEL PERIÓDICO IMAGEN, 
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Y SE ASISTIÓ EL DÍA DE AYER PARA VER LA PRIMERA PRUEBA DONDE 
SE TRASLADA DE UN PROGRAMA A OTRO DEL EXCEL, Y HAY UNA 
SERIE DE INCONSISTENCIAS, ESO NOS OBLIGA A HACER UNA 
REVISIÓN TOTAL DE LOS DISTRITOS, DE LOS MUNICIPIOS, DE LAS 
SECCIONES CON SUS CASILLAS Y CON CADA UNO DE LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, HOY A LAS 11 DE LA MAÑANA SE 
ENTREGÓ AL PERIÓDICO, SE VOLVIÓ HA HACER OTRA IMPRESIÓN Y 
SE TRAJO AQUÍ A LA DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN, SE HA HECHO 
UNA NUEVA REVISIÓN, SE DETECTARON ALGUNOS POCOS, PERO 
ALGUNOS ERRORES TODAVÍA, OMISIONES MÁS QUE NADA DEL 
PROPIO PROGRAMA AHÍ EN EL PERIÓDICO, A LAS 6 SE ENTREGARÁ 
OTRA VEZ AL PERIÓDICO, ESPERAMOS QUE YA SEA DEFINITIVO, SIN 
EMBARGO BUENO, ESTAREMOS MUY PENDIENTES PARA CUALQUIER 
INCONSISTENCIA QUE SE PUDIERA DAR AHÍ EN EL PROPIO PERIÓDICO 
ES LO MÁS FINO DEL TRABAJO, PORQUE AHÍ APARECERÁN YA LA 
INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, 
QUE SERÁ EL ENCARTE QUE APARECERÁ TAMBIÉN EN LOS 
PERIÓDICOS EL DÍA 4 DE JULIO, SE ESTÁN ATENDIENDO LAS 
CASILLAS PENDIENTES CON LOS INSTRUCTORES ASISTENTES. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ; LIC. 
GAYTÁN, SI  NOS PERMITE TIENEN UNA PREGUNTA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ: 
CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, LICENCIADO ALFREDO SANDOVAL ROMERO; QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, HAY UN CASO ESPECÍFICO EN EL MUNICIPIO DE 
CAÑITAS, DONDE ESTÁ UBICADA UNA CASILLA, LA TIENEN UBICADA 
EN LAS INSTALACIONES DEL COLEGIO DE BACHILLERES, SIN 
EMBARGO LA DIRECCIÓN DEL COLEGIO DE BACHILLERES ESTÁ MAL, 
NO RECUERDO AHORA LA DIRECCIÓN EXACTA, PERO NO COINCIDE 
UNA DE LAS CALLES, UNA DE LA CALLES NO COINCIDE CON LA 
VERDADERA UBICACIÓN DEL COLEGIO DE BACHILLERES, YO NO SÉ SI 
ESTO NOS VAYA A TRAER PROBLEMAS EN CAÑITAS, DE QUE 
ALGUNOS DE LOS PARTIDOS PODEMOS IMPUGNAR ESA CASILLA EN 
VIRTUD A QUE NO SE ESTABLECIÓ EN EL LUGAR, EN LA DIRECCIÓN 
QUE TIENE DETERMINADA, Y BUENO, SÍ ES UN PROBLEMA GRAVE, 
PORQUE EN CAÑITAS ESTÁ UN POCO CERRADA LA VOTACIÓN, VA A 
ESTAR AHÍ, Y SÍ PUEDE REPRESENTAR UN PROBLEMA ESA 
SITUACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA ELECTORAL ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ; 
CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN 
EXPRESA: ¿NO COINCIDE CON QUE SEÑOR LICENCIADO?, ¿UNA DE 
LAS CALLES CON LA UBICACIÓN DEL COLEGIO?, EN ESTE MOMENTO 
EL SEÑOR DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN VA A VERIFICAR Y SE DARÁ 
SATISFACCIÓN ENSEGUIDA, ¿NOS SEGUIMOS?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, 
EXPRESA: CONCLUYA LICENCIADO GAYTÁN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA ELECTORAL ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ; 
CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN 
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ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, LES DECÍA, POR LA AUSENCIA DE ALGUNOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA QUE DEBIERON DE INTEGRARSE DE 
ACUERDO CON LA CALENDARIZACIÓN A LOS SIMULACROS Y AL NO 
ASISTIR POR RAZONES DE TRABAJO O DE ESTUDIO Y QUE VIENEN 
LOS FINES DE SEMANA, AÚN NOS QUEDAN AL DÍA DE HOY, POR LO 
MENOS UNOS 10 SIMULACROS EN EL ESTADO, ENTONCES SE ESTÁN 
ATENDIENDO, PORQUE NINGÚN CIUDADANO DEBE DE QUEDARSE SIN 
REALIZAR EL SIMULACRO, PUES ESO ES LA ACTIVIDAD MÁS FUERTE 
DE AQUÍ A LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ; 
CONCEDE LA PALABRA A LA DIRECTORA EJECUTIVA DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA, QUIEN EXPRESA; CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, EN 
CUANTO A LOS PREPARATIVOS PARA LA JORNADA ELECTORAL EL DÍA 
DOMINGO, SE REALIZÓ UNA REUNIÓN CON LOS 75 CONSEJOS, 
ASISTIERON PRESIDENTES, SECRETARIOS Y LOS ASISTENTES 
JURÍDICOS, SE APROVECHÓ ESE MOMENTO PARA HACER ENTREGA 
DE RECURSOS A LOS PRESIDENTES DE LOS 75 CONSEJOS PARA QUE 
AFRONTEN ALGUNOS GASTOS EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, 
RECURSOS PARA GASOLINA, ALIMENTOS EN LAS SESIONES 
PERMANENTES Y ALGUNAS OTRAS NECESIDADES ESPECÍFICAS QUE 
PRESENTAN, O SOLICITUDES QUE PRESENTARON CADA UNO DE 
ELLOS, EL DÍA DE AYER, EL DÍA DE HOY SE ESTÁ HACIENDO ENTREGA 
DE LA NÓMINA, DEL PAGO DE NÓMINA TAMBIÉN A LOS 75 CONSEJOS, 
LOS ENLACES ADMINISTRATIVOS AHORA SE ENCUENTRAN FUERA EN 
ESA LABOR, Y ADEMÁS SE LES ESTÁ HACIENDO ENTREGA DE 
CONSUMIBLES DE OFICINA Y ALGUNAS NECESIDADES DE LAS 
CASILLAS QUE NOS FUERON PRESENTADAS POR LOS CONSEJOS EN 
CUANTO A LONAS, A EXTENSIONES, PINTURA, QUE SOLICITARON 
ALGUNAS CASAS, ETCÉTERA, ENTONCES ESTOS SUMINISTROS YA SE 
LES ESTÁN ENTREGANDO EN ESTE MOMENTO, PARA EL DÍA JUEVES Y 
VIERNES SE TIENE PROGRAMADA OTRA SALIDA, OTRO RECORRIDO 
POR LOS 75 CONSEJOS, PARA HACER UNA ENTREGA 
COMPLEMENTARIA DE VIÁTICOS A LOS INSTRUCTORES ASISTENTES Y 
TAMBIÉN PARA HACERLES LLEGAR LOS RECURSOS DEL APOYO A LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, ESTO YA LO HABÍAMOS COMENTADO EN 
ALGUNA OCASIÓN, SE VA A HACER ENTREGA A LOS PRESIDENTES DE 
LOS CONSEJOS, PARA QUE ESTOS A SU VEZ LOS ENTREGUEN A LOS 
INSTRUCTORES ASISTENTES Y ESTOS LOS HAGAN LLEGAR A CADA 
UNA DE LAS CASILLAS QUE TIENEN A SU CARGO, TAMBIÉN ENTRE 
OTRAS DE LAS LABORES QUE ESTAMOS HACIENDO DE MANERA 
PERMANENTE, ES EN LA ENTREGA DE VIÁTICOS Y DE ASIGNACIÓN DE 
VEHÍCULOS PARA QUE A LAS DEMÁS ÁREAS DEL INSTITUTO, PUES 
PARA QUE PUEDAN TAMBIÉN CUMPLIR CON LA TAREAS QUE TIENEN 
PARA LA PRESENTE SEMANA, AHORA TAMBIÉN SE ESTÁ A POYANDO 
EN LA ADECUACIÓN DE LA SALA DE PRENSA Y BUENO PUES EN 
GENERAL PARA EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, ADEMÁS DEL 
SUMINISTRO DEL SERVICIO DE ALIMENTOS EN EL CONSEJO 
GENERAL, BUENO PUES SE TIENE QUE ESTAR PUES AL TANTO 
PLANEADO, ESTAR AL TANTO EN LA ATENCIÓN DE CUALQUIER 
NECESIDAD DE RECURSOS FINANCIEROS, RECURSOS HUMANOS DE 
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MATERIALES, DE LO QUE SE PRESENTE EN ESE DÍA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN, UNA RECOMENDACIÓN, 
YA LO HABÍA HECHO DE MANERA PERSONAL ANTERIORMENTE PERO 
TENER CUIDADO CON EL CÚMULO DE BASURA QUE HAY EN EL 
INSTITUTO, SE ACUMULAN MUCHAS BOLSAS Y LA BASURA NO PASA, 
PUES CREO QUE HAY VEHÍCULOS PARA PODERLA LLEVAR A TIRAR, 
NO ESTÁ MUY LEJOS DE AQUÍ, QUE EL ENCARGADO DE ESTA 
CUESTIÓN LO HAGA DE MANERA EXPLÍCITA, Y OTRA PREVISIÓN NO 
SÉ SI YA SE HAYA ARREGLADO EL SISTEMA HIDRÁULICO PARA LOS 
SANITARIOS, PORQUE TAMBIÉN EN ALGUNOS MOMENTO Y CREO QUE 
EN ESTOS DÍAS VA A HABER BASTANTE DEMANDA DE ESOS 
SERVICIOS, ENTONCES TENER LA PREVISIÓN CORRESPONDIENTE 
PARA ELLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, 
L.C. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA; INFORMAMOS 
QUE EFECTIVAMENTE YA ESTÁ, EL SUMINISTRO DE AGUA YA ESTÁ 
ATENDIDO, NO HAY NINGÚN PROBLEMA, Y BUENO TAMBIÉN SE 
TIENEN PREVISIONES PARA LO QUE ES EL SUMINISTRO DE ENERGÍA 
ELÉCTRICA, SERVICIO TELEFÓNICO BUENO TODAS ESAS 
CUESTIONES, BUENO YA SE HA ADELANTADO EN TOMAR ALGUNAS 
PREVISIONES PARA QUE NO HAYA FALLAS EN EL SUMINISTRO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA; MUY BUENAS TARDES, CON EL 
PERMISO DE LA PRESIDENCIA, EN EL ÁREA DE ASUNTOS JURÍDICOS 
PARA ESTOS DÍAS SUBSECUENTES ANTERIORES A LA JORNADA 
ELECTORAL, SE TIENE PROGRAMADO SOLICITAR A LA COMISIÓN DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, UNA REUNIÓN DE TRABAJO PARA PRESENTAR 
LOS PROYECTOS DE DICTÁMENES RESPECTO A LAS QUEJAS 
ADMINISTRATIVAS QUE LLEVAN LOS NÚMEROS 15, 16, 18 Y 19, QUE 
CONSISTEN EN EL QUEJOSO, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, EN CONTRA DEL PAN, LA NÚMERO 15, LA 16 ES 
TAMBIÉN EL PRD, EN CONTRA DEL PAN, Y ANDRÉS BERMUDEZ, LA 
NÚMERO 18 ES EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN 
CONTRA DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ESTO TIENE 
QUE VER CON LA COLOCACIÓN DE PROPAGANDA EN ACCIDENTES 
GEOGRÁFICOS, Y LA 19 QUE TIENE QUE VER CON EL QUEJOSO, 
CONVERGENCIA, PARTIDO POLÍTICO NACIONAL, EN CONTRA DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, POR EL USO DE SUS COLORES, EL 
COLOR NARANJA EN LA PROPAGANDA, TAMBIÉN SE TIENE 
PROGRAMADO TRABAJAR LOS PROYECTOS DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE EFECTÚA EL CÓMPUTO ESTATAL DE LA 
ELECCIÓN DE GOBERNADOR, SE DECLARA EN FORMA PROVISIONAL 
LA VALIDEZ DE LA ELECCIÓN Y SE EXPIDE LA CONSTANCIA 
PROVISIONAL DE MAYORÍA Y DE GOBERNADOR ELECTO EN EL 
PROCESO ELECTORAL DEL 2004, EL PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
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ZACATECAS, POR EL QUE SE EFECTÚA EL CÓMPUTO ESTATAL, SE 
DECLARA LA VALIDEZ DE LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS POR EL 
PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL Y SE ASIGNAN A 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS LAS DIPUTACIONES QUE EN ESTE CASO 
CORRESPONDAN, LA ASIGNACIÓN PERDÓN DE LAS CONSTANCIAS, 
OTRO PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
EFECTÚA EL CÓMPUTO ESTATAL, SE DECLARA LA VALIDEZ DE LA 
ELECCIÓN DE REGIDORES POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL Y SE ASIGNAN LAS CONSTANCIAS 
CORRESPONDIENTES, EL OTRO ES UN PROYECTO DE ACUERDO 
PARA LOS CONSEJOS DISTRITALES, ES POR EL QUE VAN A EMITIR LA 
DECLARACIÓN DE LA VALIDEZ DE LA ELECCIÓN DE DIPUTADOS DE 
MAYORÍA Y SE EXPIDE LA CONSTANCIA DE MAYORÍA Y VALIDEZ A LA 
FÓRMULA CORRESPONDIENTE, OTRO ES EN APOYO A LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES QUE TIENE QUE VER CON LA DECLARACIÓN IGUAL DE 
LA VALIDEZ DE LA ELECCIÓN DEL AYUNTAMIENTO POR EL PRINCIPIO 
DE MAYORÍA RELATIVA Y SE EXPIDE LA CONSTANCIA DE MAYORÍA Y 
VALIDEZ, A LA PLANILLA QUE OBTUVO EL MAYOR NÚMERO DE VOTOS, 
SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; CON SU PERMISO, EN 
EL ÁREA DE SISTEMAS, EMPEZAMOS DESDE EL DÍA DOMINGO A 
REALIZAR LAS PRUEBAS DEL PROGRAMA DE RESULTADOS 
ELECTORALES PRELIMINARES, HICIMOS LA ACTIVIDAD DE CABLEADO 
PARA QUE SEAN PROYECTADOS EN ESTE SALÓN LOS RESULTADOS 
EN FORMA REAL, ES DECIR, EN CUANTO A CADA CASILLA ES 
CAPTURADA EN EL LUGAR DE ORIGEN, SE VE EN ESTE SALÓN 
INMEDIATAMENTE Y ESTAMOS HACIENDO ALGUNAS CUESTIONES 
TAMBIÉN DE CABLEADO PARA MONITORES QUE POSIBLEMENTE SE 
INSTALEN EN EL ÁREA DE EL LOBBY EN CASO DE QUE AQUÍ 
ESTUVIERA MUY SATURADO, PUEDAN VER LA ELECCIÓN DE 
GOBERNADOR EN ESA ÁREA, TAMBIÉN TODO LO QUE TIENE QUE VER 
CON EL ÁREA DE DESARROLLO, SE TERMINÓ DE HACER EL DISEÑO 
EN LA HTML PARA PUBLICACIÓN EN WEB, PARA LAS PÁGINAS QUE 
VAN A SER REPLICADORES DE LOS RESULTADOS DEL PREP EN EL 
PAÍS, HASTA AHORA TENEMOS YA REGISTRADO PARECE QUE SE VA A  
REPLICAR EN LA PÁGINA DE REFORMA, MURAL, EL NORTE, IMAGEN, 
ESTAMOS ESPERANDO LA CONFIRMACIÓN DE LOS TÉCNICOS DEL 
SOL DE ZACATECAS, PARA LA CUESTIÓN DE TRASMISIÓN DE DATOS, 
TAMBIÉN CON LA ACTUALIZACIÓN CADA 5 MINUTOS Y QUE TODOS 
AQUELLOS QUE ENTREN EN ESTOS SERVIDORES, PUEDAN ESTAR 
VIENDO LOS RESULTADOS QUE SE ESTÁN VIENDO EN ESTE SALÓN DE 
SESIONES, SE ESTÁ TERMINANDO DE REALIZAR ARRIBA LA 
ADECUACIÓN DEL ESPACIO Y LAS MÁQUINAS QUE SERÁN UTILIZADAS 
TAMBIÉN POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
EL ÁREA DE TRABAJO DONDE PODRÁN ESTAR TANTO VIENDO LO QUE 
PASA EN SERVIDORES DENTRO DEL SIDE, COMO PARA LA CUESTIÓN 
DE GENERACIÓN DE REPORTES, YA SEA A NIVEL DE CASILLA O POR 
CONCENTRADOS QUE REQUIERAN DURANTE EL DÍA DE LA JORNADA 
ELECTORAL, LA CUESTIÓN TAMBIÉN DE SISTEMAS, YA ESTÁ 
TERMINADO EL SISTEMA PARA GENERAR EL ALEATORIO Y SORTEAR 
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EL LÍQUIDO, LA CASILLA RURAL Y URBANA DE LA CUAL SERÁ 
RECOGIDA LA TINTA INDELEBLE EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL Y 
ESTAMOS TERMINADO NADA MÁS HACER LA CORRECCIÓN DE LA 
INTERFASE DE LO QUE SE HABÍA, EL SISTEMITA PARA LA ASIGNACIÓN 
DE RP, PARA EL DÍA DE LA JORNADA DE CÓMPUTO PARA LA 
CUESTIÓN DE ASIGNACIONES DE RP, A NIVEL DE LOGÍSTICA Y 
MANTENIMIENTO EN ESTE MOMENTO LOS TÉCNICOS CENTRALES SE 
ENCUENTRAN EN CAMPO, ESTÁN REALIZANDO LOS ÚLTIMOS 
PARCHES A LAS PC’S Y REVISIÓN A LAS TARJETAS Y MANTENIMIENTO 
DE CADA UNA DE LAS PIEZAS QUE SE ENCUENTRAN EN LOS 
CONSEJOS DE LOS EQUIPOS DE CÓMPUTO, PARA QUE ESTÉN 
TRABAJANDO AL 100% EL DÍA DE LA ELECCIÓN, TUVIMOS 2 
PROBLEMAS DE MODEM, DE QUE SE QUEMÓ EL MODEM EN 2 ZONAS 
EN CUAUHTÉMOC Y EN ATOLINGA, PORQUE AL PARECER ESTUVO 
LLOVIENDO MUCHO, INCLUSO CREO QUE EN CUAUHTÉMOC SIGUE 
HABIENDO PROBLEMA CON LA CUESTIÓN DE LUZ, DE QUE SE ESTÁ 
YENDO MUY SEGUIDO Y HAY DESCARGAS, ENTONCES VAMOS A 
TENER SOPORTE EN TARJETAS DE MODEN EXTRA, PARA QUE NO 
TENGAN ELLOS PROBLEMAS DE ESTAR CAPTURANDO 
CONTINUAMENTE, SE ESTÁN UBICANDO ASIMISMO LOS PUNTOS 
ESTRATÉGICOS YA EN CAMPO, DE LOS LUGARES DONDE HABRÁN DE 
RECURRIR EN CASO DE QUE ALGÚN CONSEJO TUVIERA ALGÚN 
PROBLEMA CON SU EQUIPO, YA SEA POR UNA CUESTIÓN DE FALLA 
ELÉCTRICA O ALGUNA CUESTIÓN QUE TUVIERA QUE VER CON LÍNEA 
TELEFÓNICA, REPORTAR INMEDIATAMENTE, TENEMOS YA LA 
CUESTIÓN DEL SERVICIO DE TELMEX, QUE VA A TENER UNA 
PERSONA DE VIGILANCIA TODO EL DÍA DE LA JORNADA PARA 
CUESTIÓN DE QUE HUBIERA PROBLEMA DE RUIDO EN LAS LÍNEAS, O 
ALGÚN PROBLEMA DE ALGUNA LÍNEA QUE SE ESTUVIERA CON ALGÚN 
DESPERFECTO O, NO SÉ, INCONVENIENTES QUE PUDIERAN PASAR, 
FÍSICOS QUE ESTÁN FUERA DE NUESTRO ALCANCE, ELLOS NOS 
PUEDAN DAR RESPUESTA OPORTUNA, ESA LABOR VA A TERMINAR, 
EL DÍA JUEVES QUE REGRESA TODA LA GENTE DE CAMPO Y 
ESTAMOS, VAMOS A SEGUIR CON LOS SIMULACROS DEL PREP Y 
REALIZAMOS ALGÚN NÚMERO EL DÍA DE AYER Y ANTIER AL 100%, 
HOY VAMOS A REALIZAR OTRO, PARA REALIZAR PRUEBAS CON LAS 
GENTES QUE VAN A SER REPLICADORES DE LOS RESULTADOS QUE 
NOS PIDIERON, NADA MÁS PARA AJUSTAR ELLOS SUS SERVIDORES Y 
ESTÉN RECIBIENDO BIEN LA INFORMACIÓN SIN NINGÚN PROBLEMA, 
NO LES VAMOS A MANDAR DATOS COMO SI FUERA UNA BASE DE 
DATOS, SINO LA PUBLICACIÓN YA TAL CUAL DE LOS CONCENTRADOS, 
PARA QUE VEAN AUTOMÁTICAMENTE, ESO SE VA A REALIZAR EL DÍA 
DE HOY, Y HAREMOS EL DÍA DE MAÑANA Y PASADO, 2 PRUEBAS 
COMPLETAS YA PARA REALIZAR LOS ÚLTIMOS AJUSTES, 
EMPAQUETAR Y ESPERAR YA EL DÍA DE LA ELECCIÓN. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, NADA 
MÁS PARA TAMBIÉN INFORMAR A ESTE ÓRGANO COLEGIADO QUE LA 
JUNTA EJECUTIVA SE INSTALÓ EN SESIÓN PERMANENTE HACE 
APROXIMADAMENTE 2 MESES, PARA QUE SE PUDIERA REUNIR DE 
MANERA PRÁCTICA EN CUANTO ASÍ FUERA NECESARIO, LAS 2 
ÚLTIMAS SEMANAS QUE HAN TRANSCURRIDO, LA JUNTA EJECUTIVA 
SE REÚNE TODOS LOS DÍAS EN LA NOCHE PARA DARLE SEGUIMIENTO 
Y SUPERVISIÓN A TODAS LAS ACTIVIDADES QUE EN ESE MOMENTO 
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TENEMOS AGENDADAS, CUALES SE HAN TERMINADO AL 100% Y EL 
AVANCE QUE EN GENERAL LLEVAN LAS ACTIVIDADES, DANDO UNA 
SUPERVISIÓN MUY PUNTUAL A TODAS LAS ACTIVIDADES QUE HAN 
SIDO PROGRAMADAS Y APROBADAS POR ESTE CONSEJO GENERAL, 
SE LE HA DADO ATENCIÓN MUY ESPECIAL A LA PROBLEMÁTICA QUE 
HAN TENIDO LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES EN 
CUANTO AL PERSONAL, EN ALGUNAS OCASIONES SON LOS 
ASISTENTES Y ALGUNAS SITUACIONES QUE SE VAN PRESENTANDO, 
DE LAS CUALES LA JUNTA EJECUTIVA DA CUENTA DE INMEDIATO A 
LOS SEÑORES CONSEJEROS Y EN MUCHOS CASOS SE ACTÚA DE 
INMEDIATO PARA SOLUCIONAR CUALQUIER ASUNTO QUE PUEDA 
TENER ALGÚN PROBLEMA, ESTO ES IMPORTANTE QUE LO SEPA EL 
ÓRGANO COLEGIADO, TODA VEZ QUE DE AQUÍ Y HASTA PASADO EL 
COMPUTO ESTATAL, LA JUNTA EJECUTIVA LE DARÁ SEGUIMIENTO Y 
UNA ESTRECHA VIGILANCIA A TODAS LAS ACTIVIDADES PARA ESTAR 
INFORMANDO A ESTE ÓRGANO COLEGIADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ALGUNA PREGUNTA U OBSERVACIÓN 
EN RELACIÓN AL INFORME Y LOS COMENTARIOS QUE HAN 
PRESENTADO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA  A LA PRESIDENCIA QUE 
EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AUTORIZA 
LA DESTRUCCIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL SOBRANTE 
PARA EL PRESENTE PROCESO ELECTORAL DEL AÑO DOS MIL 
CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AUTORIZA LA DESTRUCCIÓN 
DE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL SOBRANTE PARA EL PRESENTE 
PROCESO ELECTORAL DEL AÑO DOS MIL CUATRO). SI ME PERMITE LA 
PRESIDENCIA HACER LECTURA DEL CONSIDERANDO CUARTO QUE 
ME PARECE ES IMPORTANTE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA Y DICE 
LO SIGUIENTE; CUARTO, QUE POR EL ACUERDO DISTRITAL NÚMERO 
SÉPTIMO CON CABECERA EN JEREZ DE GARCÍA SALINAS, EN LAS 
COMUNIDADES DE FRANCISCO I. MADERO, (PAJARITOS) Y BERNALEJO 
DE LA SIERRA, DEL MUNICIPIO DE VALPARAÍSO, ZACATECAS, NO SE 
INSTALARÁN MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA POR NO ENCONTRARSE 
HABITANTES ORIGINALES DE ESTÁ ENTIDAD FEDERATIVA COMO SE 
ACREDITA CON EL EXPEDIENTE NOTARIAL LEVANTADO POR EL LIC. 
RAÚL RODARTE FLORES DE LA NOTARÍA PÚBLICA NÚMERO 24, POR 
LO QUE SE CONSIDERA PERTINENTE QUE LAS BOLETAS 
ELECTORALES CORRESPONDIENTES A DICHAS SECCIONES 
ELECTORALES SEAN DESTRUIDAS, ES DECIR, ESTAS NO 
CORRESPONDEN A LOS SOBRANTES EN ESTRICTO SENTIDO, PERO SÍ 
DE ALGUNA MANERA COMO NO SE INSTALAN ESTÁS CASILLAS SE 
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TENDRÁN QUE DESTRUIRSE ESAS BOLETAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, QUIZÁ ESTE 
COMENTARIO NOS AHORRE UN PUNTO EN ASUNTO GENERALES QUE 
HABÍA YO MENCIONADO COMO INSTALACIÓN DE CASILLAS, Y LO DIGO 
PORQUE EN EL CONSIDERANDO CUARTO SE HABLA QUE POR 
ACUERDO DEL CONSEJO DISTRITAL 7 DE JEREZ, NO SE INSTALARÁN 
LAS CASILLAS EN PAJARITOS Y EN BERNALEJO, SIN EMBARGO 
TAMBIÉN ES FACULTAD DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL DE ACUERDO 
A LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO, VIGILAR LA INTEGRACIÓN DE 
LOS ÓRGANOS ELECTORALES, Y PUES HASTA AHORA ES CUANDO DE 
MANERA VAMOS A DECIR OFICIAL PERO NO DIRECTA, CONOCEMOS 
EN EL CONSEJO LA NO INSTALACIÓN DE ESTÁS 2 MESAS DIRECTIVAS 
DE CASILLA, EL ARTÍCULO 23 FRACCIÓN QUINTA DICE, CUIDAR Y 
SUPERVISAR LA DEBIDA INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DE LOS 
ÓRGANOS ELECTORALES, Y LOS ÓRGANOS ELECTORALES DEL 
INSTITUTO, BUENO PUES VIENEN A SER PRECISAMENTE, ENTRE 
ELLOS LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, NO HABÍAMOS SIDO 
INFORMADOS OFICIALMENTE EN EL CONSEJO GENERAL, AUNQUE 
DEBO RECONOCER QUE EN UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON LOS 
DIRECTORES, ESTE PUNTO YA HABÍA SIDO TOCADO, Y PUES A MÍ SÍ 
ME GUSTARÍA QUE SE ME PROPORCIONARA COPIA DE ESE 
EXPEDIENTE Y DE ESE ACUERDO, MÁS QUE NADA POR LA 
CURIOSIDAD DE VER COMO SE LLEVÓ A CABO ESTE PROCEDIMIENTO, 
PORQUE PUES YA SABEMOS QUE DESDE EL 2003 EN LA ELECCIÓN 
FEDERAL, ESTAS CASILLAS NO FUERON INSTALADAS PRECISAMENTE 
POR EL CONFLICTO QUE VIVÍA EN ESOS MOMENTOS EL TERRITORIO 
DONDE SE IBAN A INSTALAR, SERÍA CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, SÍ EN 
EFECTO HACE NO RECUERDO YA EL TIEMPO EXACTO, ALGUNOS 
MESES, AL INTERIOR DE LA JUNTA EJECUTIVA SE DIO, SE INSTRUYÓ 
AL ÁREA DE ORGANIZACIÓN, QUE EN CONJUNTO CON EL ÁREA DE 
ASUNTOS JURÍDICOS Y COMUNICACIÓN SOCIAL, SE TRASLADARAN A 
ESOS LUGARES ESPECÍFICOS DE PAJARITOS Y BERNALEJO, PARA 
PRIMERO, EN PRINCIPIO VERIFICAR SI EXISTÍAN CIUDADANOS AHÍ DE 
CONFORMIDAD CON LO QUE ESTABLECÍA LA LISTA NOMINAL, QUE DE 
HECHO SI USTEDES REVISAN LA LISTA NOMINAL EN ESAS SECCIONES 
CORRESPONDIENTES A LAS CASILLAS DONDE SE INSTALAN AHÍ EN 
BERNALEJO Y EN PAJARITOS, PUES EXISTE LISTA NOMINAL, EXISTE 
AHÍ EL NÚMERO DE PERSONAS QUE DEBIERON ESTAR AHÍ, Y SE 
ENVÍO A ESTE PERSONAL PARA QUE VERIFICARA SI EN EFECTO 
ESTABAN LAS PERSONAS O NO VIVIENDO EN ESE LUGAR, SE HIZO 
ACOMPAÑAR DEL NOTARIO PÚBLICO, SE SEÑALÓ EL NÚMERO DEL 
NOTARIO PÚBLICO DE JEREZ, Y DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL SE 
LLEVÓ A AUTORIDADES TAMBIÉN DE SEGURIDAD PÚBLICA, PARA QUE 
PUES HICIERA LAS LABORES DE MANERA REGULAR SIN NINGÚN 
PROBLEMA, Y EN EFECTO SE TRAJO EL EXPEDIENTE CON EL ACTA 
NOTARIAL QUE ESTA SE ENCUENTRA EN EL ARCHIVO DE LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA Y DESDE LUEGO SE HARÁ LLEGAR UNA 
COPIA DEL EXPEDIENTE AL CONSEJERO ELECTORAL RÍOS MARTÍNEZ, 
ESTO TAMBIÉN, Y TAMBIÉN OBVIAMENTE IBA EL PRESIDENTE DEL 
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CONSEJO DISTRITAL DE JEREZ, DEL DISTRITO SÉPTIMO PARA QUE 
TAMBIÉN ESTUVIERA PRESENTE EN ESE DICHO ACTO, CREO QUE SE 
HIZO LO QUE CONFORME A LA LEGALIDAD CORRESPONDE PARA NO 
INSTALAR ESAS CASILLAS, POR LO QUE ESTARÍA EN CONDICIONES 
DE ENTREGAR COPIA DE ESE EXPEDIENTE AL SEÑOR CONSEJERO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO PARA PREGUNTARLE AL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO ¿SI HAY UN ACUERDO POR PARTE DEL 
CONSEJO DISTRITAL, DONDE SE AUTORICE LA NO INSTALACIÓN DE 
ESAS CASILLAS QUE ESTÁ MENCIONANDO?, Y SINO EXISTE EL 
ACUERDO, YO CREO QUE SERÁ NECESARIO QUE EN UNA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA QUE SE LLEVE A CABO, SE SOMETA A LA 
CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO LA NO INSTALACIÓN DE ESAS 
CASILLAS, CREO QUE ESTO COMO UNA MEDIDA DE PREVISIÓN, 
PUESTO  QUE NECESITAMOS QUE EXISTA UNA DETERMINACIÓN 
POR PARTE DEL ÓRGANO CORRESPONDIENTE, A EFECTO DE QUE NO 
SE INSTALEN ESAS CASILLAS MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI EXISTE ACUERDO DEL CONSEJO 
DISTRITAL NÚMERO 7. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: EN REALIDAD ESTO TAMBIÉN CONLLEVA A OTRO PUNTO 
QUE EN SU INTERVENCIÓN ANTERIOR, CUANDO INFORMABA EL 
DIRECTOR DE CAPACITACIÓN, SEÑALABA LO DEL ENCARTE, 
ENTONCES TAMBIÉN NECESARIAMENTE ESTÁS CASILLAS DEBERÍAN 
DE DESAPARECER DEL ENCARTE, EN VIRTUD DE QUE NO VAN A SER 
INSTALADAS Y ESA SÍ ES UNA FUNCIÓN DEL CONSEJO GENERAL, QUE 
DEBEMOS DE PUBLICAR LA LISTA DE INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN 
DEFINITIVA DE LAS CASILLAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EFECTIVAMENTE EN EL ENCARTE, 
COMENTÁBAMOS LA JUNTA EJECUTIVA EL DÍA DE AYER, QUE SE 
HICIERA NADA MÁS DE ACLARACIÓN, DE QUE NO SE IBAN A INSTALAR, 
Y QUE ASÍ SALIERA PUBLICADO, SOLAMENTE COMENTARLES QUE NO 
SE PUDO DEJAR DE ESTABLECER QUE SE IBAN BUENO AL MENOS 
QUE SE INTEGRARÁN LOS PAQUETES PARA ESO, PORQUE ESO 
HUBIERA MODIFICADO EL NÚMERO DE FOLIOS DE LAS BOLETAS, POR 
ESO RESULTABA MUCHO MÁS PRÁCTICO DEJARLOS COMO ESTÁ, Y 
DETERMINAR SIMPLEMENTE QUE NO SE INSTALARÁN DICHAS 
CASILLAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, PUES YA HACE ALGUNOS MESES EN UNA DE LAS 
REUNIONES DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN, JUSTAMENTE ESTE 
PUNTO DE LAS SECCIONES 1,565 Y 1,595 OCUPÓ EL ORDEN DEL DÍA 
DE UNA REUNIÓN DE TRABAJO, DONDE SE NOS INFORMABA QUE ASÍ 
COMO EN EL 2003 NO FUE POSIBLE LA INSTALACIÓN DE LAS 
CASILLAS, AÚN EXISTIENDO LISTA NOMINAL O ELECTORES EN LISTA 
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NOMINAL, PUES SE IBA A LLEVAR A CABO UN PROCEDIMIENTO, EL 
CUAL SE REALIZÓ TAMBIÉN COMO LO COMENTA EL LICENCIADO 
ORTEGA, CON LA PARTICIPACIÓN TANTO DE NOTARIOS PÚBLICOS, 
COMO EL PROPIO PRESIDENTE DEL CONSEJO DISTRITAL Y DEL 
MUNICIPAL DE VALPARAÍSO, SIN EMBARGO SEÑOR PRESIDENTE, ME 
GUSTARÍA QUE DIERA EL USO DE LA VOZ, PORQUE MENCIONA USTED 
QUE HUBO, PERDÓN LICENCIADO ORTEGA, MENCIONÓ QUE FUERON 
TAMBIÉN COMPAÑEROS DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, QUE NOS PUDIERAN COMENTAR LOS TITULARES, ¿QUE 
VIVENCIAS TUVIERON DE LO QUE VIERON EN BERNALEJO? SI ES QUE 
COMO CREO QUE FUE, SE TRASLADARON HASTA ALLÁ. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN ESTE MOMENTO NO SE ENCUENTRA 
EL TITULAR DE COMUNICACIÓN SOCIAL, PERO ESTÁ EL C. RICARDO 
HERNÁNDEZ Y ESTA LA LICENCIADA HILDA LORENA, ¿NO FUE GENTE 
DE ORGANIZACIÓN VERDAD?, DE ASUNTOS JURÍDICOS, SI TIENE 
ALGÚN COMENTARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA ALA 
DIRECTORA DE ASUNTOS JURÍDICOS, HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, 
EFECTIVAMENTE SIN RECORDAR LA FECHA EXACTA, PERSONAL DEL 
ÁREA JURÍDICA, UN COORDINADOR SE TRASLADÓ CON PERSONAL DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL Y DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, Y 
CONJUNTAMENTE CON UN NOTARIO PÚBLICO AL PARECER DE 
VALPARAÍSO Y SE TRASLADARON A ESTÁS COMUNIDADES Y EN EL 
REPORTE QUE SE ME HIZO LLEGAR POR PARTE DEL INTEGRANTE DEL 
ÁREA, SE SEÑALABA QUE NO SE LOCALIZÓ GENTE EN LAS 
COMUNIDADES, EL ACTA QUE LEVANTA EL NOTARIO PÚBLICO 
TAMBIÉN SE DESPRENDE QUE NO HAY GENTE EN ESAS 
COMUNIDADES Y POR ELLO SE DETERMINÓ CONJUNTAMENTE CON EL 
DISTRITO 7, LA NO INSTALACIÓN DE ESTAS CASILLAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL JEFE DE 
UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, 
QUIEN EXPRESA; GRACIAS, BUENAS TARDES, DURANTE EL 
RECORRIDO QUE HICIMOS EN LAS COMUNIDADES DE BERNALEJO Y 
PAJARITOS, CONJUNTAMENTE CON LOS PRESIDENTES DE CONSEJO 
DISTRITAL 7 Y EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE 
VALPARAÍSO, TOMAMOS UNA SERIE DE FOTOGRAFÍAS DEL 
ABANDONO DE ALGUNAS VIVIENDAS Y TOMAMOS ALGUNAS 
FOTOGRAFÍAS DE LAS PERSONAS QUE HABITABAN AHÍ EN ESA 
COMUNIDAD, QUIENES NOS MOSTRARON SU CREDENCIAL DE 
ELECTOR CON FOTOGRAFÍA Y ESTABAN RADICADAS EN EL ESTADO 
DE DURANGO, POR TANTO NO TENÍAN NINGUNA, NO HABÍA GENTE 
PUES DE ZACATECAS HABITANDO EN ESAS REGIONES, SERÍA LO QUE 
NOSOTROS PUDIMOS OBSERVAR, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: OTRO ASPECTO QUE ES NECESARIO 
DETERMINAR, Y SE REFIERE AL PROCESO DE DESTRUCCIÓN DE LA 
DOCUMENTACIÓN QUE YA HA SIDO MENCIONADA EN EL PROYECTO 
DE ACUERDO POR EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, PORQUE 
TENEMOS YA PREPARADO Y DISPUESTO, YO ME PERMITIRÍA 
PROPONER SI ESTÁN USTEDES DE ACUERDO, QUE PUDIÉRAMOS 
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PROCEDER A ESA DESTRUCCIÓN AL TÉRMINO DE ESTA SESIÓN. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: YO DIRÍA QUE VIÉRAMOS LO DEL TIEMPO, PORQUE 
TENEMOS OTRA SESIÓN, Y ADEMÁS NO SABEMOS CUANTO TIEMPO 
NOS LLEVE, O AL MENOS SI GUSTAN, PUES NOS LO ECHAMOS DE 
CORRIDO Y HACEMOS UN PEQUEÑO RECESO MIENTRAS SE HACE LA 
DESTRUCCIÓN, YO DIRÍA QUE SERÍA MEJOR, PERO QUE TOMÁRAMOS 
EN CUENTA QUE TENEMOS OTRA SESIÓN Y QUE TENEMOS TAMBIÉN 
LA VERIFICACIÓN DEL PADRÓN ELECTORAL, DEL LISTADO NOMINAL 
PERDÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN PUES HAY UNA PROPUESTA, SI 
HUBIERE OTRA PODEMOS COMENTARLA, POR FAVOR. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESA: BUENO, SE 
PODRÍA PROGRAMAR NO SÉ PARA OTRO DÍA, MAÑANA, PASADO, 
PERO QUE SE PROGRAMARA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, PROBABLEMENTE SEA LO MEJOR, 
PORQUE ADEMÁS ESTÁ PREVISTA LA PRESENCIA DE UN NOTARIO Y 
NO TENEMOS CONVOCADO A NADIE, ENTONCES SÍ PODRÍAMOS 
CONVOCAR A UN NOTARIO MAÑANA A LAS 10 DE LA MAÑANA SI LES 
PARECE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; AHORA NADA MÁS SE TOMARÍA EL ACUERDO DE QUE SE 
VAN A DESTRUIR LA BOLETAS, LOS SOBRANTES, PORQUE TAMBIÉN 
EXISTEN, BUENO MÁS BIEN LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, 
PORQUE TAMBIÉN HAY ACTAS, ENTONCES QUE SE FIJE DE UNA VEZ 
LA FECHA Y NOS INSTALAMOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; BUENO, YO CREO 
QUE LA FECHA DEBERÁ FIJARSE UNA VEZ QUE SE APRUEBE EL 
ACUERDO CORRESPONDIENTE, Y CREO QUE SI ES LO MÁS 
CONVENIENTE, AHORA SERÍA TAL VEZ YA APRETAR MUCHO LOS 
TIEMPOS, TOMANDO EN CUENTA QUE A LAS 9 DE LA NOCHE 
TENEMOS YA SEÑALADO O CONVOCADO PARA OTRA SESIÓN, 
ENTONCES SI CREO QUE SERÍA MEJOR POSPONERLA, BUENO, FIJAR 
LA FECHA PARA MAÑANA O PASADO MAÑANA, DE ACUERDO A LAS 
ACTIVIDADES QUE TENGA YA AGENDADAS EL CONSEJO, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, SI LES PARECE ENTONCES LA 
PROPUESTA ES QUE CONVOQUEMOS LA PRESENCIA DE UN NOTARIO 
PÚBLICO Y PROCEDAMOS A ESTA DESTRUCCIÓN EL DÍA DE MAÑANA, 
PERO TIENE RAZÓN EL LICENCIADO JUAN CORNEJO, DE QUE LO 
PROCEDENTE ES EN PRIMER LUGAR, ACORDAR SU DESTRUCCIÓN Y 
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EN TODO CASO RATIFICAREMOS EL DÍA Y LA HORA, POR LO TANTO 
ME PERMITO SOLICITARLE AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE 
PROYECTO DE ACUERDO, SÍ PERDÓN LICENCIADO SANDOVAL 
ROMERO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS Y EN RELACIÓN CON 
ESTE PUNTO, SOLICITARÍA DE LA MANERA MÁS ATENTA COPIA, NO SÉ 
SI CERTIFICADA O SIMPLE DE LAS ACTAS LEVANTADAS POR LOS 
NOTARIOS PÚBLICOS TANTO EN LA CIUDAD DE MÉXICO COMO AQUÍ 
EN ZACATECAS, ASÍ ES, Y EN RELACIÓN CON ESTE PUNTO POR 
FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE ACUERDO SEÑOR LICENCIADO, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO SE SIRVA PROCEDER A 
TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AUTORIZA LA DESTRUCCIÓN DE LA 
DOCUMENTACIÓN ELECTORAL SOBRANTE PARA EL PRESENTE 
PROCESO ELECTORAL DEL AÑO DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SIETE: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AUTORIZA 
AL CONSEJERO PRESIDENTE Y AL SECRETARIO EJECUTIVO DE DICHO 
ÓRGANO ELECTORAL, A LA FIRMA DEL CONVENIO QUE CELEBRARÁ, 
EL GOBIERNO DEL ESTADO, POR CONDUCTO DEL CONSEJO DE 
SEGURIDAD PÚBLICA Y EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, PARA EL PRESENTE PROCESO COMICIAL DOS MIL 
CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE AUTORIZA AL CONSEJERO PRESIDENTE 
Y AL SECRETARIO EJECUTIVO DE DICHO ÓRGANO ELECTORAL, A LA 
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FIRMA DEL CONVENIO QUE CELEBRARÁ, EL GOBIERNO DEL ESTADO, 
POR CONDUCTO DEL CONSEJO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y EL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, PARA EL 
PRESENTE PROCESO COMICIAL DOS MIL CUATRO), SE ANEXA EL 
CONVENIO DEL CUAL SE PIDE SU AUTORIZACIÓN PARA SU FIRMA. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: COMO USTEDES SABEN,  DE 
CONFORMIDAD TAMBIÉN CON ACUERDOS QUE HA EMITIDO EL 
CONSEJO GENERAL, SE PROCEDIÓ A ESTABLECER EL CONTACTO 
CON EL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD, A TRAVÉS DE SUS 
GESTIONES Y DIRECTAMENTE TAMBIÉN DE LA SECRETARÍA DE 
GOBERNACIÓN, SE OBTUVO EL APOYO DE LA POLICÍA FEDERAL 
PREVENTIVA PARA LA CUSTODIA DE LA DOCUMENTACIÓN 
ELECTORAL Y AQUÍ SE TUVO EL APOYO DE LAS CORPORACIONES 
LOCALES PARA LA CUSTODIA DE ESTE MATERIAL EN LAS BODEGAS 
QUE PARA EL EFECTO ARRENDÓ EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO, ENTONCES DE CONFORMIDAD CON AQUEL ACUERDO SE 
PROCEDIÓ A REALIZAR LAS GESTIONES ANTE EL CONSEJO Y EN ESTE 
MOMENTO LO QUE SE PROPONE ES LA AUTORIZACIÓN DEL CONSEJO 
PARA LA FIRMA DEL PRESENTE CONVENIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, NADA MÁS UNA, ES UNA PREGUNTA 
TENGO ENTENDIDO QUE LA CUSTODIA YA SE LLEVÓ A CABO, TANTO 
DE LA CIUDAD DE MÉXICO A ZACATECAS, COMO DE ZACATECAS A 
LOS DISTINTOS, ¿ENTONCES PARA QUE OBJETO LA FIRMA DEL 
CONVENIO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUEDAN ACCIONES PENDIENTES 
TODAVÍA, ES DECIR, LA SEGURIDAD EN EL MISMO MOMENTO DE LA 
JORNADA ELECTORAL, LOS RECORRIDOS QUE DEBEN REALIZAR LAS 
CORPORACIONES POLICÍACAS EL PROPIO DÍA DE LA JORNADA, LA 
VIGILANCIA DE QUE NO HAYA EXPENDIOS DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS 
TRABAJANDO ESE DÍA, EL RECORRIDO QUE HABRÁN DE TENER LOS 
PAQUETES ELECTORALES, DESDE LAS CASILLAS HASTA LOS 
CENTROS DE RECEPCIÓN Y CAPTURA, ENTONCES SÍ HAY TODAVÍA, 
SE PUEDE DECIR QUE LA PARTE MEDULAR, LO QUE TIENE QUE VER 
YA PUES DIGAMOS CON LA OPERACIÓN DEL PROCESO, ESTÁ 
PENDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; SI PORQUE YO 
CONSIDERO QUE TODO ES IMPORTANTE, NO NADA MÁS EN LA 
JORNADA ELECTORAL, SINO TAMBIÉN EL TRASLADO DE LOS 
PAQUETES, LA VERDAD YO YA NO LE VERÍA EL CASO LA FIRMA, SI YA 
HASTA INCLUSIVE PLATICABA YA, NO LE VEO EL CASO DE SUBSANAR 
ESTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑOR PRESIDENTE, PARA INFORMAR A 
ESTE ÓRGANO COLEGIADO QUE EN PRINCIPIO COMO SE COMENTÓ 
EN ALGUNA REUNIÓN ANTERIOR, LOS CONSEJEROS PRESIDENTES DE 
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LOS ÓRGANOS ELECTORALES, TANTO GENERAL COMO LOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, TIENEN LA FACULTAD EXPRESA EN LA 
LEY ELECTORAL EN SU ARTÍCULO 211 Y EN LA LEY ORGÁNICA EN EL 
ARTÍCULO 11, PARA SOLICITAR DE SER NECESARIO EL AUXILIO DE LA 
FUERZA PÚBLICA ENTRE OTRAS SOLICITUDES DE APOYOS QUE 
PUDIERA REALIZAR, ES IMPORTANTE QUE SE FIRME ESTE CONVENIO 
POR LA EXPERIENCIA QUE SE HA TENIDO EN OTROS PROCESOS 
ELECTORALES, YA QUE DURANTE LA JORNADA ELECTORAL SE HAN 
SUSCITADO UNA SERIE DE PROBLEMÁTICAS EN RELACIÓN CON QUE 
SE DEBE DE TENER UN CONVENIO DE APOYO Y COLABORACIÓN, 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE SE PUEDA TENER LA FACULTAD PARA 
SOLICITAR EL AUXILIO DE LA FUERZA PÚBLICA Y ES POR ELLO QUE 
SE PROGRAMÓ Y ESTE CONSEJO APROBÓ EN EFECTO, NO 
RECUERDO EL PROGRAMA QUE ES, ES EL NÚMERO 7, EL PROGRAMA 
NÚMERO 7, QUE SE DENOMINA APOYO INTERINSTITUCIONAL Y DEL 
CUAL EN EFECTO EL CONSEJO GENERAL LO APROBÓ EL 31 DE 
OCTUBRE DEL AÑO PASADO, Y ENTRE OTRAS ACTIVIDADES ESTÁ EL 
DE SIGNAR UN CONVENIO CON EL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD 
PÚBLICA PARA EFECTOS DE LA CUSTODIA DE LA DOCUMENTACIÓN Y 
MATERIAL ELECTORAL DE LOS ÓRGANOS ELECTORALES, Y DE UNA 
SERIÉ DE SOLICITUDES DEL AUXILIO DE LA FUERZA PÚBLICA QUE SE 
MENCIONAN EN DICHO PROGRAMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO YO CREO QUE EL CONVENIO QUE SE 
PONE A LA CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO, ES NECESARIO, 
PORQUE EFECTIVAMENTE NO SOLAMENTE SE REFIERE AQUÍ AL 
APOYO, RESGUARDO Y CUSTODIA DE DOCUMENTOS, ENTONCES SÍ 
CREO QUE LAS DEMÁS ACTIVIDADES QUE QUEDAN PENDIENTES, SI 
SON NECESARIAS, Y TAMBIÉN ES CONVENIENTE QUE SE 
ESTABLEZCAN EN ESTE DOCUMENTO, ASÍ COMO REFIERO ESTO, 
TAMBIÉN DEBO DECIR SIN EMBARGO, QUE CONSIDERO QUE EN 
CIERTOS ASPECTOS, ESTE CONVENIO YA QUEDÓ REBASADO, POR 
EJEMPLO, EN LA CLÁUSULA SEGUNDA, DICE EL CONSEJO BRINDARÁ 
EL APOYO, COLABORACIÓN Y AUXILIO PARA LAS ACTIVIDADES DEL 
PROCESO ELECTORAL 2004, DESDE EL DÍA DE SU SUSCRIPCIÓN Y 
HASTA EL DÍA DE LA DECLARACIÓN QUE DE EL GOBERNADOR ELECTO 
EMITA LA AUTORIDAD JURISDICCIONAL DETALLADA A CONTINUACIÓN 
COMO SE INDICA, DICE EN LA FRACCIÓN PRIMERA, APOYO EN EL 
RESGUARDO Y CUSTODIA DE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, EN 
EL TRASLADO POR LAS CARRETERAS FEDERALES Y ESTATALES, 
DESDE EL LUGAR EN QUE SE ELABORÓ DICHA DOCUMENTACIÓN, A 
LAS INSTALACIONES DE LA BODEGA DEL INSTITUTO, ENTONCES ESTO 
CREO QUE YA QUEDA FUERA DEL CONTENIDO, O DEBE QUEDAR 
FUERA DEL CONTENIDO DEL CONVENIO, PUESTO QUE ES UN ACTO 
QUE YA FUE CONSUMADO, EL NUMERAL O LA FRACCIÓN SEGUNDA 
CREO QUE TAMBIÉN DEBE SER ELIMINADA, DICE APOYO EN LA 
CUSTODIA DE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL QUE SE ENCUENTRA 
ALMACENADA EN LA BODEGA DEL INSTITUTO, PREVIO Y DURANTE EL 
ARMADO DE LOS PAQUETES ELECTORALES, ESTO TAMBIÉN ES UNA 
ETAPA QUE YA QUEDÓ SUPERADA, LA FRACCIÓN TERCERA DICE, 
APOYO EN LA CUSTODIA, EN EL OPERATIVO DE TRASLADO DE LA 
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DOCUMENTACIÓN ELECTORAL A LAS CABECERAS DISTRITALES SEDE 
DE LOS 18 CONSEJOS DISTRITALES ELECTORALES, ESTA TAMBIÉN YA 
QUEDÓ SUPERADA, SIN EMBARGO, A PARTIR DE LA FRACCIÓN 
CUARTA EN ADELANTE, CREO QUE SÍ ES NECESARIO QUE SE 
ESTABLEZCA EN EL CONVENIO, ENTONCES LA PROPUESTA 
CONCRETA SERÍA NADA MÁS QUE SE SUPRIMAN LAS FRACCIONES 
PRIMERA, SEGUNDA, Y TERCERA DE LA CLÁUSULA SEGUNDA, Y EL 
RESTO DEL DOCUMENTO QUEDE TAL Y COMO ESTÁ SEÑALADO, 
MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: COINCIDO TAMBIÉN 
CON EL REPRESENTANTE DEL PRD, PERO EN EL SENTIDO DE QUE EN 
EL ACUERDO SEGUNDO, HABLA DE LO SIGUIENTE, DURANTE LAS 
ACTIVIDADES QUE SE DESARROLLARÁN EN EL PROCESO ELECTORAL 
A PARTIR DEL PRIMERO DEL MES DE JUNIO HASTA EL DÍA 14, AHÍ 
SERÍA, A PARTIR DE QUE SE SUSCRIBE EL PRESENTE CONVENIO, 
PORQUE COMO YA SE HA DICHO, YA QUEDÓ DESFASADO TODO ESO, 
LAS FECHAS DEBEN DE CAMBIAR, AQUÍ LO SUCESIVO SERÍA A PARTIR 
DE LA FECHA EN QUE SE SUSCRIBE O QUE SE AUTORICE EL 
CONVENIO AL DÍA 14 DE SEPTIEMBRE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, SIN LA 
INTENCIÓN DE DESVIAR IMPRUDENTEMENTE LA TEMÁTICA, EL PUNTO 
QUE SE ESTÁ TRATANDO Y A LO MEJOR INCLUSO ALTERANDO 
ALGUNA REGLA LEGAL LO RECONOZCO, PERO POR LA URGENCIA Y 
LA GRAVEDAD DEL CASO, CREO QUE DEBO SEÑALARLO, SOLO PIDO 
30 SEGUNDOS DE SU VALIOSO TIEMPO, ME ACABAN DE INFORMAR, 
NUESTRO CANDIDATO A PRESIDENTE MUNICIPAL EN NORIA DE 
ÁNGELES, QUE HACE UNOS MINUTOS SE PERCATARON DE UN 
CAMIÓN CON APROXIMADAMENTE 18 TONELADAS DE CEMENTO QUE 
PREGUNTABA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DEL PRD, EN ESE 
MUNICIPIO, AL PREGUNTARME QUE, ¿QUE SE HACÍA AL RESPECTO?, 
PORQUE ADEMÁS TIENEN ALGUNAS PERSONAS AHÍ DETENIDAS, 
OBVIAMENTE LE INFORMÉ QUE SI SE DABA LA SITUACIÓN DE LA 
FLAGRANCIA EN CUMPLIMIENTO DE LA DISPOSICIÓN 
CONSTITUCIONAL, SE DEBÍA CONSTITUIR EL MINISTERIO PÚBLICO, Y 
DETENER A ESTAS PERSONAS EN ESTOS MOMENTOS, ME ACABO DE 
COMUNICAR A LA OFICINA DEL SEÑOR PROCURADOR, PERO DADO 
QUE SEÑALÉ, ME ESTABLECÍ EN LA OFICINA DEL PROCURADOR QUE 
EN ESTE MOMENTO LO IBA A TRATAR EN EL CONSEJO GENERAL Y YO 
ESPERO QUE SI ES QUE SE DA LA FLAGRANCIA, YO ESPERO QUE EL 
SEÑOR PROCURADOR CUMPLA LA DISPOSICIÓN CONSTITUCIONAL Y 
EN ESTE MOMENTO DETENGA A LAS PERSONAS, Y SE LLEVE A CABO 
EL PROCEDIMIENTO PENAL CORRESPONDIENTE, SERÍA CUANTO Y 
DISCULPANDO EL DESVÍO EN CUANTO AL TEMA QUE SE ESTA 
TRATANDO EN ESTE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN SEGUNDA, RONDA CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
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SEÑOR PRESIDENTE, PROPUSE UN ASUNTO GENERAL SOBRE LOS 
MUNICIPIOS DE ATOLINGA Y GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, SIN 
EMBARGO CREO QUE PUEDE TENER RELACIÓN CON ESTE PUNTO 
QUE ESTAMOS TRATANDO, Y QUISIERA NO SÉ SI SE PUDIERA QUE LO 
TOCÁRAMOS EN ESTE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE TENDRÍA QUE ALTERAR, SI GUSTA 
LO DEJAMOS EN ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO ME EXTRAÑA DE SOBREMANERA LA 
POSTURA DEL REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, YO NO SÉ 
DESDE CUANDO LO CONSIDERA ÉL O TAL VEZ ÚLTIMAMENTE HUBO 
REFORMAS AL CÓDIGO PENAL, PORQUE DICE QUE HAY FLAGRANCIA, 
BUENO YO NO LE ENCUENTRO AHÍ LA FLAGRANCIA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO LE ROGARÍA QUE NOS 
CONTUVIÉRAMOS AL PUNTO PRECISAMENTE RESPECTO DEL ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; SI ES RESPECTO A 
LO QUE MANIFESTÓ, SI ME PERMITE UN SEGUNDO SEÑOR 
PRESIDENTE, YO NO SE, EL TRASLADO DE MATERIAL ELECTORAL 
CREO QUE NO ES NINGÚN DELITO, SINO IMAGÍNESE CUANTOS 
CAMIONES REPARTIDORES DE MATERIAL AQUÍ INCURRIRÍAN EN ESE 
MISMO DELITO QUE SEGÚN EL LICENCIADO EXISTE, ENTONCES CREO 
QUE ESO ES UNA POSTURA MUY, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE LA 
LLEVE A DONDE LO LLEVE, YO CREO QUE ESO NO CONSTITUYE 
NINGÚN DELITO, SALVO QUE TU TENGAS UN CÓDIGO ESPECIAL 
LICENCIADO, QUE ESO SERÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MOCIÓN DE ORDEN, POR FAVOR 
LICENCIADO VÁZQUEZ, LICENCIADO, LE AGRADECERÍA ATENERNOS 
AL PUNTO PARA PODER CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; SI SEÑOR, BUENO ES 
EN RELACIÓN AL CONVENIO, MENCIONABA EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, QUE HABRÍA QUE 
MODIFICARLE TAL VEZ ALGUNAS FECHAS, CREO QUE SÍ ES 
NECESARIO MODIFICAR LAS FECHAS, PERO SOBRE TODO ELIMINAR O 
SUPRIMIR LAS FRACCIONES QUE YA HABÍA YO REFERIDO, MUCHAS 
GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, TENGO ENTENDIDO QUE EL CONSEJO DE 
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SEGURIDAD PÚBLICA SE FORMA NO NADA MÁS POR INTEGRANTES 
DEL GOBIERNO DEL ESTADO, ENTONCES ¿PORQUE LO FIRMA EL 
GOBIERNO DEL ESTADO?, TENDRÍA ESE CUESTIONAMIENTO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PORQUE EL SECRETARIO TÉCNICO DEL 
CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD, ES TITULAR DEL 066, EL LIC. JOSÉ 
MARÍA DÍAZ CASAS, ES EL SECRETARIO TÉCNICO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; PERO ESO NO 
OBSTA PARA QUE SEA EL GOBIERNO DEL ESTADO QUIEN FIRME EL 
CONVENIO, YO SOLICITARÍA QUE LO FIRMARA EL CONSEJO ESTATAL 
DE SEGURIDAD PÚBLICA, CON LAS ATRIBUCIONES QUE TIENEN COMO 
TALES Y NO COMO GOBIERNO DEL ESTADO, DICHO SEA DE PASO, 
NOSOTROS NO, HE REITERADO EN VARIAS OCASIONES, NO TENEMOS 
CONFIANZA EN EL GOBIERNO DEL ESTADO, ESTAMOS VIENDO EL 
DESPLIEGUE DE UNA ELECCIÓN DE ESTADO, POR ESO HEMOS 
INTERPUESTO VARIAS DENUNCIAS, NO TENEMOS CONFIANZA EN 
GOBIERNO DEL ESTADO, ENTONCES YO LO DEJARÍA COMO CONSEJO 
ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA Y NADA MÁS, GRACIAS. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENO NADA MÁS PARA INFORMACIÓN, 
FIRMA EL SECRETARIO GENERAL DEL GOBIERNO, QUIEN ES EL QUE 
PRESIDE EL CONSEJO DE SEGURIDAD Y LO FIRMA EL LIC. JESÚS 
MANUEL DÍAZ CASAS, QUIEN ES EL SECRETARIO EJECUTIVO DE 
DICHO CONSEJO, Y ESTO DE ACUERDO CON LO QUE ESTABLECE LA 
LEY DE SEGURIDAD PÚBLICA, QUE EN ANTERIORES OCASIONES YA 
HABÍAMOS COMENTADO, Y DONDE SE ESTABLECE QUIENES 
CONFORMAN ESE CONSEJO DE SEGURIDAD PÚBLICA, Y AHÍ SE DICE 
QUE ENTRE OTROS, LA POLICÍA FEDERAL PREVENTIVA, LA ESTATAL, 
LA PREVENTIVA, LAS DE LOS 4 O 5 MUNICIPIOS DE MAYOR 
POBLACIÓN, SUS TITULARES DE LAS POLICÍAS PREVENTIVAS, Y AHÍ 
SEÑALA ESPECÍFICAMENTE QUIENES SON LOS REPRESENTANTES DE 
ESE CONSEJO DE MANERA LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, YO CREO QUE PARA LO QUE DICE OSCAR, YO NO LE 
VEO MUCHO SENTIDO, PERO PARA QUE YA NO HAYA PROBLEMAS 
POR AQUÍ, ES ÚNICAMENTE QUE LE QUITEN POR EL GOBIERNO DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, Y LE DEJEN POR EL CONSEJO ESTATAL DE 
SEGURIDAD PÚBLICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LO DEJAMOS ASÍ, POR EL CONSEJO 
ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, Y ASÍ SE RESUELVE, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO, CON LAS PROPUESTAS DE MODIFICACIÓN QUE HAN SIDO 
RECOGIDAS EN SU OPORTUNIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
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DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AUTORIZA AL CONSEJERO 
PRESIDENTE Y AL SECRETARIO EJECUTIVO DE DICHO ÓRGANO 
ELECTORAL, LA FIRMA DEL CONVENIO QUE CELEBRARÁN EL 
CONSEJO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, PARA EL PRESENTE PROCESO COMICIAL 
DOS MIL CUATRO, CON LAS OBSERVACIONES Y PRECISIONES 
REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA  
ACUÑA MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO OCHO: 
PROYECTO DE RESOLUCIÓN QUE EMITE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS CONJUNTAMENTE CON LA SECRETARÍA EJECUTIVA DE 
ESTE INSTITUTO Y PROPONE AL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO AL RECURSO 
DE RECONSIDERACIÓN INTERPUESTO POR LA CIUDADANA REBECA 
AMPARO MORALES DÍAZ, DENTRO DEL EXPEDIENTE CAJ-SE-IEEZ-
RRCN-0012/2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE RESOLUCIÓN EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN QUE EMITE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS 
CONJUNTAMENTE CON LA SECRETARÍA EJECUTIVA DE ESTE 
INSTITUTO Y PROPONE AL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO AL RECURSO 
DE RECONSIDERACIÓN INTERPUESTO POR LA CIUDADANA REBECA 
AMPARO MORALES DÍAZ, DENTRO DEL EXPEDIENTE CAJ-SE-IEEZ-
RRCN-0012/2004), ASIMSMO HACER UNA CORRECCIÓN A LA 
RESOLUCIÓN EN LA PÁGINA 16 DICE, EN EL PRIMER PÁRRAFO, EN LA 
PARTE FINAL DICE, SEGÚN LA INFORMACIÓN OBTENIDA POR, DICE SE 
LLEVÓ A CABO, EL CONSEJERO ELECTORAL DEL DISTRITO 18 
PROFESOR PEDRO DE LA ROSA ENCINA, DEBE DECIR, BLAS ANTONIO 
HERNÁNDEZ GAYTÁN, CON ESA PRECISIÓN SEÑOR PRESIDENTE. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS SEÑOR, CON SU PERMISO, ALGUNOS 
COMENTARIOS RESPECTO AL PROYECTO DE RESOLUCIÓN QUE HOY 
SE PONE A CONSIDERACIÓN DE ESTE ÓRGANO COLEGIADO, EN 
RELACIÓN A LA CIUDADANA REBECA AMPARO MORALES DÍAZ, EN LOS 
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CONSIDERANDOS DEL PRESENTE PROYECTO DE RESOLUCIÓN, SE 
ENCUENTRA NARRADOS LOS HECHOS QUE SUSCITARON, O QUE 
MOTIVARON PRECISAMENTE A QUE DICHA CIUDADANA INTERPUSIERA 
EL RECURSO DE RECONSIDERACIÓN, RECURSO QUE ESTÁ PREVISTO 
EN EL ESTATUTO DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL 
RESPECTO A QUE LOS CIUDADANOS TIENEN DERECHO A 
INTERPONER ACTOS QUE CONSIDEREN QUE SE LES TRANSGREDE 
PRECISAMENTE SUS DERECHOS INDIVIDUALES, A ESTE PERSONAL 
TEMPORAL Y EFECTIVAMENTE AÚN Y CUANDO EXISTÍAN LAS 
SUFICIENTES RAZONES PAR PROCEDER EN CONSECUENCIA, EL 
PROCEDIMIENTO PARA, QUE SE LLEVO A CABO PARA LA RESCISIÓN 
DE DICHO CONTRATO, NO FUE EL ADECUADO, NO SE SUSCRIBIÓ DE 
MANERA IDÓNEA, NO SE LLEVÓ A CABO EL PROCEDIMIENTO QUE 
PREVÉ PREVIAMENTE EL REFERIDO ESTATUTO, DE TAL MANERA QUE 
LA SECRETARÍA EJECUTIVA EN CONJUNTO CON LA COMISIÓN, 
CONSIDERA QUE ES VIABLE LA INTERPOSICIÓN Y LA RESOLUCIÓN A 
SU FAVOR, A LA CIUDADANA REBECA AMPARO MORALES DÍAZ, DE LA 
RESOLUCIÓN DE ESTE PRESENTE RECURSO DE RECONSIDERACIÓN, 
ENTRE OTRAS CIRCUNSTANCIAS POR LAS CUALES MENCIONO QUE 
PRECISAMENTE SE LE NOTIFICÓ DE MANERA VERBAL Y NO MEDIANTE 
UN ESCRITO DEBIDAMENTE FUNDADO Y MOTIVADO DE LAS CAUSAS 
DE LA RESCISIÓN DE CONTRATO Y QUE BUENO, ESTE SE LLEVÓ A 
CABO POR EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL 
ELECTORAL DEL CONCEPCIÓN DEL ORO ZACATECAS, Y NO TENIENDO 
PRECISAMENTE LAS FACULTADES PREVIAMENTE ESTABLECIDAS 
PARA ELLO, ENTONCES SE CONSIDERA QUE ES VIABLE DICHA 
RESOLUCIÓN A FAVOR DE LA CIUDADANA, Y QUE SE RESTITUYAN LOS 
DERECHOS CORRESPONDIENTES A PARTIR DEL DÍA PRIMERO DE 
MAYO, CABE SEÑALAR QUE LAS OMISIONES O LOS ERRORES 
DETECTADOS EN EL TRABAJO DE ESTA PERSONA, FUERON 
DEBIDAMENTE SUBSANADAS, SE LLEVÓ A CABO TODO EL 
PROCEDIMIENTO DE CAPACITACIÓN CORRESPONDIENTE, QUE ESE 
HABÍA SIDO OMISO, EN ESE SENTIDO, Y DE TAL MANERA QUE NO 
EXISTE NINGUNA PREOCUPACIÓN A ESE RESPECTO, SERÍA CUANTO 
AL COMENTARIO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: TAMBIÉN EN 
CUESTIÓN DE PREGUNTA, ¿SE VAN A INSTALAR O INICIAR UN 
PROCEDIMIENTO EN CONTRA DEL SUPERIOR JERÁRQUICO DE ESTA 
PERSONA?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO HAY HASTA EL MOMENTO 
CONSIDERACIÓN ALGUNA AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; PORQUE POR 
LO QUE AQUÍ SE DESPRENDE ESTA PERSONA ACTUÓ NO APEGADA A 
DERECHO, ENTONCES TENDRÍAMOS QUE INICIAR UN 
PROCEDIMIENTO EN CONTRA DE ÉL, ESA ES UNA OPINIÓN QUE ME 
SALTA ASÍ A LA VISTA, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI TAMBIÉN EN EL CUERPO DE LA 
RESOLUCIÓN SE ESTABLECE UNA SERIE DE IRREGULARIDADES EN 
QUE INCURRIÓ LA CIUDADANA REBECA, QUIZÁ POR LA FALTA DE 
EXPERIENCIA DE ALGUNAS AUTORIDADES DEL CONSEJO 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, PUES DIO MOTIVO A QUE 
DIRECTAMENTE ELLOS HICIERAN EL DESPIDO, CUANDO NOS HACEN 
EL ANUNCIO A TRAVÉS DE OFICIO, NOSOTROS DIJIMOS QUE ESE NO 
ERA LA MEDIDA CORRECTA A TOMAR Y EN EFECTO SÍ SE 
LEVANTARON, NO RECUERDO EXACTAMENTE CUANTAS ACTAS 
ADMINISTRATIVAS EN CONTRA DE ESTA CIUDADANA REBECA, COMO 
DE SUS FUNCIONES DE INSTRUCTOR ASISTENTE, ENTRE OTRAS 
COSAS CREO QUE QUIZÁS NO VENGA MUCHO AL CASO, PERO ESTÁ 
PERSONA RADICA EN FRESNILLO, Y SIN EMBARGO POR ALGUNA 
CAUSA, ALGUNA RAZÓN QUE DESCONOZCO, PUES ESTÁ HACIENDO 
SU TRABAJO EN CONCEPCIÓN DEL ORO, RESULTA QUE LA PERSONA 
QUE HICE LA CORRECCIÓN, ESA PERSONA ES EL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO DISTRITAL, PERO LA PERSONA QUE SE MENCIONA EN SU 
LUGAR, ES CONSEJERO DEL DISTRITO DE CONCEPCIÓN DEL ORO, Y 
ESA PERSONA ES SU ESPOSO, DE TAL SUERTE QUE ESTA CIUDADANA 
REBECA, PASABA EL MAYOR TIEMPO EN FRESNILLO SIN REALIZAR 
SUS ACTIVIDADES, Y EL CONSEJERO REALIZABA LAS ACTIVIDADES DE 
INSTRUCTOR ASISTENTE, DE TAL SUERTE QUE BUENO, ANTE ESA 
SITUACIÓN SE VEÍA EL PRESIDENTE EN UN PRINCIPIO, UN POCO 
DESUBICADO Y CONFUNDIDO, Y REALIZÓ ALGUNAS ACTAS 
ADMINISTRATIVAS, NUNCA SE CONSIDERÓ QUE FUERA, QUIZÁ POR 
LOS ROCES QUE TUVIERON AHÍ DIRECTAMENTE, EN UN MOMENTO 
DADO DETERMINARON QUE QUEDABA DESPEDIDA, CUANDO NOS 
DIMOS CUENTA NOSOTROS DE ESO, HICIMOS DEL CONOCIMIENTO DE 
LOS CONSEJEROS, SE LLEVÓ A CABO EL PROCEDIMIENTO PARA QUE 
SE DESAHOGARA, Y BUENO, SE TOMARON ALGUNAS 
CONSIDERACIONES EN PRINCIPIO, QUE SOLAMENTE CON UN OFICIO 
DEL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL, SE 
RESTITUYERAN SUS DERECHOS, LUEGO LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS DIJO QUE ERA MENESTER REALIZAR EL PROCEDIMIENTO 
CONFORME LO ESTABLECE EL ESTATUTO, Y FUE POR ELLO QUE SE 
FUE UN POCO ALARGANDO, Y ES EL MOMENTO EN QUE LO ESTAMOS 
RESOLVIENDO, PARA ESTO EL PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL 
Y LA SUPERVISORA, YA SABEN DE ESTA DECISIÓN DESDE UNOS DÍAS 
ANTERIORES, DE TAL SUERTE QUE ELLOS NADA MÁS ESTABAN 
ESPERANDO QUE SE TOMARA LA DECISIÓN POR EL CONSEJO 
GENERAL PARA RECIBIRLA NUEVAMENTE EN LAS INSTALACIONES 
DEL CONSEJO MUNICIPAL DE CONCEPCIÓN DEL ORO, Y BUENO, SE 
REALIZAN LAS ACTIVIDADES NORMALMENTE, POR ESO ES QUE NO SE 
CONSIDERÓ PERTINENTE INICIAR UN PROCEDIMIENTO EN CONTRA 
DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL Y LA SUPERVISORA. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SEÑOR 
CONSEJERO PRESIDENTE, YO LO QUE OBSERVO AQUÍ, ES QUE 
ALGUIEN FALTÓ A LA LEGALIDAD, Y COMPETE A ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO, LO COMENTÓ HACE RATO EL LICENCIADO RÍOS 
MARTÍNEZ, EN EL ARTÍCULO 23, FRACCIÓN QUINTA, EL CONSEJO 
GENERAL TIENE LA ATRIBUCIÓN DE VIGILAR LA DEBIDA INTEGRACIÓN 
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DE SUS ÓRGANOS, ALGO AQUÍ ESTÁ SUCEDIENDO QUE NO ES 
CONFORME A LA LEY, YO NO SÉ SI FUE LA SUPERVISORA, SI FUE EL 
PRESIDENTE, PERO YO CONSIDERO QUE ESTE INSTITUTO TIENE QUE 
ACTUAR CONFORME A DERECHO, ESTE CONSEJO TIENE QUE ACTUAR 
CONFORME A DERECHO Y SANCIONAR Y CASTIGAR LO QUE 
PROCEDA, YO NO SÉ, NO SOY JUEZ, EN ESTE CASO NO PUEDO 
DETERMINAR QUIEN ES EL CULPABLE, PERO AQUÍ HAY UNA 
ANULACIÓN A LA LEY, Y ESTE INSTITUTO TIENE QUE ACTUAR, 
ENTONCES POR ESO ES, YO PREGUNTABA ¿QUÉ, QUE HABÍA 
PROCEDIDO?, ¿SI UN PROCEDIMIENTO EN CONTRA DEL CONSEJERO 
PRESIDENTE DE ESTE MUNICIPIO? O ¿BIEN EN CONTRA DE LA 
SUPERVISORA?, PORQUE AQUÍ DICE QUE SE LE RESTITUYAN SUS 
DERECHOS A PARTIR DEL PRIMERO DE MAYO Y DURANTE ESTE 
TIEMPO QUE PASÓ, ¿TRABAJÓ O NO TRABAJÓ?, Y DE TODOS MODOS 
SE LE VA A PAGAR, O SEA ALGUIEN ESTÁ ACTUANDO AQUÍ MAL, Y YO 
SÍ PIDO QUE SE APEGUEN A DERECHO, Y SE PROCEDA CONFORME A 
LA LEY, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, CUANDO NOSOTROS CONOCIMOS DEL ASUNTO 
DE LA C. REBECA AMPARO MORALES DÍAZ, ADSCRITA AL MUNICIPIO 
DE CONCEPCIÓN DEL ORO, VIMOS QUE EN PRIMER TÉRMINO HABÍA 
UNA RELACIÓN DE PARENTESCO CON UNO DE LOS CONSEJEROS, 
BLAS ANTONIO, QUE LA LEY NO PROHIBÍA, NO PROHÍBE Y QUE EN SU 
MOMENTO ELLOS TAMPOCO LO DIERON A CONOCER CUANDO SE 
HICIERON LAS EVALUACIONES, NI LAS ENTREVISTAS, PERO LO GRAVE 
RESULTA QUE EN 3 COMUNIDADES DE CONCEPCIÓN DEL ORO, EN 
LAS MARGARITAS, EN SAN JUAN DEL SALADO Y EN ÁVALOS, SINO MAL 
ME EQUIVOCO, EN ESTACIÓN MARGARITAS, SE FALSEO 
INFORMACIÓN POR PARTE DE LA SEÑORA REBECA Y POR PARTE DEL 
ESPOSO BLAS ANTONIO, REBECA PERMANECÍA LA MAYOR PARTE DE 
SU TIEMPO EN FRESNILLO Y BLAS ANTONIO SIMULABA QUE HACIA EL 
TRABAJO, ENTONCES ENTRE LOS 2 FALSEARON INFORMACIÓN, QUE 
INCLUSO LLEGÓ AL GRADO DE DECIR QUE HABÍA GENTE CAPACITADA 
QUE NI SIQUIERA RESIDÍAN EN ESTAS COMUNIDADES, ENTONCES LAS 
CUESTIONES ERAN GRAVES, Y ANTE ESA SITUACIÓN EL CONSEJERO 
PRESIDENTE, EL SEÑOR MANUEL CENICEROS DE MAZAPIL O 
CONCEPCIÓN DEL ORO, DE CONCEPCIÓN DEL ORO, LA DA DE BAJA Y 
ES AHÍ DONDE ESTÁ EL PROBLEMA, QUE NO SE SIGUIÓ EL 
PROCEDIMIENTO ADECUADO PARA HABERLA DADO DE BAJA A LA 
CAPACITADORA, ES DECIR, LA JUSTIFICACIÓN DE QUE SE HUBIESE 
DADO DE BAJA EXISTÍA, Y EXISTE, PORQUE TAMBIÉN HAY ACTAS 
ADMINISTRATIVAS, EL PROBLEMA FUE EL PROCEDIMIENTO QUE SE 
LLEVÓ A CABO, NOSOTROS ANALIZAMOS ESA SITUACIÓN DE QUE, DE 
NO REINCORPORARLA NUEVAMENTE A SU EMPLEO, AL TRABAJO DE 
INSTRUCTOR ASISTENTE, LA SEÑORA VA A PROCEDER POR UN 
DESPIDO LABORAL CON UN JUICIO Y QUE EN TÉRMINOS 
MONETARIOS, RESULTARÍA MÁS COSTOSO PARA EL INSTITUTO 
ENFRENTAR ESE PROCEDIMIENTO, DADO QUE AHORA EL TRIBUNAL 
ELECTORAL QUE SERÍA EL COMPETENTE PARA CONOCER, NO 
ESTARÍA RESOLVIENDO SOBRE EL ASUNTO Y CORRERÍAN LOS 
SALARIOS CAÍDOS, Y SI EXISTIÓ UNA VIOLACIÓN AL PROCEDIMIENTO, 
Y POR ESE MOTIVO SEGURAMENTE CONDENARÍAN AL INSTITUTO AL 
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PAGO DE SALARIOS CAÍDOS E INDEMNIZACIÓN Y DEMÁS 
PRESTACIONES, ENTONCES COMPARATIVAMENTE EL COSTO 
RESULTARÍA MAYOR PARA EL INSTITUTO SI LO DEJAMOS PASAR, 
AHORA EL PLANTEAMIENTO CREO QUE SI SE ESTÁ FORMULANDO 
POR PARTE DEL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN EN TÉRMINOS 
CORRECTOS, EN SU CASO SI SE REINSTALA COMO VA EL PROYECTO 
DE RECONSIDERACIÓN, PERO SI A LA PAR SE SIGUE UN 
PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO POR LAS FALTAS QUE DE SOBRA 
HAN SIDO COMPROBADAS MEDIANTE LAS ACTAS Y A FIN DE QUE 
ESTAS OMISIONES NO QUEDEN SIN NINGÚN TIPO DE CORRECCIÓN Y 
NINGÚN TIPO DE APERCIBIMIENTO, PORQUE BUENO DE ENTRADA Y 
QUIEN NO LLEVA PASO A PASO EL PROBLEMA, PUES SÍ PARECIERA 
QUE ESTA RESOLUCIÓN ES UN PREMIO AL INCUMPLIMIENTO, HAY 
QUE COMENTARLO ASÍ, Y SABER TODOS LOS PORMENORES DEL 
ASUNTO, PERO CREO QUE LA PROPUESTA SI QUEDA EN LA MESA 
PARA LA DISCUSIÓN, SI SE REINSTALA EL INSTITUTO QUEDA A SALVO 
DE ESE PROCEDIMIENTO QUE SE HIZO DE FORMA EQUIVOCADA, 
PERO INICIAMOS UN PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO EN SU 
CONTRA, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS A LA LIC. ROSA 
ELISA ACUÑA MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, 2 COSAS, PRIMERO EN EL RESOLUTIVO SEGUNDO, EN 
EL ÚLTIMO RENGLÓN, EN EL PENÚLTIMO, DICE EL DESPIDO LABORAL 
A LA C. LETICIA GARCÍA LEIJA, POR NO HABER RESPETADO SU 
GARANTÍA DE AUDIENCIA, POR LA LECTURA DEL RESOLUTIVO 
SEGUNDO DEBO SUPONER QUE AHÍ VA REBECA AMPARO MORALES 
DÍAZ Y LA OTRA CUESTIÓN, ES QUE SÍ EFECTIVAMENTE COMO LO 
SEÑALAN TANTO EL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, COMO LA 
LICENCIADA ROSA ELISA, YO NO DUDO DE LA BUENA FE CON LA QUE 
HAYA ACTUADO EL PRESIDENTE DEL COMITÉ, PORQUE A FIN DE 
CUENTAS, DEL CONSEJO MUNICIPAL PERDÓN, PORQUE A FIN DE 
CUENTAS EL ES EL RESPONSABLE DE LA LABOR QUE SE REALIZA EN 
EL MUNICIPIO, Y TAL VEZ HAYA SIDO INCORRECTO EL MÉTODO QUE 
SE SIGUIÓ, PERO DE LA LECTURA DEL PROYECTO SÍ SE DESPRENDEN 
FALTAS GRAVES DE LA PERSONA QUE FUE DESPEDIDA, YO NO 
ESTARÍA DE ACUERDO EN QUE SE LE REINSTALE EN SU PUESTO, NO 
SÉ SI SE PUDIERA BUSCAR A OTRO O QUE SE LE REINSTALE UN DÍA, Y 
AL DÍA SIGUIENTE SE HAGA EFECTIVO DE MANERA LEGAL Y POR EL 
MÉTODO CORRECTO EL DESPIDO, PORQUE NO PUEDE SER QUE UNA 
PERSONA SE ESTÉ BURLANDO ASÍ DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, Y YO ESTOY CASI SEGURO QUE NO ES LA 
ÚNICA, YO ESTOY SEGURO QUE POR AHÍ DEBE HABER MÁS, Y DE LAS 
QUE NO NOS HEMOS DADO CUENTA, ESPERO QUE NO SEA ASÍ, YO 
ESPERO QUE REALMENTE LAS PERSONAS ESTÉN DESQUITANDO EL 
SUELDO QUE ESTÁN DEVENGANDO, PERO SI ES INCREÍBLE LO QUE 
ESTÁ PASANDO AQUÍ, Y SI YO NO ESTOY DE ACUERDO EN QUE SE 
REINSTALE, Y SINO SERÍA UNA BURLA, UNA BURLA AL INSTITUTO, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE EL USO DE LA PALABRA EL LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, CON EL CUAL CERRAMOS LA PRIMERA 
RONDA DE INTERVENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN ESTE PUNTO CREO QUE HAY 
UNIFORMIDAD DE CRITERIOS, COINCIDO PLENAMENTE CON LO QUE 
SEÑALARON TANTO EL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, LA 
CONSEJERA Y EL COMPAÑERO REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, SIN EMBARGO CREO QUE SE QUEDAN UN POCO 
CORTOS EN SUS PETICIONES, AQUÍ CREO QUE ES UN ACTO MUY 
GRAVE, PORQUE PONE EN RIESGO MUCHAS SITUACIONES PARA ESE 
MUNICIPIO, A LO MEJOR SE DICE NO HAY MUCHA GENTE, PERO DE 
CUALQUIER FORMA ES UN RIESGO EL QUE SE ESTÁ HACIENDO 
CORRER, Y ADEMÁS DE QUE BUENO, ESTARÍA DE ACUERDO EN QUE 
SE LE INICIARA EL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO, CREO QUE 
DEBEMOS IR MÁS ALLÁ TODAVÍA, YO NO CONOZCO A ESTÁ PERSONA, 
PERO SÍ ME PARECE QUE SU CONDUCTA ES BASTANTE GRAVE, Y 
POR LO TANTO CREO QUE NO DEBE QUEDAR SOLAMENTE EN EL 
INICIO DE UN PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO EN SU CONTRA, SINO 
QUE INCLUSO DEBERÍA PRESENTARSE UNA DENUNCIA ANTE EL 
MINISTERIO PÚBLICO, PORQUE ELLA ESTÁ FALSEANDO 
INFORMACIÓN, ESTÁ PROPORCIONANDO FALSOS INFORMES A UNA 
AUTORIDAD DISTINTA A LA JUDICIAL Y POR LO TANTO SU CONDUCTA 
SÍ PUEDE ENCUADRAR PERFECTAMENTE EN LA COMISIÓN DE UN 
DELITO, ENTONCES SOLICITO QUE SE INICIE TAMBIÉN POR PARTE 
DEL INSTITUTO, SE INTERPONGA LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE, 
A EFECTO DE QUE NO SOLAMENTE SE PROCEDA EN LO 
ADMINISTRATIVO, SINO INCLUSO TAMBIÉN EN LO PENAL, EN CONTRA 
DE LA PERSONA A QUE SE REFIERE EL ACUERDO QUE ESTAMOS 
ANALIZANDO EN ESTE MOMENTO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, Y YO DIRÍA QUE NO 
ÚNICAMENTE EN CONTRA DE LA PERSONA, SINO DEL CONSEJERO 
ELECTORAL QUE ESTA ENCUBRIENDO TODO ESTO, Y YO NO SÉ SI 
ESTEMOS EN TIEMPO O NO, TENEMOS DÍAS, EL DÍA DE LAS 
ELECCIONES MUY PRÓXIMO, YO NO SÉ SI ESTEMOS EN TIEMPO DE 
QUE SE CAMBIÉ AL CONSEJERO ELECTORAL, PERO SÍ SON ACCIONES 
MUY GRAVES LAS QUE ESTÁN EN ESTE MOMENTO Y QUE ESTÁ EN 
JUEGO LA IMAGEN DEL INSTITUTO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: NO SÉ QUE 
TAN VIABLE SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE Y CONSEJEROS 
ELECTORALES, RETIRAR ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, Y 
ANALIZARLO MÁS DETENIDAMENTE, YO SE QUE A LO MEJOR YA NO 
SERÍA PERTINENTE, NO SÉ, POR LA DINÁMICA QUE LLEVA EL 
PROCESO, PERO HAY VARIAS ARISTAS, YO ME PREGUNTARÍA, TENGO 
ENTENDIDO, ELLA FIRMÓ UN CONTRATO DE PRESTACIÓN DE 
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SERVICIOS, ELLA NO TENDRÍA PORQUE ESTAR APEGADA AL 
ESTATUTO, EL ESTATUTO ES PARA LOS TRABAJADORES 
PERMANENTES DE ESTE INSTITUTO, A ELLA SE LE PUEDE RESCINDIR 
EL CONTRATO POR LAS DIVERSAS SITUACIONES QUE AQUÍ ESTÁN 
PLANTEADAS, Y NO NECESARIAMENTE TENER QUE IR AL ESTATUTO, 
YO POR ESO PEDIRÍA QUE SE RETIRARA ESTE PUNTO SI ES FACTIBLE 
DE LA MESA, Y PODER ANALIZARLO CON PRECISIÓN, PORQUE ASÍ LO 
QUE ME ESTÁ SALTANDO, YO CONSIDERO QUE HAY ELEMENTOS 
PARA NO REINSTALARLA, INCLUSIVE TAMBIÉN PARA INICIAR UN 
PROCEDIMIENTO AUNQUE SEA SANCIÓN MÍNIMA, EN CONTRA DEL 
CONSEJERO PRESIDENTE, POR NO HABER ACTUADO CONFORME A 
DERECHO, EL QUISO ACTUAR DEBIDAMENTE PERO NO SE APEGÓ A 
LA NORMATIVIDAD, Y ESTO NOS ESTÁ CAUSANDO PROBLEMAS, 
ENTONCES ESTOY SOLTANDO MUCHAS IDEAS AQUÍ EN EL AIRE, POR 
ESO PEDIRÍA QUE SI SE PUEDE LO ANALICEMOS CON MÁS CALMA Y 
SE BUSQUEN OTRAS SOLUCIONES A ESTE CONFLICTO, ES CUANTO, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, EN REALIDAD YO NO 
COMPARTO LA IDEA A QUE SE REFIERE, TENEMOS QUE RESOLVERLO 
Y QUE LOS DEMÁS PROCEDIMIENTOS SON AUTÓNOMOS O SON 
INDEPENDIENTES, SOBRE TODO TOMANDO EN CUENTA QUE A 
DIFERENCIA DE LO QUE OCURRE EN EL RÉGIMEN FEDERAL, EN EL 
RÉGIMEN ESTATAL, EL ESTATUTO DEL SERVICIO PROFESIONAL 
CONTEMPLA A LOS TRABAJADORES PERMANENTES Y A LOS 
TRABAJADORES TEMPORALES, Y CONTEMPLA TAMBIÉN A LOS 
TRABAJADORES POR OBRA O PROGRAMA DETERMINADO, DE ESTA 
FORMA EN EL ÁMBITO CONSTITUCIONAL EL ARTÍCULO 41 DE LA 
CONSTITUCIÓN FEDERAL, SÍ ESTABLECE QUE LOS TRABAJADORES 
TEMPORALES DEL IFE, ESTÁN SUJETOS A RÉGIMEN CIVIL Y HAY 
JURISPRUDENCIA AL RESPECTO, SIN EMBARGO EN EL ÁMBITO 
ESTATAL, NOSOTROS NO PODEMOS SEGUIR ESA MISMA LÍNEA, 
PORQUE LA PROPIA LEY Y EL ESTATUTO DE VIGENTE ESTABLECEN EL 
RÉGIMEN DEL SERVICIO PROFESIONAL O EL RÉGIMEN ESTATUTARIO, 
PARA TODOS LOS SERVIDORES DEL INSTITUTO, 
INDEPENDIENTEMENTE DEL TIPO DE RELACIÓN DE TRABAJO QUE 
TIENEN, ESTO SÍ NO, NOS PERMITE HACER DISTINCIÓN ENTRE 
TRABAJADOR PARA PROCESO ELECTORAL, TRABAJADOR 
PERMANENTE, TRABAJADOR POR TIEMPO DETERMINADO, ETCÉTERA, 
NO, AQUÍ TODOS INGRESAN VÍA ESTATUTARIA, Y POR LO TANTO NO 
PODEMOS TOMAR OTRA ACCIÓN, LO QUE SÍ PODEMOS HACER ES 
INICIAR LOS PROCEDIMIENTOS RESPECTIVOS AL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO MUNICIPAL Y AL CONSEJERO ELECTORAL, QUE VAMOS A 
DECIR, PARTICIPÓ EN ESTOS HECHOS ILÍCITOS CON LA QUE AHORA A 
PESAR DE ESO, RECIBE UNA RESOLUCIÓN FAVORABLE. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA PROPONER A ESTE ÓRGANO, EN 
PRINCIPIO QUE NO SE POSPONGA EL PUNTO, PORQUE YA LO 
MENCIONÓ EL LICENCIADO RÍOS, EL ESTATUTO SÍ TIENE UN ALCANCE 
A TODOS LOS TRABAJADORES, TANTO A AQUELLOS PERMANENTES, 
COMO A AQUELLOS EVENTUALES Y QUE POR CONTRATO O POR 
OBRA DETERMINADA, ADEMÁS DE QUE EL PROPIO ESTATUTO 
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SEÑALA, QUE ESTE RECURSO DE RECONSIDERACIÓN DEBE DE 
DESAHOGARSE EN EL PLAZO DE 30 DÍAS, QUE JUSTAMENTE HOY SE 
VENCE SINO ME EQUIVOCO, PRESENTÓ EL 29 EL RECURSO DE 
RECONSIDERACIÓN Y HOY 29 DE JUNIO ES UN MES PARA QUE ESTE 
CONSEJO RESUELVA, POR UN LADO, POR OTRO YO SERÍA DE LA IDEA 
DE QUE EN EFECTO SI SE SIGAN ALGUNOS PROCEDIMIENTOS 
ADMINISTRATIVOS, 2 EN ESPECÍFICO EN CONTRA DE LA C. REBECA, Y 
EN CONTRA DEL CONSEJERO ELECTORAL, SU ESPOSO, YO ESTOY DE 
ACUERDO EN QUE EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO 
MUNICIPAL, MANUEL CENICEROS GUZMÁN, PUDO HABER INCURRIDO 
EN ALGUNA FALTA ADMINISTRATIVA, SE TIENE QUE TOMAR EN 
CUENTA DESDE LUEGO LA INTENCIÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, 
QUE NO FUE LA DE VULNERAR DESDE LUEGO, NI DERECHO, NI 
MUCHO MENOS, ÉL SE FIJABA MUCHO EN TODAS LAS 
IRREGULARIDADES QUE SE ESTABAN PRESENTANDO RESPECTO DE 
LA CAPACITACIÓN POR PARTE DE ESA INSTRUCTORA ASISTENTE, 
QUE ESTABAN SOLAPADOS POR EL CONSEJERO ELECTORAL, YO 
DIRÍA QUE OJALÁ Y EN ARAS DE QUE TAMBIÉN EL PROCESO 
ELECTORAL, SOBRE TODO EL DÍA DE LA JORNADA Y EL DÍA DEL 
CÓMPUTO, TAMBIÉN SE NOS PERMITIERA NO HACER ESOS INICIOS DE 
PROCEDIMIENTOS, HASTA EN TANTO PASARA ESA CUESTIÓN, 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ELLOS TERMINAN EL 15 DE JULIO, Y SI 
PROCEDIERA ALGÚN MEDIO DE IMPUGNACIÓN PARA EL CASO DE LA 
ELECCIÓN DE QUE SE TRATE, EN EL CASO DEL MUNICIPIO DE 
CONCEPCIÓN DEL ORO, BUENO PUES ESTARÍAN PENDIENTES, 
SOLAMENTE CONTRATADOS EL PRESIDENTE Y SECRETARIO, 
POSTERIOR A ESE 15 DE JULIO Y HASTA EL 31 DE JULIO 
EXCLUSIVAMENTE, ENTONCES TOMANDO EN CUENTA ESOS 
ELEMENTOS ME PARECE QUE SERÍA MUY IMPORTANTE QUE SE 
DEJARA DESARROLLAR EN LA JORNADA ELECTORAL Y EL CÓMPUTO, 
AL MENOS SIN MAYORES ARISTAS DE LAS QUE YA SE HAN SEÑALADO 
EN ESTE ÓRGANO COLEGIADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS QUIEN EXPRESA: YO LO QUE 
TENGO ENTENDIDO, ES QUE LAS PERSONAS QUE SE CONTRATAN 
BAJO EL RÉGIMEN CIVIL, NO SON TRABAJADORES Y NO SE LES DEBE 
DE DAR ESE TRATO, PORQUE SON PRESTADORES SOBRE UNA OBRA, 
SE CONTRATAN PARA UNA OBRA DETERMINADA, ENTONCES NO SON 
TRABAJADORES, ES DISCUTIBLE, PODEMOS ENTRAR A UNA DINÁMICA 
DE DISCUSIÓN DE DERECHO LABORAL, EL CUAL PUEDO COMPARTIR 
O NO, PERO BUENO, EN UN PRINCIPIO SI QUIERO SEÑALAR ESO, LAS 
PERSONAS QUE SE CONTRATAN BAJO RÉGIMEN CIVIL, NO SON 
TRABAJADORES, SON PRESTADORES DE SERVICIOS, EN CUANTO A 
LO QUE MENCIONA DEL CONSEJERO PRESIDENTE QUE QUISO 
ACTUAR DE BUENA FE, PERO SU ACTUAR NO FUE APEGADO A LA LEY, 
Y ESO NOS ESTÁ COSTANDO, NOS ESTÁ COSTANDO CONTRATAR 
NUEVAMENTE A ESTA PERSONA O REINSTALARLA, Y ESO DEBE 
TENER UNA SANCIÓN, YO DIGO QUE LA SANCIÓN DEBE SER LA 
MÍNIMA, SI ES POSIBLE LA AMONESTACIÓN, PERO ASÍ QUE NO DEJAR 
UN PRECEDENTE Y UN ANTECEDENTE PARA OTROS POSIBLES 
CASOS, DE QUE SU ACTUAR DEBE ESTAR APEGADO A LA LEY, 
ENTONCES YO POR ESO SÍ CONSIDERO QUE SE INICIE UN 
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PROCEDIMIENTO, AUNQUE LA SANCIÓN SEA LA MÍNIMA PARA NO 
DEJAR UN PRECEDENTE, UN MAL PRECEDENTE EN ESTE INSTITUTO 
MÁS BIEN DICHO, IGUAL TAMBIÉN, POR ESO YO SOLICITARÍA QUE NO 
SE RECONTRATARA, QUE SE RESUELVA HOY, PERO QUE NO SE 
REINSTALE, PORQUE ESTARÍAMOS DEJANDO UN MAL PRECEDENTE 
EN ESTE INSTITUTO Y ENTONCES ESTAS PERSONAS QUE ESTÉN EN 
ESTÁ SITUACIÓN, VAN A ESTAR HACIENDO CON EL INSTITUTO LO QUE 
QUIERAN, ALCABO NO PASA NADA, Y AL CONTRARIO SE LES PREMIA 
UN MES Y MEDIO, 2 MESES SIN TRABAJAR Y SE LES VA A PAGAR, ES 
CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, YO ME PERMITIRÍA REITERAR LO QUE YA 
SEÑALÓ EN SU MOMENTO LA LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, 
ESTE ASUNTO LO VALORAMOS ASÍ EN ESTOS TÉRMINOS DE QUE 
PRECISAMENTE POR LAS MISMAS RAZONES QUE TAMBIÉN EXPONE 
EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, SI ESTE ASUNTO SE FUERA AL 
TRIBUNAL ELECTORAL, QUE SERÍA EL QUE CONOCE EL CASO DE LOS 
TRABAJADORES, DEMANDAS DE LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO, 
VENDRÍA A RESOLVERSE YA HASTA QUE SE DESAHOGUE EL ÚLTIMO 
DE LOS RECURSOS RELATIVOS AL PROCESO ELECTORAL, Y 
CONSECUENTEMENTE ESTO PUDIERA IMPLICAR NO 2 MESES DE 
SALARIOS CAÍDOS DIGAMOS, SI NO 6 O MÁS, ENTONCES EL PREMIO SI 
SERÍA INFINITAMENTE MÁS GRANDE, CREO QUE ESTA SITUACIÓN SE 
SUBSANA SI LE DAMOS CURSO A ESTE PROYECTO DE ACUERDO Y 
MANDATAMOS TAMBIÉN AL CONSEJO PARA QUE UNA VEZ 
TRANSCURRIDA LA JORNADA ELECTORAL, SE INICIEN LOS 
PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS A QUE HAYA LUGAR, YO LES 
PROPONDRÍA QUE LO VOTÁRAMOS EN ESTE SENTIDO, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PRD, LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN 
EXPRESA; (NO USÓ EL MICRÓFONO PARA SU INTERVENCIÓN) - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN QUE EMITE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS 
CONJUNTAMENTE CON LA SECRETARÍA EJECUTIVA DE ESTE 
INSTITUTO Y PROPONE AL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO AL RECURSO 
DE RECONSIDERACIÓN INTERPUESTO POR LA CIUDADANA REBECA 
AMPARO MORALES DÍAZ, DENTRO DEL EXPEDIENTE CAJ-SE-IEEZ-
RRCN-0012/2004; CON LAS CORRECCIONES Y PRECISIONES 
REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, ASIMISMO EN EL 
RESOLUTIVO SEGUNDO, DONDE DICE LETICIA GARCÍA LEIJA, DEBE 
DECIR REBECA AMPARO MORALES DÍAZ, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 
35 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE 
EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO NUEVE: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE DESIGNA 
SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL CON SEDE EN EL 
MUNICIPIO DE FRESNILLO, ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, 
SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE DESIGNA SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL CON SEDE EN EL MUNICIPIO DE 
FRESNILLO, ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, EN LAS ANTERIORES RENUNCIAS DE SECRETARIOS O 
DE CONSEJEROS NUNCA ME HABÍA TOCADO VER O LEER EL QUE SE 
FIRMARA UN CONVENIO ENTRE EL INSTITUTO EN ESTE CASO 
REPRESENTADO POR EL CONSEJERO PRESIDENTE Y EL SECRETARIO 
EJECUTIVO Y LA PERSONA QUE RENUNCIA, INCLUSIVE NO SE 
MENCIONA LA PALABRA RENUNCIAR, TERMINAN, DICE FINIQUITAN LA 
RELACIÓN LABORAL POR MUTUO CONSENTIMIENTO, DEBO SUPONER 
QUE NO HUBO RENUNCIA Y QUE FUERON OTRAS LAS CAUSAS POR LO 
QUE ME GUSTARÍA CONOCER LAS CAUSAS Y SI ES POSIBLE QUE NOS 
LAS DIJERAN EN ESTA MESA, Y QUE CARGO, SI OCUPABA ALGÚN 
CARGO LA PERSONA QUE LO ESTÁ SUSTITUYENDO, ES CUANTO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMARLES QUE EN EL CASO 
DE RUBÉN TRIANA SOLÍS, QUIEN FUNGÍA COMO SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE FRESNILLO, ERA ENTRE 
OTROS CONSEJOS MUNICIPALES, COMO ASÍ SE CONSIDERÓ EN 
ALGÚN MOMENTO, PUES CONSEJOS CON ALGUNA PROBLEMÁTICA, 
SOBRE TODO MÁS QUE DELIBERATIVA EN EL CONSEJO O POLÍTICA O 
LEGAL, EN RELACIÓN CON LA RESPONSABILIDAD QUE ESTABAN 
PRESTANDO, MÁS BIEN ERAN ALGUNAS CUESTIONES DE CARÁCTER 
PERSONAL, DE RELACIÓN ENTRE EL PRESIDENTE Y SECRETARIO, SE 
DETECTARON ALGUNOS CONSEJOS MUNICIPALES, EL CONSEJO DE 
MIGUEL AUZA, ALGUNOS CONSEJOS QUE LUEGO SE LES ESTUVO 
LLAMANDO, YA SEA PRIMERO AL PRESIDENTE Y LUEGO AL 
SECRETARIO CONJUNTAMENTE, INCLUSO EN ALGUNOS CASOS 
HASTA CON LOS CONSEJEROS ELECTORALES PARA INVITARLOS EN 
ALGUNOS CASOS, EXIGIRLES QUE SE CUMPLIERA CON LA 
RESPONSABILIDAD QUE TENÍAN ENCOMENDADA, DEJANDO DE LADO 
DESDE LUEGO, PROBLEMAS QUE TUVIERAN ELLOS PERSONALES, YA 
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QUE POR ENCIMA DE ELLO, SE TENÍA O SE TENDRÍA QUE PRIVILEGIAR 
DESDE LUEGO LA RESPONSABILIDAD QUE LLEVAN A CARGO, ES EL 
CASO QUE EN CONSEJO MUNICIPAL DE FRESNILLO, FUERON DE LOS 
QUE PERSISTIERON, INCLUSO LOS PROPIOS CONSEJEROS 
ELECTORALES TUVIERON UNA SESIÓN DE PLÁTICA CON DICHOS 
CONSEJOS LLAMADOS ASÍ, CON ALGUNOS PROBLEMAS, Y EN TODOS 
LOS CASOS SE ENCONTRÓ UNA ACTITUD DE MEJORÍA Y DE UNA 
ACTITUD DE EQUIPO Y DE TRABAJO EN LA MAYORÍA DE LOS 
CONSEJOS QUE SE LES LLAMÓ LA ATENCIÓN, NO ASÍ EN EL CASO DEL 
CONSEJO MUNICIPAL DE FRESNILLO, CON LOS CUALES YO TUVE UNA 
ENTREVISTA HASTA EN 3 OCASIONES, TANTO CONJUNTAMENTE, 
COMO SEPARADAMENTE CON LA PRESIDENTA Y EL SECRETARIO, SE 
TRASLADÓ PARA YA EN ALGÚN MOMENTO PERSONAL DE ASUNTOS 
JURÍDICOS PARA, PORQUE SE DECÍA MUCHO QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO NO ASISTÍA REGULARMENTE A LA OFICINA, O QUE SI EN 
TODO CASO ASISTÍA, SE SALÍA SIN DAR AVISO A LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, DE TAL SUERTE QUE SE FUE CREANDO AHÍ UNA 
SITUACIÓN DIFÍCIL DE RELACIÓN PERSONAL Y DE JERARQUÍA 
LABORAL, POR LO QUE FINALMENTE SE OPTÓ POR HABLAR YA 
DIRECTAMENTE CON EL SECRETARIO EJECUTIVO, EN EL QUE LA 
SECRETARÍA A MI CARGO CONSIDERÓ ERA QUIEN PRÁCTICAMENTE 
NO PONÍA DE SU PARTE PARA RESTABLECER LAS RELACIONES, SE LE 
LLAMÓ PERSONALMENTE Y SE LE DIJO QUE SE LE SOLICITABA SU 
RENUNCIA DIRECTAMENTE, SE LE DIJERON LOS ELEMENTOS QUE SE 
TENÍAN A LA MANO, PRINCIPALMENTE ESTA SECRETARÍA A MI CARGO, 
TENÍA DIRECTAMENTE CONOCIMIENTO Y LO ACEPTÓ, EN ESE 
MOMENTO DE MANERA VERBAL ACEPTÓ EN PRINCIPIO LOS 
ELEMENTOS QUE SE TOMARON EN CUENTA PARA PEDIRLE LA 
RENUNCIA, SIN EMBARGO EN LOS TÉRMINOS EN QUE SE QUEDÓ CON 
EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE FRESNILLO, 
NO FUERON RESPETADOS POR EL MISMO, SE LE DIJO QUE AL 
SIGUIENTE DÍA ACUDIRÍA PERSONAL DE ASUNTOS JURÍDICOS PARA 
QUE LE RECIBIERAN LA DOCUMENTACIÓN Y SELLOS QUE EL TENÍA A 
SU CARGO, TODO ESTO CON LA INTENCIÓN DE EVITAR QUE TUVIERA 
UN ÚLTIMO ENFRENTAMIENTO CON LA CONSEJERA PRESIDENTA Y EL 
LO ACEPTÓ, DIJO, SI ES MEJOR QUE YO YA LE ENTREGO A UN 
JURÍDICO, YA NO VEO A LA CONSEJERA PRESIDENTA, YA NO TENGO 
NINGÚN ROCE Y ASÍ LO HACEMOS, SUCEDE DE QUE AL SIGUIENTE DÍA 
ACUDEN A LA SEDE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE FRESNILLO 
PERSONAL DE JURÍDICOS Y EL LES DIJO QUE NO RENUNCIABA, QUE 
LE HICIERAN COMO CREYERAN CONVENIENTE, Y SE LE LLAMÓ 
NUEVAMENTE A RUBÉN TRIANA, YA NO ASISTIÓ, POSTERIORMENTE 
INCLUSO SE LE DIJO A LA CONSEJERA PRESIDENTA POR CUESTIONES 
DE SEGURIDAD, CAMBIARA LA CHAPA DEL CONSEJO MUNICIPAL, 
PARA QUE EL NO PUDIERA ENTRAR, Y HACER, PORQUE YA HABÍA 
MANIFESTADO ALGUNA INTENCIÓN DE SACAR DOCUMENTACIÓN Y 
UNA SERIÉ DE COSAS, PORQUE EL TENÍA QUE HACER CUESTIONES 
QUE A ÉL, A SU INTERÉS LE CONVENÍAN, SOBRE TODO EN MATERIA 
LEGAL LABORAL, DE TAL SUERTE QUE DECIDIMOS HABLAR CON EL 
PAPA DE ESTÁ PERSONA QUE EN MI CASO MUY PARTICULAR 
CONOZCO, PORQUE YA NO SE VOLVIÓ A PRESENTAR, ENTONCES SE 
LE DIJO A TRAVÉS DE EL QUE SE LE HABÍA PEDIDO LA RENUNCIA Y 
QUE EL HABÍA ACEPTADO Y QUE SE LE HABÍAN DICHO LOS 
ELEMENTOS, PUES SIN EMBARGO ESTE SEÑOR TRIANA, YA NO 



 
37 

VOLVIÓ A COMPARECER ANTE NOSOTROS, NOS PUSO VAMOS A 
DECIRLO ASÍ, EN JAQUE, PORQUE EL ACOMPAÑADO DE UNA 
PERSONA ACUDÍA AL CONSEJO MUNICIPAL PARA QUE ATESTIGUARA 
QUE EL IBA, SE SEGUÍA PRESENTANDO, DE TAL SUERTE QUE 
TAMBIÉN EN ESTE CASO SE TOMÓ LA DECISIÓN DE DECIRLE QUE 
MUTUAMENTE TENDRÍAMOS QUE FINIQUITAR EL CONTRATO LABORAL 
PARA QUE NI SE LE AFECTARA A EL, NI SE LE AFECTARA AL 
INSTITUTO Y MUCHO MENOS AL DESARROLLO DE LA JORNADA 
ELECTORAL, POR ESO SE LLEGÓ A ESTA DETERMINACIÓN Y FIRMÓ 
ESE CONVENIO, DEJANDO PUES SIN EFECTOS YA LA RELACIÓN 
LABORAL CON ESTÁ PERSONA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SI VEO QUE 
AQUÍ EL CONSEJO UTILIZA 2 DIFERENTES VARAS, A 2 SITUACIONES 
IGUALES LES DA DIFERENTE TRATO, ESTO EN CONTRA DE UN 
SERVIDOR PÚBLICO QUE TAMBIÉN DEBE ESTAR EN EL ESTATUTO Y 
QUE ESTE CONSEJO INCLUSIVE ACUDE AL PAPÁ DE ESTÁ PERSONA, 
CUANDO EL PAPÁ NO DEBE INTERVENIR, SOMOS ADULTOS, ESTÁ 
PERSONA ES ADULTA, NO VEO PORQUE SE TENGA QUE ACUDIR O 
ACTUAR DE ESTA FORMA, NUEVAMENTE ME SORPRENDE LA 
ACTUACIÓN DE ESTE INSTITUTO, NO SE APEGA A LA LEGALIDAD, EN 
UNOS CASOS SI SE QUIERE APEGAR EN OTROS CASOS NO, Y BUENO 
YO NO SOY DEFENSOR NI DEL INSTITUTO, NI DE TRIANA, PERO VEO 
QUE SÍ ESTE INSTITUTO ACTÚA SEGÚN LE CONVENGA, SEGÚN LE 
PAREZCA Y NUNCA SE APEGA AL ESTADO DE DERECHO, ES CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ES IMPORTANTE HACERLES DEL 
CONOCIMIENTO QUE DENTRO DE LAS CONTRATACIONES QUE HACE 
EL INSTITUTO Y NO ES EL CASO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, ES LA EXPERIENCIA DE MUCHOS 
ORGANISMOS ELECTORALES, INCLUYENDO AL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL, EL INEGI, BUENO UNA SERIE DE INSTITUCIONES QUE 
TIENEN ESTE TIPO DE TRABAJOS DE CARÁCTER TEMPORAL, YO LES 
QUIERO DECIR QUE BUENO, YA LO DEBEN DE SABER USTEDES, QUE 
MUCHA GENTE ESPERA ESTE TIPO DE EVENTOS PARA INCLUSO, 
ESTAR PENSANDO EN COMO DEMANDAR A LA INSTITUCIÓN Y SACAR 
UN PROVECHO SIN TRABAJAR, ESTO YA LO TIENEN POR EXPERIENCIA 
EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, ME TOCÓ VIVIRLO EN 
BASTANTES OCASIONES EN EL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES Y 
BUENO, ESTO ES ALGO QUE SE REPITE Y DE ALGUNA MANERA ESE 
PUNTO DE VISTA PERSONAL DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA EN EL 
CUAL LA MÁXIMA EXPERIENCIA NOS DICE QUE EN ESTOS MOMENTOS 
SE TIENE QUE DAR UNA SALIDA PRÁCTICAMENTE SALOMÓNICA, EN 
ARAS DE NO ENTORPECER Y MUCHO MENOS QUE SE HAGA 
PROBLEMÁTICA LA JORNADA ELECTORAL, USTEDES SABEN QUE 
TENEMOS TAMBIÉN COMO FIGURAS MÁS DE 1,500 PERSONAS EN EL 
INSTITUTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: EN TODO CASO 
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LA SALIDA SALOMÓNICA HUBIERA SIDO REINSTALARLO EN EL MISMO 
DISTRITO, INCLUSIVE EN EL MISMO MUNICIPIO EN OTRO CONSEJO, 
ESO HUBIERA SIDO UNA SALIDA SALOMÓNICA PARA NO AFECTAR A 
NADIE Y EN ESTE CASO SI LO ESTÁN AFECTANDO Y EN EL PUNTO 
ANTERIOR QUE ACABAN DE VOTAR USTEDES, MIDIERON DE 
DIFERENTE MANERA, ACTUARON TODO LO CONTRARIO A LO QUE 
ESTÁN HACIENDO EN ESTE MOMENTO, REPITO, YO NO SOY 
DEFENSOR DE NINGUNO DE LOS TRABAJADORES PERO, O SEA, 
USTEDES ACTÚAN SEGÚN LAS CIRCUNSTANCIAS, SEGÚN LES 
CONVIENE Y NO CON APEGO A LA LEGALIDAD ES CUANTO GRACIAS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCLUYA SEÑOR SECRETARIO. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DE TAL SUERTE QUE ME PARECE QUE SI 
SE DIERA CUENTA DE LA MAGNITUD DE LOS PROBLEMAS QUE SE 
TIENEN QUE VER TODOS LOS DÍAS, Y DESDE CONSEJEROS 
PRESIDENTES HASTA EL ÚLTIMO DE LOS FUNCIONARIOS, CREO QUE 
USTEDES DARÍAN RAZÓN DE QUE EN ARAS DEL PROCESO 
ELECTORAL, POR ENCIMA TENDRÍAN QUE ESTAR INCLUSO ESE TIPO 
DE SITUACIONES, ESO TODOS LOS DÍAS SE VIVEN EN EL INSTITUTO 
ELECTORAL, Y DE ALGUNA MANERA SE TIENEN QUE RESOLVER DE LA 
MEJOR MANERA, PRIVILEGIANDO INSITO, LA JORNADA ELECTORAL Y 
SU DESARROLLO, TAMBIÉN ES IMPORTANTE SEÑALAR QUE EN 
EFECTO ESTE SEÑOR TRIANA, EL CONSIDERABA NADA MÁS SEGUIR 
TRABAJANDO, YENDO TODOS LOS DÍAS, LLEVÁNDOSE UN TESTIGO, 
QUIZÁ CUIDANDO LAS CUESTIONES LEGALES PARA NO INCURRIR EL 
SITUACIONES QUE LE PUDIERAN REPRESENTAR INCLUSO HASTA UNA 
DENUNCIA PENAL, QUE ESO SE LOS HEMOS DICHO EN LAS 
REITERADAS REUNIONES QUE HEMOS TENIDO CON LOS 
PRESIDENTES Y SECRETARIOS, EN DONDE SE LES DICE QUE 
LLEGADO Y SOBRE TODO YA MUY CERCA LA JORNADA ELECTORAL, 
NO SE VAN A ADMITIR UNA SERIE DE ACTITUDES, PORQUE SE VA A 
ACTUAR, INCLUSO SE LES HA DICHO, PENALMENTE, NO SOLAMENTE 
ADMINISTRATIVAMENTE, DE TAL SUERTE QUE EN ESTE CASO, CREO 
QUE FUE LA MEJOR SOLUCIÓN PARA EL INSTITUTO, SE LE PLANTEÓ 
TAMBIÉN A LOS SEÑORES CONSEJEROS, NO HABÍA POSIBILIDAD DE 
QUE ESTA PERSONA RECAPACITARA, NO HABÍA POSIBILIDAD DE QUE 
ESTA PERSONA SE DEDICARA A TRABAJAR, Y NO PODRÍAMOS 
NOSOTROS EXPONERNOS QUE EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL O 
EL DÍA DEL CÓMPUTO, SIMPLEMENTE A UNOS DÍAS DE TERMINADO SU 
CONTRATO, SIMPLEMENTE YA NO ASISTIERA INDEPENDIENTEMENTE 
DE LA RESPONSABILIDAD EN QUE INCURRIERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO, TAMBIÉN SIENTO QUE SE ESTÁ DANDO 
UN TRATO DIFERENCIADO EN UNO Y EN EL OTRO CASO, PERO SÍ 
QUIERO HACER UNA PREGUNTA, ¿CUAL FUE EL COSTO?, SE CONVINO 
O ME GUSTARÍA SABER EN QUE TÉRMINOS SE CONVINO PARA DAR 
POR TERMINADA ESTA RELACIÓN LABORAL Y SE ME PUDIERA 
PROPORCIONAR ADEMÁS UNA COPIA DE ESE CONVENIO, MUCHAS 
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GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL COSTO ES EL QUE HUBIERA, SE 
HUBIERA PAGADO DE TODAS MANERAS, SI LA PERSONA HUBIERA 
CONTINUADO CON LA RELACIÓN LABORAL, HASTA EL DÍA DE SU 
CONTRATACIÓN, NO SE LE PAGÓ UN CENTAVO MÁS, SI ASÍ ES, Y SÍ 
CON GUSTO LE DAREMOS UNA COPIA, YO QUISIERA SOLAMENTE 
SUBRAYAR QUE EN AMBOS CASOS HEMOS PROCEDIDO CUIDANDO EL 
INTERÉS DE INSTITUTO, ES PROBABLE QUE HAYA, YO NO LO NO 
DISCUTIRÍA, UN TRATO DIFERENCIAL, YO LO QUE CREO, ES QUE 
ESTAMOS ACTUANDO EN FUNCIÓN DE QUE LOS CASOS TAMPOCO 
SON EXACTAMENTE SIMILARES Y NO ACEPTO DE NINGUNA MANERA, 
EL QUE ESTEMOS ACTUANDO EN FUNCIÓN DE CONVENIENCIA, NADA 
DE LO QUE OCURRE NOS CONVIENE, NI NOS FAVORECE EN NINGÚN 
SENTIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; NO YO NO CREO QUE 
SEA ESTÁ LA SITUACIÓN, SIN EMBARGO SI CREO QUE EN EL OTRO 
CASO SE LE REINSTALA A UNA PERSONA QUE PARA EL INSTITUTO HA 
PERDIDO LA CONFIANZA, Y CREO QUE ESO ES GRAVE, ENTONCES 
PORQUE NO SE NEGOCIÓ TAMBIÉN CON ELLA, DECIRLE BUENO TE 
QUEDAN 2 MESES DE TRABAJO TE VAMOS A PAGAR UN MES O MES Y 
MEDIÓ Y YA DAMOS POR TERMINADA LA RELACIÓN LABORAL, YO 
CREO QUE A ELLA TAMBIÉN LE CONVENÍA, SE LE PODÍA HABER 
HECHO TAMBIÉN LA AMENAZA DE PROCEDER PENALMENTE, A CARAY 
PUES BUENO YO CREO QUE ME CONVIENE MÁS AGARRAR ESTO QUE 
YA ESTÁ SEGURO, A VER QUE PUEDO RECIBIR DESPUÉS DE UN 
PROCEDIMIENTO, QUE TAL VEZ VA A RESULTAR MUY LARGO Y LE VA 
A COSTAR TAMBIÉN A ELLA, ENTONCES HUBIERA NEGOCIADO EN LOS 
2 CASOS, DECIR, BUENO, TE VAMOS A DAR TANTO, TU TIENES, SI 
TRABAJAS LOS 2 MESES QUE TE QUEDAN, VAS A GANAR TANTO, 
PERO COMO TIENES ESTE PROBLEMA TE DAMOS LA MITAD Y HAY 
MUERE LA COSA, CREO EN LOS 2 SUPUESTOS O EN LOS 2 CASOS, SE 
PUDO HABER NEGOCIADO Y CONCLUIRLOS EN LOS MISMOS 
TÉRMINOS MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE ALGUNA FORMA EL LIC. SANDOVAL 
ROMERO, MARCABA LA PAUTA, DE QUE LE PODEMOS DECIR TODAVÍA 
QUE ESTÁ EL ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL PARA SU 
REINSTALACIÓN, PERO QUE VA SEGUIDO DE, VERDAD, Y ELLA PUEDE 
OPTAR LO QUE MEJOR LE CONVENGA, DE TODAS FORMAS EL 
INTERÉS DEL INSTITUTO TIENE QUE SEGUIR SIENDO PROTEGIDO POR 
NOSOTROS, BIEN, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SI PERDÓN 
SEGUNDA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: YO NADA MÁS 
PEDIRÍA AL INSTITUTO QUE NO ACTÚE SOBRE INTERÉS, SINO SE 
APEGUE AL ESTADO DE DERECHO, QUE ES LO QUE DEBE HACER, ES 
CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SE LES CONSULTA EL SENTIDO DE SU VOTO, CON 
RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
DESIGNA SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL, CON 
SEDE EN EL MUNICIPIO DE FRESNILLO, ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: HAY UNA MOCIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: SI NADA MÁS QUEDO 
PENDIENTE LA OTRA PREGUNTA ¿QUE PUESTO O QUE CARGO, SI EN 
SU CASO, OCUPABA LA QUE SUSTITUYE?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ERA CONSEJERA ELECTORAL. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE DESIGNA SECRETARIO EJECUTIVO 
DEL CONSEJO MUNICIPAL CON SEDE EN EL MUNICIPIO DE 
FRESNILLO, ZACATECAS, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO DIEZ: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AMPLÍA EL 
PLAZO PARA LA PRESENTACIÓN DEL SEGUNDO INFORME FINANCIERO 
CONTABLE DE PERIODICIDAD TRIMESTRAL, QUE DEBEN PRESENTAR 
LOS PARTIDO POLÍTICOS ANTE EL INSTITUTO, CON MOTIVO DEL 
EJERCICIO FISCAL DEL AÑO DOS MIL CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA DAR LECTURA LA PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AMPLÍA EL PLAZO PARA LA 
PRESENTACIÓN DEL SEGUNDO INFORME FINANCIERO CONTABLE DE 
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PERIODICIDAD TRIMESTRAL, QUE DEBEN PRESENTAR LOS PARTIDO 
POLÍTICOS ANTE EL INSTITUTO, CON MOTIVO DEL EJERCICIO FISCAL 
DEL AÑO DOS MIL CUATRO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, EN REALIDAD ESTE 
ACUERDO O ESTE PROYECTO DE ACUERDO QUE SE PONE A 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO, NACE DE UNA REUNIÓN DE 
TRABAJO QUE TUVO LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN CON LOS 
RESPONSABLES DE LOS ÓRGANOS DE ADMINISTRACIÓN DE LAS 
FINANZAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EL PASADO DÍA 23 EN ESTA 
MISMA SALA DE CONSEJO, DESARROLLAMOS UNA REUNIÓN DE 
TRABAJO, EN EL QUE ESTUVIMOS REVISANDO EL PROYECTO DE 
ESTATUTO APROBADO EN LO GENERAL, PERDÓN, EL PROYECTO DE 
REGLAMENTO PARA LA PRESENTACIÓN DE INFORMES FINANCIEROS, 
QUE ESTE CONSEJO YA APROBÓ EN LO GENERAL, Y LOS 
ENCARGADOS DE ADMINISTRAR EL PATRIMONIO DE LOS PARTIDOS, 
NOS COMENTARON QUE AHORA TIENEN UNA GRAN CANTIDAD DE 
TRABAJO, Y QUE TODAVÍA MÁS SE LES VA A VENIR EN VIRTUD DE LOS 
CIERRES DE CAMPAÑA Y DE LA NECESIDAD DE PRESENTAR EL 
INFORME FINANCIERO DE GASTOS DE CAMPAÑA, QUE POR LO TANTO 
A ELLOS SE LES HACIA EXCESIVO PREPARAR 2 INFORMES 
FINANCIEROS UNO TRIMESTRAL Y OTRO DE CAMPAÑA CASI DENTRO 
DEL MISMO PLAZO, POR LO QUE CONSIDERABAN CONVENIENTE QUE 
EL INFORME DE GASTOS DE CAMPAÑA, SE PRESENTARA EN EL 
TIEMPO SEÑALADO POR LA LEY, Y QUE EL INFORME TRIMESTRAL SE 
PUDIERA PRESENTAR DENTRO DEL MISMO PLAZO QUE 
CORRESPONDE AL TERCER TRIMESTRE, DE TAL MANERA QUE PARA 
LOS PRIMEROS 20 DÍAS DEL MES DE OCTUBRE, LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS PRESENTARÍAN EL INFORME CORRESPONDIENTE AL 
SEGUNDO TRIMESTRE DE MAYO A JUNIO, PERDÓN DE ABRIL A JUNIO, 
Y EL TERCER TRIMESTRE DE JULIO A SEPTIEMBRE, ESTO LO 
COMENTAMOS CON ELLOS Y CASI, CASI NOS DECÍAN QUE LES 
ASEGURÁRAMOS QUE EL CONSEJO IBA A APROBAR ESTE ACUERDO, 
PORQUE PARA ELLOS SERÍA UN DESCANSO Y UNA FORMA DE 
TRABAJAR MÁS ENFOCADA AHORA A LOS GASTOS DE CAMPAÑA QUE 
PRÁCTICAMENTE ES EL TRABAJO MÁS URGENTE Y VITAL QUE 
PRESENTAN CADA UNO DE ELLOS, PORQUE DE AQUÍ SI SE PUEDE 
DERIVAR UNA SERIE DE RESPONSABILIDADES PARA LOS PARTIDOS, 
RESPONSABILIDADES QUE EN MATERIA ADMINISTRATIVA PUES 
SERÍAN SANCIONES ECONÓMICAS, ENTONCES QUE ELLOS 
PREFERIRÍAN ESTAR AL PENDIENTE DE TODO LO QUE SON GASTOS 
DE CAMPAÑA POR LO PRONTO, Y QUE LES PERMITIÉRAMOS 
PRESENTAR ESTE INFORME TRIMESTRAL CORRESPONDIENTE AL 
SEGUNDO TRIMESTRE, EN EL PERIODO CORRESPONDIENTE AL 
TERCER TRIMESTRE, ESTE ES MÁS O MENOS LA GÉNESIS, EL 
AMBIENTE EN DONDE SE GENERA ESTÁ PROPUESTA Y QUE VIENE 
PRÁCTICAMENTE COMO UNA SOLICITUD DE LOS ÓRGANOS 
ADMINISTRADORES DE CADA UNO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ALGUNA CONSIDERACIÓN, ALGÚN 
DESACUERDO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA 
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VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PROYECTO DE 
ACUERDO CITADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE AMPLÍA EL PLAZO PARA LA 
PRESENTACIÓN DEL SEGUNDO INFORME FINANCIERO CONTABLE DE 
PERIODICIDAD TRIMESTRAL, QUE DEBEN PRESENTAR LOS PARTIDO 
POLÍTICOS ANTE EL INSTITUTO, CON MOTIVO DEL EJERCICIO FISCAL 
DEL AÑO DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO ONCE: 
ASUNTOS GENERALES, DENTRO DE ASUNTOS GENERALES SE 
ENCUENTRAN DIEZ APARTADOS, QUE SON LOS SIGUIENTES, INCISOS, 
EL PRIMER APARTADO INCISO A, DENUNCIA PRESENTADA POR 
CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BIEN, DE INICIO SE 
PUDIERA SEÑALAR QUE NO ES EL LUGAR PARA HACER REFERENCIA 
A DENUNCIAS QUE SE PRESENTARON ANTE OTRA INSTANCIA QUE ES 
EL MINISTERIO PÚBLICO, YO CREO PARA JUSTIFICAR MI 
INTERVENCIÓN, CREO QUE HAY 2 RAZONES BÁSICAS PARA SEÑALAR 
QUE ESTAMOS LEGITIMADOS PARA INTERVENIR EN ESTE SENTIDO, 
POR UN LADO, AQUÍ HAY REPRESENTACIÓN DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, LOS PARTIDOS AQUÍ TENEMOS VOZ, POR LO TANTO CREO 
QUE PODEMOS HACER USO DE ESTA TRIBUNA Y EXPRESAR 
NUESTRAS INQUIETUDES, NUESTRAS PREOCUPACIONES CON 
RELACIÓN A SITUACIONES QUE SE RELACIONAN DIRECTA O 
INDIRECTAMENTE CON EL PROCESO ELECTORAL POR UN LADO, POR 
OTRO LADO, LOS HECHOS A QUE ME HE DE REFERIR 
PROBABLEMENTE EN UN FUTURO INMEDIATO IMPLIQUEN ALGUNA 
QUEJA PRESENTADA ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, ENTONCES 
CREO QUE POR LO TANTO ESTÁ JUSTIFICADO EL QUE PODAMOS 
INTERVENIR CON RELACIÓN A ESTE TEMA, QUIERO REFERIRME 
BUENO PRIMERAMENTE A LA SITUACIÓN QUE SE COMENTABA HACE 
UN MOMENTO QUE TIENE RELACIÓN CON LA ACUSACIÓN DEL 
MINISTERIO PÚBLICO, QUE DESDE LUEGO CON RELACIÓN AL HECHO 
QUE SEÑALABA HACE UN MOMENTO, YO NO SOSTENGO QUE 
FORZOSA Y NECESARIAMENTE TENGA QUE LLEVARSE A CABO LA 
DETENCIÓN, LO QUE SÍ SOSTENGO ES QUE DEBE CONSTITUIRSE EL 
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AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO, Y DETERMINAR SI EXISTE O NO 
FLAGRANCIA Y ACTUAR EN CONSECUENCIA, SINO LA EXISTE TAN 
SENCILLO COMO DEJAR EN ABSOLUTA LIBERTAD A LA PERSONA O 
PERSONAS QUE HAYAN INTERVENIDO, SI EXISTE LA FLAGRANCIA 
PUES ACTUAR EN CONSECUENCIA Y LLEVAR A CABO LA DETENCIÓN E 
INICIAR LA INDAGATORIA, BUENO ES EN CUANTO AL ASUNTO AL QUE 
HACÍA REFERENCIA HACE UN MOMENTO, LA OTRA SITUACIÓN QUE EN 
REALIDAD FUE EL QUE MOTIVO EL QUE PIDIERA LA INTERVENCIÓN EN 
ASUNTOS GENERALES, SE REFIERE A HECHOS EN LOS QUE 
INTERVIENE SEGÚN LA INFORMACIÓN QUE TENEMOS, PERSONAL DE 
LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE GUADALUPE, ZACATECAS, EN EL QUE 
SEGÚN UNOS VALES DE COMBUSTIBLE EN EL QUE APARECE LA 
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS DEL MUNICIPIO DE 
GUADALUPE, ZACATECAS, SE LE OTORGAN VALES A UNA ASOCIACIÓN 
DE TRANSPORTISTAS, CON LA FINALIDAD DE QUE TRASLADEN 
PERSONAS DE COMUNIDADES A EVENTOS PROSELITISTAS DE LA LIC. 
AMALIA GARCÍA MEDINA, EXHIBIMOS DESDE LUEGO ESOS VALES, 
CONSIDERAMOS POR LO TANTO QUE DE SER CIERTO ESTO, PORQUE 
EN ESTO TAMBIÉN DEBO SER RESPONSABLE, LOS VALES SE 
EXHIBIERON, NO ESTOY AFIRMANDO QUE REALMENTE EXISTA UN 
DESVÍO DE RECURSOS, LO DETERMINARA LA AUTORIDAD, NO YO, 
PERO DE SER CIERTO, PUES CONFIGURARÍA UN DELITO ELECTORAL, 
ANTE ESA SITUACIÓN PRESENTAMOS LA DENUNCIA 
CORRESPONDIENTE EL DÍA DE AYER ANTE EL AGENTE DEL 
MINISTERIO PÚBLICO ESPECIALIZADO EN DELITOS ELECTORALES, SIN 
EMBARGO Y OBVIAMENTE DENTRO DEL TIEMPO QUE ME 
CORRESPONDE, QUISIERA SEÑALAR UNA SITUACIÓN QUE CREO QUE 
ES IMPORTANTE, LA EXPERIENCIA QUE ME TOCÓ VIVIR, Y YO LES 
PEDIRÍA QUE ME ACOMPAÑEN BREVEMENTE EN ESA EXPERIENCIA, 
POR UN LADO DE GUSTO, PERO POR EL OTRO LADO DE TRISTEZA Y 
DECEPCIÓN, POR LO RELATIVO A LO DE A GUSTO, PUES ANTE ESTOS 
HECHOS, Y ANTE LA NECESIDAD DE PRESENTAR UNA DENUNCIA, 
PUES NOS VERÍAMOS EN LA NECESIDAD DE ANALIZAR EL 
FUNDAMENTO LEGAL Y CONSTITUCIONAL DE ESTO, POR LO CUAL 
BUENO, ACUDIMOS AL ARTÍCULO 21 DE LA CONSTITUCIÓN FEDERAL, 
QUE EN LA PARTE QUE INTERESA INDICA, LA INVESTIGACIÓN Y 
PERSECUCIÓN DE LOS DELITOS INCUMBE AL MINISTERIO PÚBLICO, EL 
CUAL SE AUXILIARA CON UNA POLICÍA, QUE ESTARÁ BAJO SU 
AUTORIDAD Y MANDO INMEDIATO, DESPUÉS EL ARTÍCULO 107, DEL 
CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS PENALES DE ZACATECAS, INDICA QUE 
LOS FUNCIONARIOS Y AGENTES DE LA POLICÍA JUDICIAL, ESTÁN 
OBLIGADOS A PROCEDER DE OFICIO A LA INVESTIGACIÓN DE LOS 
DELITOS DEL ORDEN COMÚN QUE TENGAN NOTICIA, EL 110 DEL 
PROPIO CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS PENALES DE ZACATECAS, 
SEÑALA TODA PERSONA QUE TENGA CONOCIMIENTO DE LA 
COMISIÓN DE UN DELITO, QUE DEBA PERSEGUIRSE DE OFICIO, ESTÁ 
OBLIGADA A DENUNCIARLO AL MINISTERIO PÚBLICO Y EN CASO DE 
URGENCIA, ANTE CUALQUIER FUNCIONARIO O AGENTE DE POLICÍA, 
POR ÚLTIMO EL 119 DEL PROPIO CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS 
PENALES DE ZACATECAS, SEÑALA, EL MINISTERIO PÚBLICO QUE 
INICIE UNA AVERIGUACIÓN PREVIA, PODRÁ CITAR PARA QUE 
DECLARE SOBRE LOS HECHOS QUE SE AVERIGÜEN, A LA PERSONA 
QUE POR CUALQUIER CONCEPTO PARTICIPE EN ELLOS, O APAREZCA 
QUE TENGA DATOS SOBRE LOS MISMOS, EN EL ACTA SE HARÁ 
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CONSTAR QUIEN MENCIONÓ A LA PERSONA QUE HAYA DE CITARSE, O 
PORQUE MOTIVO EL FUNCIONARIO QUE PRACTIQUE LA DILIGENCIA 
ESTIMÓ CONVENIENTE HACER LA CITACIÓN, SERÍA MUY LARGO 
SEÑALAR OTROS PRECEPTOS QUE EL TIEMPO, EL TIEMPO NO ME LO 
PERMITE, PERO DEBO DECIRLES QUE DESPUÉS DE QUE LEO ESTOS 
PRECEPTOS, VIENE LA PARTE QUE LES DIGO QUE ME DA MUCHO 
GUSTO, ME SENTÍ MUY RECONFORTADO, PORQUE DIJE BUENO EL 
MINISTERIO PÚBLICO, ENCARGADO DE LA PERSECUCIÓN DE LOS 
DELITOS, PUEDE ACTUAR INCLUSIVE DE OFICIO CUANDO TENGA 
CONOCIMIENTO DE LA PROBABLE COMISIÓN DE UNA CONDUCTA 
DELICTIVA, HA DE CITAR A CUANTA PERSONA PUEDA APORTAR 
ELEMENTOS, HA DE LLEVAR ACABO UNA INDAGATORIA ACUCIOSA, 
DETENIDA, PORMENORIZADA, PARA EL POSIBLE ESCLARECIMIENTO 
DE LOS HECHOS Y EN BASE A ELLO DETERMINAR SOBRE EL 
EJERCICIO O NO EJERCICIO DE LA ACCIÓN PENAL, ESTO ME CAUSÓ 
MUCHO GUSTO, LO LEÍ, Y DEBO DECIR QUE ME SENTÍ A TODO DAR, 
LEÍ EL PRECEPTO CONSTITUCIONAL, LOS PRECEPTOS LEGALES, Y ME 
DIO MUCHO JUBILO, CON ESE JUBILO EL DOMINGO, ESTE DOMINGO 
PASADO, SE ELABORÓ LA DENUNCIA Y ACUDO A LA AGENCIA DEL 
MINISTERIO PÚBLICO PARA DELITOS ELECTORALES, PERO AHÍ VINE 
MI TRISTEZA, POR INCREÍBLE QUE PAREZCA, ESTABA CERRADA LA 
AGENCIA DE MINISTERIO PÚBLICO PARA DELITOS ELECTORALES, Y 
ADEMÁS LE PREGUNTO A LA PERSONA DEL LOCAL DE AL LADO, Y ME 
DICE ES QUE NO VIENEN LOS SÁBADOS, NI LOS DOMINGOS, ¿CÓMO? 
PERO SI EL PRÓXIMO DOMINGO ES LA JORNADA ELECTORAL Y 
¿COMO QUE ESTÁ CERRADA LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO?, 
CLARO, ALGUIEN DE INMEDIATO ME PODRÍA DECIR Y QUIEN CON 
CONOCIMIENTO EN MATERIA DE LITIGIO, PUEDE DECIR, BUENO PERO 
EN LA POLICÍA MINISTERIAL HAY UNA AGENCIA DEL MINISTERIO 
PÚBLICO LAS 24 HORAS DE LOS 365 DÍAS DEL AÑO, Y ADEMÁS ALGÚN 
OTRO TAMBIÉN ME PUDIERA DECIR QUE LA LEY ELECTORAL, EN SU 
ARTÍCULO 214 EN FORMA EXPRESA SOLO SEÑALA COMO OBLIGACIÓN 
PARA LAS AGENCIAS DEL MINISTERIO PÚBLICO, DE PERMANECER 
ABIERTAS EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, ME PUDIERAN DECIR 
ESO, PERO UNA CUESTIÓN DE SENTIDO COMÚN, QUE A VECES EL 
SENTIDO COMÚN ES EL MENOS COMÚN DE LOS SENTIDOS PARA 
ALGUNOS, ES QUE SI ESTAMOS EN PLENO PROCESO ELECTORAL, 
CIERRES DE CAMPAÑAS ELECTORALES, DE TODOS LOS PARTIDOS, 
DE TODOS LOS CANDIDATOS, UNA EFERVESCENCIA 
EXTRAORDINARIA Y CERRADA LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO, 
IMAGÍNENSE USTEDES QUE TERRIBLE, A BUENO PUES TENGO QUE 
REGRESAR AL DÍA SIGUIENTE, DIJE AL DÍA SIGUIENTE PUES SE ME VA 
A QUEDAR, YA ME VOY A RECONFORTAR UN POCO MÁS PERO DE 
TODOS MODOS ME VUELVO A ENTRISTECER, PORQUE YA ESTABA 
ABIERTA LA DEL MINISTERIO PÚBLICO, PERO AHÍ EL AGENTE DEL 
MINISTERIO PÚBLICO Y UNA SECRETARIA, ESO DISPUSO EL 
EJECUTIVO, SEGURAMENTE PARA UNA AGENCIA DEL MINISTERIO 
PÚBLICO DE DELITOS ELECTORALES, UN AGENTE DEL MINISTERIO 
PÚBLICO Y UNA SECRETARIA, QUE A LO MEJOR SON MUY BUENOS, A 
LO MEJOR SON UNAS LUMBRERAS, PERO NO SON KALIMANES EN EL 
DERECHO, LOS KALIMANES NO EXISTEN, ENTONCES ESTO ME LLEVA 
A PENSAR CON ESAS DISPOSICIONES CONSTITUCIONALES Y 
LEGALES, CON LA SITUACIÓN DE QUE ESTAMOS EN PLENO PROCESO, 
CON LA ACTIVIDAD EN TODO EL ESTADO, ME LLEVA AFIRMAR QUE EL 
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SEÑOR PROCURADOR Y EL SEÑOR GOBERNADOR CONSTITUCIONAL 
DEL ESTADO, NO HAN TOMADO CON SERIEDAD ESTO, AL MENOS ESA 
PARTE, PORQUE AL MENOS ME TENDRÍA QUE JUSTIFICAR, ME 
TENDRÍAN QUE DECIR QUE AUNQUE ESTÉN EN PLENO PROCESO, SE 
PUEDEN DAR EL LUJO DE QUE NO ESTÉ EN SERVICIO SÁBADOS Y 
DOMINGOS LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO Y QUE CUANDO 
ESTÉ EN SERVICIO, NADA MÁS HAYA 2 PERSONAS, YO CREO QUE LA 
VOLUNTAD INDEPENDIENTEMENTE DE LOS PRECEPTOS QUE ACABO 
DE SEÑALAR, CREO QUE LA VOLUNTAD SE DEMUESTRA PUES 
TENIENDO UN AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO CAPAZ, TENIENDO 
EL NÚMERO SUFICIENTE DE SECRETARIOS DE MESA, TENIENDO A SU 
DISPOSICIÓN AGENTES MINISTERIALES INVESTIGADORES, TENIENDO 
A SU DISPOSICIÓN AGENTES MINISTERIALES EJECUTORES DE 
DETERMINACIONES MINISTERIALES, EXISTIENDO LA INSTRUCCIÓN 
PRECISA PARA QUE LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS PERICIALES, ESTÉ 
LISTA PARA ACTUAR, SE HA HABLADO DE MUCHOS VIDEOS, QUE TAL, 
HAY VARIOS VIDEOS FALSOS, PERO BUENO, PUES HABRÁ QUE ESTAR 
LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS PERICIALES PARA QUE DETERMINE LA 
AUTENTICIDAD O NO DE LOS VIDEOS, ENTONCES YO NO VEO 
VOLUNTAD, YO CREO QUE AHÍ NO SE ESTÁ ACTUANDO CON 
SERIEDAD, CREO QUE EL PROCURADOR Y EL SEÑOR GOBERNADOR 
REQUIEREN PONER CARTAS EN EL ASUNTO, Y QUE ESTE ASUNTO NO 
ESTÉ POR ALLÁ OLVIDADO EN EL CAJÓN, DURMIENDO EL SUEÑO DE 
LOS JUSTOS, PORQUE IMAGINEMOS POR EJEMPLO EN LOS EVENTOS 
DEL DOMINGO, EN QUE HUBO MUCHÍSIMOS CAMIONES, YO NO ESTOY 
AFIRMANDO QUE LAS AUTORIDADES HAYAN PAGADO CON RECURSOS 
PÚBLICOS EL COMBUSTIBLE DE ESTOS CAMIONES, PERO 
SUPONGAMOS QUE ASÍ FUERA, PUES IMAGÍNENSE USTEDES CON 
ESA VOLUNTAD, PUES COMO SE VA DESCUBRIR ESTA SITUACIÓN, 
AHORA SÍ QUE EN UN PANORAMA COMO ESTOS, DIRÍAMOS QUE LOS 
DELINCUENTES ELECTORALES DE CUALQUIER PARTIDO, ANDARÍAN 
COMO PEDRO POR SU CASA, EL NOMBRE DE PEDRO NADA MÁS ES 
POR EL DICHO, ANDARÍAN COMO PEDRO POR SU CASA VERDAD, 
PUES UN AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO, UNA SECRETARIA TODA 
ASÍ, PUES COMO PEDRO POR SU CASA, A RÍO REVUELTO GANANCIA 
DE PESCADORES, NO HAY VOLUNTAD, NO HAY VOLUNTAD DE 
INVESTIGAR, A DONDE VAMOS A PARAR EN ESTO, Y LO SEÑALO, ME 
REFIERO AL GOBERNADOR COMO GOBERNADOR DE TODOS, NO 
ESTOY HACIENDO REFERENCIA A UN PARTIDO EN LO ESPECÍFICO, 
AQUÍ TODOS INTERVENIMOS EN ESTE PROCESO, Y SEGURAMENTE 
QUE DONDE QUIERA HAY GENTES QUE NO SEAMOS HERMANITAS DE 
LA CARIDAD, BUENO PUES QUE HAYA UN ALTO A ESTA SITUACIÓN, 
SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ALGUIEN MÁS DESEA HACER USO DE 
LA PALABRA, CERRAMOS ENTONCES LA PRIMERA RONDA TIENE EL 
USO DE LA PALABRA EL SEÑOR LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, IGUAL QUE LA PERSONA QUE ME 
ANTECEDIÓ EN EL USO DE LA VOZ, NOS PRESENTAMOS EL VIERNES A 
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LAS 8 DE LA NOCHE A LA AGENCIA ESPECIALIZADA DE DELITOS 
ELECTORALES PARA PRESENTAR DENUNCIAS Y ESTABA CERRADA, 
NOS PRESENTAMOS EL DÍA SÁBADO Y ENCONTRAMOS CERRADA, 
TOMANDO EN CUENTA QUE EL PROCESO ELECTORAL, TODOS LOS 
DÍAS Y HORAS SON DÍAS HÁBILES, CUANDO MENOS PARA ESTE 
CONSEJO GENERAL, PARA ESTE INSTITUTO, SI SOLICITARÍAMOS QUE 
EN ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES, SOLICITARA AL GOBIERNO DEL 
ESTADO O A LA PROCURADURÍA DEL ESTADO, QUE LA AGENCIA 
PERMANECIERA ABIERTA CUANDO MENOS POR LO QUE RESTA DEL 
PROCESO ELECTORAL LAS 24 HORAS DEL DÍA, INCLUSIVE PONER 
ÉNFASIS EL DÍA DOMINGO, ¿POR QUÉ?, PORQUE SE PUEDEN 
PRESENTAR DE AQUÍ A ENTONCES MUCHOS DELITOS, POR LOS 
DIVERSOS PARTIDOS POLÍTICOS, POR DIVERSAS PERSONAS, Y SÍ 
CONTAR INCLUSIVE CON UN MAYOR NÚMERO DE AGENTES DEL 
MINISTERIO PÚBLICO, Y DE SECRETARIOS ADSCRITOS A LA MISMA, 
SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO YO CREO QUE SI ES IMPORTANTE LO 
QUE ACABAN DE MENCIONAR TANTO EL COMPAÑERO OSCAR 
CAMPOS, COMO EL COMPAÑERO REPRESENTANTE DE 
CONVERGENCIA, EN EFECTO CREO QUE ES MUY POCO EL PERSONAL 
QUE HAY EN LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO ENCARGADO DE 
LA ATENCIÓN DE LOS DELITOS ELECTORALES, Y POR LO TANTO CREO 
QUE SERÍA IMPORTANTE Y DESDE ESTE MOMENTO ME UNO A LA 
PETICIÓN QUE FORMULA EL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, 
PARA QUE SE SOLICITE AL PROCURADOR Y AL EJECUTIVO DEL 
ESTADO, SE DESTINE UN MAYOR NÚMERO DE RECURSOS HUMANOS 
PARA LA ATENCIÓN DE ESTOS ASUNTOS, EL PROCESO HEMOS VISTO, 
HA SIDO MUY COMPLICADO Y ESTO HA DADO ORIGEN A INFINIDAD DE 
DENUNCIAS DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y SI SE TIENE 
SOLAMENTE EL PERSONAL QUE ES EL MINISTERIO PÚBLICO Y LA 
SECRETARIA, CREO QUE DIFÍCILMENTE LOGRARÁ SACARSE 
ADELANTE EL TRABAJO QUE SE TIENE EN ESTE MOMENTO, Y QUE 
PUEDE INCLUSO VERSE INCREMENTADO CONFORME VA AVANZANDO 
EL PROCESO ELECTORAL, INCLUSO EL DÍA DE LA JORNADA, CREO 
QUE PUEDEN LLEGAR TAMBIÉN A PRESENTARSE MUCHAS 
DENUNCIAS DE CUALQUIER PARTIDO POLÍTICO O DE CIUDADANOS 
TAMBIÉN QUE TIENEN SU DERECHO, TIENEN EL DERECHO DE 
HACERLO, Y CREO QUE ES IMPORTANTE EL LLAMADO QUE SE HAGA 
AL PROCURADOR, INCLUSO AL GOBERNADOR DEL ESTADO, PARA 
QUE SE DESTINEN NO SÉ, MÁS AGENTES DEL MINISTERIO PUBLICO, 
INCLUSO MÁS SECRETARIOS Y SECRETARIAS PARA UNA ATENCIÓN 
ADECUADA DE ESTOS ASUNTOS MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA INTERVENCIÓN EN SEGUNDA 
RONDA?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; HACE ALGUNAS SESIONES COMENTÁBAMOS QUE EL ÉXITO 
DEL PROCESO ELECTORAL DEPENDÍA DE VARIOS FACTORES, Y UNO 
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DE ELLOS ERA LA CORRESPONSABILIDAD DE CIERTOS ACTORES 
SOCIALES Y POLÍTICOS Y JURÍDICOS EN ESTE CASO TAMBIÉN, Y POR 
SU CUENTA LOS PARTIDOS POLÍTICOS HACEN LO PROPIO, LOS 
NOTARIOS, DECÍAMOS QUE ERA UNA PARTE IMPORTANTE DEL 
PROCESO ELECTORAL, Y BUENO, LA CUESTIÓN DE LOS DELITOS 
ELECTORALES, PUES TAMPOCO ES UNA CUESTIÓN MENOR, NO 
PODRÍAMOS CONCEBIR UN DESARROLLO DEMOCRÁTICO, SIN UNA 
ADECUADA APLICACIÓN DE UN DERECHO PENAL, Y EN ESTE CASO EN 
ESTE PROCESO, LA APLICACIÓN DE LA IMPARTICIÓN DE JUSTICIA Y 
EN PARTICULAR, LA INTEGRACIÓN DE INDAGATORIAS RESPECTO DE 
DELITOS ELECTORALES, PUES SI ADQUIERE RELEVANCIA, DESDE 
LUEGO QUE YO NO CONCIBO LA FORMA EN QUE TRATÁNDOSE DE 
UNA CUESTIÓN TAN IMPORTANTE PARA EL ESTADO, EN LA QUE SE 
ENCUENTRA INCLUSO EN JUEGO, LA ESTABILIDAD SOCIAL DE UNA 
ENTIDAD, NO SE LE DE LA RELEVANCIA, A TAL GRADO QUE LOS FINES 
DE SEMANA PERMANEZCAN CERRADAS LAS OFICINAS, Y MÁS CON 
ESTA LÓGICA EN QUE SE HA TRABAJADO EN ESTE PROCESO 
ELECTORAL, DE QUE HA DIFERENCIA DE OTROS, LAS DENUNCIAS O 
LAS QUEJAS, O EL USO DE HERRAMIENTAS JURÍDICAS, SE HA HECHO 
EVIDENTE POR PARTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ME PARECE 
IMPORTANTE QUE SÍ EXISTA LA COMUNICACIÓN POR PARTE DEL 
CONSEJO, CREO QUE ESO NOS BENEFICIA A TODOS Y AL BUEN 
CURSO DE LA JORNADA ELECTORAL Y DE ESTOS DÍAS QUE FALTAN 
POR TRANSCURRIR, Y MÁS SI SE CONSIDERA QUE EL MAYOR 
NÚMERO DE DELITOS ELECTORALES QUE TIPIFICA LA LEGISLACIÓN 
PENAL, PUEDEN SUSCITARSE EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, 
OJALÁ Y TAMBIÉN QUE NO SOLO ESTÉN ABIERTAS LAS OFICINAS, 
SINO QUE HAYA UN BUENA ATENCIÓN, EFICIENTE PARA LAS 
PERSONAS QUE REQUIERAN DEL SERVICIO, DEL SERVICIO DEL 
MINISTERIO PÚBLICO, DE LA AGENCIA ESPECIALIZADA, 
DESAFORTUNADAMENTE EL ÁMBITO PENAL ESCAPA A NUESTRA 
COMPETENCIA, ES OTRA LA VÍA, PERO SIN EMBARGO SÍ TAMBIÉN 
SOMOS CORRESPONSABLES DE QUE EL PROCESO ELECTORAL, 
ESTOS DÍAS COMO LO REITERO QUE FALTAN POR TRANSCURRIR, 
PUES SEA DE LA MEJOR MANERA, Y SI UNA DE ESAS INSTANCIAS ES 
LA AGENCIA ESPECIALIZADA, PUES TAMBIÉN UN VOTO PORQUE 
FUNCIONE DE FORMA ADECUADA, Y QUE ESO, QUE LA FALTA DE 
ATENCIÓN, NO DE LUGAR A OTRO TIPO DE CONFLICTOS QUE SE 
PUEDAN LLEGAR A SUSCITAR, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: DE PROCEDIMIENTO SEÑOR, TODOS 
ESTAMOS EN ESTA MEDIDA, QUE CREO QUE HAY PLENA 
COINCIDENCIA DE QUE SON AUTORIDADES QUE DEBEN DE CUMPLIR 
EXACTAMENTE, ASÍ COMO LO ESTABLECE LA LEY, PENSAMOS QUE 
TODO CULMINA Y QUE TODO SE ACABA EL DÍA 4 DE JULIO, Y NO ES 
ASÍ SEÑOR PRESIDENTE, POR LO TANTO YO SI NADA MÁS QUISIERA 
EN ESTA INTERVENCIÓN DE PROCEDIMIENTO  VERDAD, OBSERVAR 
QUE EL CUMPLIMIENTO DE ESOS DEBERES, DE ESAS OBLIGACIONES, 
HABRÁ DE EXTENDERSE HASTA LA EXTENSIÓN DEL MISMO PROCESO 
ELECTORAL, HASTA EN TANTO EL PROCESO ELECTORAL ESTÉ VIVO, 
ESTÉ VIGENTE, HASTA EN TANTO HAYA ACCIONES, ESTOS ÓRGANOS 
ADICIONALES QUE GARANTIZAN, QUE DEBEN GARANTIZAR LA 
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SEGURIDAD LEGAL DEL PROCESO ELECTORAL, DEBEN ESTAR 
IGUALMENTE CUMPLIENDO CON SUS FUNCIONES, NADA MÁS PARA 
QUE SE TOME EN CUENTA QUE NO SE ACABA, O NO SE LES ESTÁ 
SOLICITANDO QUE SOLAMENTE ESTOS DÍAS QUE RESTAN PARA EL 
DÍA 4 DE JULIO, AL CONTRARIO, DEBERÁ EXTENDERSE EN TANTO EL 
PROCESO ELECTORAL ESTÉ VIGENTE, EN TANTO NO SE EXTINGA EL 
PROCESO ELECTORAL, SERÍA NADA MÁS EN ESE SENTIDO LA 
OBSERVACIÓN SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LIC. GERARDO MONREAL 
MALDONADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS  
CONSEJERO PRESIDENTE, SI CON UNA INQUIETUD, EN VARIAS 
OCASIONES SE HAN HECHO VARIAS SOLICITUDES POR NUESTRA 
PARTE, NO ME REFIERO A LA COALICIÓN SINO A LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS EN GENERAL, A ESTE CONSEJO DONDE SE HAN TOMADO 
DETERMINACIONES DE HACER COMUNICADOS AL REGISTRO 
FEDERAL DE ELECTORES, AL COLEGIO DE NOTARIOS, AL SEÑOR 
GOBERNADOR Y EN OCASIONES NO TENEMOS LA CERTEZA DE QUE 
DICHOS COMUNICADOS SE HAGAN, O ¿EN QUE SENTIDO SE 
HICIERON?, ¿SI SE HICIERON?, ENTONCES YO SI SOLICITARÍA COMO 
INTEGRANTE DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE SE NOS MARQUE 
COPIA A LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LAS COALICIONES, PORQUE 
MUCHAS VECES NOS QUEDAMOS, ¿SE HIZO O NO SE HIZO?, O ¿COMO 
SE HIZO?, YO SÍ CONSIDERO QUE SE NOS HA, SIEMPRE SE HA 
OMITIDO, SOMOS PARTE INTEGRANTE DE ESTE CONSEJO LES GUSTE 
O NO NOS GUSTE, SOMOS, ES ASÍ, ASÍ LO MARCA LA LEY, SE NOS 
DEBE DE TOMAR EN CUENTA, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN PROCEDEREMOS AL ENVÍO DEL 
COMUNICADO EN CUESTIÓN Y SIGNAREMOS LA COPIA 
CORRESPONDIENTE LICENCIADO, CON LA CONSIDERACIÓN QUE 
HACÍA EL LICENCIADO MONREAL DE QUE SEA ESTÁ ATENCIÓN HASTA 
EN TANTO CONCLUYA EL PROCESO ELECTORAL, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO DE ASUNTOS GENERALES ES INCISO B, OFICIO 
RESPECTO DEL CONSEJERO PRESIDENTE DE TRANCOSO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI ME PERMITE, NADA MÁS PARA HACER 
UNA PROPUESTA, DE AGREGAR A LOS ASUNTOS A TRATAR EN EL 
PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, AGREGAR LA SUSTITUCIÓN DE UN 
CONSEJERO EN EL CONSEJO ELECTORAL MUNICIPAL DE JALPA, ESTO 
TAMBIÉN DE CONFORMIDAD CON LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 7 
DEL REGLAMENTO DE SESIONES, POR SER DE URGENTE Y OBVIA 
RESOLUCIÓN, LO DEJAREMOS COMO APARTADO ÚLTIMO GRACIAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
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LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: SEÑOR Y CONSEJO 
GENERAL, HEMOS TENIDO CONOCIMIENTO DE QUE EL CONSEJERO 
PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL EN TRANCOSO, ESTABA 
RECIBIENDO UNA PERCEPCIÓN ECONÓMICA DE $2,500.00 
QUINCENALES COMO CRONISTA DE ESE MUNICIPIO, DEL 
AYUNTAMIENTO EN TRANCOSO, EL ÚLTIMO RECIBO DE PAGO LO ESTÁ 
OBTENIENDO EL 31 DE ESTE AÑO, SEGÚN LO COMPROBAMOS Y LO 
ESTAMOS JUSTIFICANDO CON COPIA DE LOS RECIBOS QUE NOS 
FUERON HECHOS LLEGAR A TRAVÉS DEL CANDIDATO A PRESIDENTE 
MUNICIPAL, JUNTO CON EL ACTA DE CABILDO DONDE SE LE 
DETERMINA SU CARGO, MÁS NO SU PERCEPCIÓN ECONÓMICA, EN 
BASE A ESO PEDIMOS LA DESTITUCIÓN, TODA VEZ QUE TIENE 
INTERÉS MANIFIESTO DENTRO DEL AYUNTAMIENTO Y COMO 
CONSECUENCIA AL PERTENECER Y SER DE EXTRACCIÓN DEL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, AFECTAN EL INTERÉS 
LEGÍTIMO QUE HAY DENTRO DEL CONSEJO, Y A LOS PRINCIPIOS QUE 
RIGEN LAS ACTIVIDADES DE LOS ÓRGANOS DEL INSTITUTO, TODA 
VEZ QUE DEBIÓ DE HABER DEJADO, O DE HABERSE IMPEDIDO DE 
SEGUIR PERCIBIENDO LA CANTIDAD QUE LE FUE ASIGNADA COMO 
CRONISTA DEL AYUNTAMIENTO, DE LO ANTERIOR EL DÍA DE HOY 
ENTREGAMOS EL OFICIO CORRESPONDIENTE CON LAS PRUEBAS A 
QUE HACEMOS REFERENCIA EN ESOS Y EN ESOS ACTOS, ESTAMOS 
JUSTIFICANDO QUE ÉL ESTÁ PERCIBIENDO INGRESOS DESDE 
AGOSTO DEL AÑO PASADO Y EL ÚLTIMO RECIBO QUE TENEMOS ES 
DEL 31 DE MARZO DEL PRESENTE AÑO, ENTONCES EN BASE A ESO 
SEÑOR PEDIMOS LA DESTITUCIÓN INMEDIATA DEL CONSEJERO 
PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL EN TRANCOSO, ZACATECAS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EFECTIVAMENTE EN RELACIÓN A ESTE 
PUNTO QUE PROMUEVE EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, EL LICENCIADO RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, SE HABÍA PLATICADO ANTERIORMENTE Y SE LE COMENTABA 
QUE DE CONFORMIDAD CON LO QUE ESTABLECE LA LEY, NO HABÍA 
PROHIBICIÓN, EN EL CASO CONCRETO DEL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL DE TRANCOSO, SI VEMOS EL 
ARTÍCULO 21 DE LA LEY ORGÁNICA, DONDE SEÑALA, PARA SER 
CONSEJERO PRESIDENTE O CONSEJERO ELECTORAL, DEBERÁN 
SATISFACERSE LOS REQUISITOS SIGUIENTES, Y YA ESTABLECE 
CUALES SON LOS REQUISITOS LOS CUALES LOS CUMPLE 
CABALMENTE, SI NOS VAMOS AL ARTÍCULO 13 DEL LA PROPIA LEY 
ORGÁNICA EN ARTÍCULO 13 DICE, EL CONSEJERO PRESIDENTE 
RECIBIRÁ UNA RETRIBUCIÓN DIARIA DE CINCUENTA CUOTAS DEL 
SALARIO MÍNIMO, Y ESTABLECE EN EL PÁRRAFO QUINTO, NO 
EJERCERÁN PROFESIÓN POR CUYO SERVICIOS SE COBREN 
HONORARIOS, COMPENSACIONES O SALARIO ALGUNO, ESTO NO 
VIENE PARA EL CASO ESPECÍFICO DE CONSEJEROS CON EL RANGO 
DE DISTRITALES O MUNICIPALES, PERO ESTO DE MANERA 
SUPLETORIA Y SI NOS VAMOS AL ARTÍCULO TRANSITORIO SEGUNDO 
DE LA LEY ORGÁNICA, ESTABLECE QUE EXCLUSIVAMENTE EL 
NUMERAL 5 DEL ARTÍCULO 13, DEL PRESENTE DECRETO, ENTRARÁ 
EN VIGOR Y SE APLICARÁ A PARTIR DE LA FECHA EN QUE SEAN 
DESIGNADOS LOS CONSEJEROS ELECTORALES QUE SUCEDAN A LOS 
QUE ACTUALMENTE DESEMPEÑAN DICHO CARGO, DE ENTRADA, DE 
ESTO SE DESPRENDE QUE NO INFRINGE LA LEY, NO HAY 
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IMPEDIMENTO PARA EN TODO CASO FUNJA COMO, Y SIGA 
FUNGIENDO COMO CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DEL CONSEJO MUNICIPAL DE TRANCOSO. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; ¿ME PERMITE UNA MOCIÓN?, GRACIAS, SE DA LECTURA AL 
TRANSITORIO Y EN ESTE CASO EN MI OPINIÓN CREO QUE NO SE 
ACTUALIZA EL TRANSITORIO, PORQUE ENTRA EN FUNCIONES 
DESPUÉS DE QUE ENTRE EN VIGOR LA LEY, EN EL MES DE MARZO, DE 
TAL FORMA QUE SERÍA CONVENIENTE ANALIZAR SI NO SE ACTUALIZA 
TAMBIÉN EL ARTÍCULO 13 DE LA LEY ORGÁNICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: SOBRE TODO SEÑOR 
EL ARTÍCULO 52 DICE, SE INTEGRARÁN POR ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL Y DEBERÁN DE QUEDAR INSTALADOS MÁS TARDAR EL DÍA 
PRIMERO DE MARZO, Y ÉL ESTÁ PERCIBIENDO INGRESOS EL 31 DE 
MARZO Y LO HACE CON DIFERENTES RUBROS, HABLA DE 
COMPENSACIÓN Y HABLA DE PAGO, ENTONCES NO SE PRECISA 
DENTRO DE LOS RECIBOS SI ES COMPENSACIÓN COMO CRONISTA O 
SI ES COMO PAGO, SE HABLA DE DIFERENTES, DICE PAGO 
CORRESPONDIENTE A LA SEGUNDA QUINCENA DEL MES DE MARZO, 
ENTONCES AQUÍ SE ENTIENDE QUE DEBE DE PERCIBIR ÚNICA Y 
EXCLUSIVAMENTE EL SALARIO QUE LE DEVENGA EL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO, Y DEBE DE DEJAR DE PERCIBIR CUALQUIER 
OTRO INGRESO, AQUÍ DEBE DE GARANTIZAR LOS PRINCIPIOS DE 
CERTEZA DE LEGALIDAD, Y ESTA TENIENDO UNA RELACIÓN 
INMEDIATA Y DIRECTA CON LA PRESIDENCIA MUNICIPAL. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI BUENO HABRÍA QUE DETERMINAR 
AQUÍ SI ES COMPATIBLE LOS ARTÍCULOS QUE SE SEÑALARON, ES 
DECIR EL ARTÍCULO 21, EL ARTÍCULO 13, PÁRRAFO 5 Y RELACIONADO 
CON EL TRANSITORIO SEGUNDO DEL DECRETO, Y DESDE LUEGO 
SEÑALAR QUE LA LEY EXPRESAMENTE NO PROHÍBE QUE EN ESTE 
CASO PUDIERA RECIBIR UNA REMUNERACIÓN COMO ES EL CASO DE 
BUEN NÚMERO DE CONSEJEROS ELECTORALES, QUE EN LOS 75 
ÓRGANOS ELECTORALES BUENO ASÍ SUCEDE, TENEMOS DESDE 
LUEGO Y SE CONOCIÓ DESDE UN PRINCIPIO, QUE HABÍA MAESTROS, 
QUE HABÍA PERSONAS QUE SE DEDICABAN A SU PROFESIÓN 
LIBREMENTE, SIEMPRE SE LES DIJO QUE EN EL CASO DE LOS 
CONSEJEROS, BUENO SI NO IBAN A CUBRIR UN HORARIO, SI IBAN A 
INTEGRAR COMISIONES Y ASISTIR A LAS SESIONES DE MANERA 
OBLIGATORIA, YO NADA MÁS HAGO ESTE COMENTARIO, 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE LO QUE EL CONSEJO DETERMINE, 
SOBRE TODO ATENDIENDO ADEMÁS DE QUE CONOZCO 
PERSONALMENTE A MARGIL DE JESÚS, ME PARECE QUE HA SIDO UN 
DESEMPEÑO APEGADO A LO QUE ESTABLECE LA LEY, Y EN ALGUNA 
OCASIÓN DE MANERA COLOQUIAL LA JUNTA EJECUTIVA SEÑALABA 
QUE BUENO, EN TODO CASO TENDRÍAMOS ALGUNOS OTROS CASOS 
QUE DESAFORTUNADAMENTE, PORQUE NO ACREDITAN VIOLACIÓN 
DE ALGÚN ARTÍCULO DE LA LEY, PUES TENEMOS EN TODO CASO QUE 
SEGUIR CON ESE TIPO DE FUNCIONARIOS ELECTORALES, QUE QUIZÁ 
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NO PUDIERAN SER TAN EFICIENTES COMO EN EL CASO DEL 
PRESIDENTE CONSEJERO DEL CONSEJO DE TRANCOSO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR, YO TAMBIÉN 
QUERÍA POR UN LADO APORTAR A ESTA DISCUSIÓN LO QUE 
ESTABLECE TAMBIÉN AHÍ EN EL MISMO ARTÍCULO 13 QUE HA SIDO 
TAN REFERIDO, DE LA LEY ORGÁNICA, EL APARTADO 4, EL NUMERAL 
4, QUE SI BIEN SE REFIERE A LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
CIUDADANOS Y AL PRESIDENTE DE ESTE CONSEJO GENERAL, AL 
MENOS ASÍ LO ENTIENDO YO, PERO ES POSIBLE QUE TAMBIÉN HAYA 
UNA POSIBILIDAD DE QUE TENGA UNA APLICACIÓN AL CASO QUE NOS 
OCUPA, Y ME VOY A PERMITIR LEERLO, PORQUE ES PERTINENTE, 
DICE ESTE NUMERAL 4, DURANTE LA VIGENCIA DE SU 
NOMBRAMIENTO, LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y EL CONSEJERO 
PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL NO PODRÁN EN NINGÚN CASO, 
ACEPTAR O DESEMPEÑAR CARGO, EMPLEO O COMISIÓN DE LA 
FEDERACIÓN, EL ESTADO, DE LOS MUNICIPIOS O DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, REPITO, ESTARÍAMOS HABLANDO DE UNA ANALOGÍA DE 
UNA EXTENSIÓN, DE UNA CONSIDERACIÓN A LA DISCUSIÓN QUE NOS 
OCUPA, SIN EMBARGO POR UN LADO ESTÁ TAMBIÉN Y CREO QUE ES 
MUY IMPORTANTE LA OPINIÓN QUE HA FORMULADO EL SECRETARIO 
EJECUTIVO RESPECTO DEL DESEMPEÑO HASTA ESTE MOMENTO DEL 
CONSEJERO PRESIDENTE EN COMENTO, PERO ESTÁ TAMBIÉN ME 
PARECE A MÍ DE MANERA IGUALMENTE IMPORTANTE, LOS 
ARGUMENTOS QUE SE HAN VENTILADO AQUÍ POR PARTE DEL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
DE TAL MANERA SEÑOR QUE MI PROPUESTA ES EN EL SENTIDO DE 
QUE SIENDO UN ASUNTO DESDE LUEGO DE URGENTE RESOLUCIÓN, 
PORQUE ASÍ TAMBIÉN A MANERA SIMILAR A COMO NOS COMENTABA 
HACE UN MOMENTO EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL CASO DE JALPA, 
TAMBIÉN SON ASUNTOS DE URGENTE RESOLUCIÓN, PERO SÍ 
TENEMOS QUE VALORAR AQUÍ DIFERENTES ELEMENTOS QUE NO 
CREO QUE SEA LO MÁS CONVENIENTE EN ESTE PRECISO MOMENTO 
DE DESARROLLO DE LA SESIÓN, POR TANTO YO LO QUE QUIERO 
ADELANTAR EN ESTÁ INTERVENCIÓN, ES QUE ASUMAMOS EL 
COMPROMISO DE ABOCARNOS A SU RESOLUCIÓN EN EL TRASCURSO 
DEL DÍA DE MAÑANA Y BUENO, SE CONVOQUE A LA SESIÓN 
CORRESPONDIENTE PARA COMUNICAR LA MISMA CONCLUSIÓN A LA 
QUE HEMOS LLEGADO, REPITO, TENEMOS QUE VALORAR 
DIFERENTES ELEMENTOS, ESTÁ DE POR MEDIO TAMBIÉN, PORQUE 
NO DECIRLO, EL DESEMPEÑO DE UN CONSEJERO PRESIDENTE QUE 
NOS MERECE, NOS DEBE MERECER TAMBIÉN TODA LA 
CONSIDERACIÓN, NO SÉ SI INCLUSIVE, Y NADA MÁS LO DIGO, NADA 
MÁS LO MENCIONO, NADA MÁS SIMPLEMENTE LO MENCIONO, LA 
POSIBILIDAD DE QUE SE LE TENGA QUE OTORGAR TAMBIÉN EL 
DERECHO DE AUDIENCIA AL INVOLUCRADO, ES DECIR, REPITO, 
SIENDO UN ASUNTO QUE SÍ ME PARECE A MI DEFINITIVAMENTE QUE 
TIENE EL CARÁCTER DE URGENTE TAL Y COMO LO HA EXPUESTO EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
TAMBIÉN AQUÍ TENDREMOS QUE VALORAR DIFERENTES ÁNGULOS 
QUE HAN IDO SURGIENDO, INCLUYENDO AQUELLOS A LOS CUALES 
ME ESTOY REFIRIENDO EN ESTE MOMENTO Y POR TANTO BUENO, YO 
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INVITARÍA A MIS COMPAÑEROS, A QUE ASUMIÉRAMOS EL 
COMPROMISO DE QUE ESTE ASUNTO LO ABORDEMOS EN EL CURSO 
DEL DÍA DE MAÑANA, EN EL MOMENTO QUE FUÉRAMOS 
CONVOCADOS PARA LO MISMO, PARA EL EFECTO SI, SE SERÍA 
CUANTO SEÑOR MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO CREO QUE TANTO EL LICENCIADO 
ORTEGA COMO EL LICENCIADO MONREAL, TOCAN PUNTOS MUY 
IMPORTANTES, PORQUE HASTA DONDE YO TENGO ENTENDIDO NO 
HAY NINGUNA QUEJA EN CUANTO AL DESEMPEÑO EN EL CARGO DE 
MARGIL DE JESÚS, ES UNA PERSONA A LA QUE NO GUSTO DE 
CONOCER, SIN EMBARGO AQUÍ SE DICE QUE ÉL ES PERREDISTA, YO 
NO SÉ QUE ELEMENTOS SE TENGAN PARA AFIRMAR EN ESOS 
TÉRMINOS LO QUE SE ESTÁ DICIENDO, NO CREO QUE EL HECHO DE 
QUE ESTE TRABAJANDO PARA UN AYUNTAMIENTO NECESARIAMENTE 
TENGA QUE SIGNIFICAR QUE LLEVE PUESTA LA CAMISETA DE EQUIS 
O YE PARTIDO POLÍTICO, AHORA SI ESTO LO RELACIONAMOS CON SU 
DESEMPEÑO IMPARCIAL EN EL CUMPLIMIENTO DE SUS 
OBLIGACIONES, COMO EL CARGO QUE TIENE CONFERIDO, YO CREO 
QUE NO HAY DESDE MI MUY PARTICULAR PUNTO DE VISTA, 
ELEMENTOS SUFICIENTES COMO PARA DECIR QUE SE LE DESTITUYA, 
NO, AHORA ATINADAMENTE LO REFIERE EL CONSEJERO MONREAL, 
BUENO NECESARIAMENTE TENDRÍA QUE ESCUCHARSE SU PUNTO DE 
VISTA, SE PRESENTA UN RECIBO DEL 30 DE MARZO, PORQUE NO 
PENSAR INCLUSO QUE ESTE RECIBO FUE EL ÚLTIMO QUE COBRÓ EN 
EL AYUNTAMIENTO, PUDIERA SER, SIN EMBARGO BUENO ÉL TENDRÁ 
QUE JUSTIFICAR, TENDRÁ QUE ACLARAR ESTA SITUACIÓN, PUEDE 
SER QUE HAYA PEDIDO UNA LICENCIA O YO NO SÉ, PERO ESO CREO 
QUE ÉL ES QUIEN TENDRÁ QUE ACLARARLO A ESTE CONSEJO, 
ENTONCES NO SE PUEDE TOMAR EN ESTE MOMENTO ASÍ A LA 
LIGERA UNA DETERMINACIÓN, EN EL SENTIDO DE DECIR, ESTA BIEN 
AHORA MISMO LO DESTITUIMOS, YO CREO QUE DEBEMOS DE SER 
MUY CAUTOS EN ESE ASPECTO Y RESPETARLE A MARGIL DE JESÚS 
SU DERECHO DE AUDIENCIA, PARA QUE SE EXPONGA AQUÍ, PARA 
QUE EXPONGA SU SITUACIÓN ANTE ESTE CONSEJO Y EN BASE YA A 
ELLO, ENTONCES SÍ TOMAR UNA DETERMINACIÓN, MUCHAS GRACIAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. JUAN 
CORNEJO RANGEL, SE CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL 
ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, YO 
COINCIDO CON LO EXPRESADO CON EL LICENCIADO CORNEJO, YO SÍ 
TENGO EL GUSTO DE CONOCER A LA PERSONA DE LA QUE ESTÁN 
HABLANDO Y CREO QUE SIEMPRE HA SIDO UNA PERSONA MUY 
OBJETIVA, MUY SERIA, YO NO SÉ SI SEA PERREDISTA O NO, OJALÁ Y 
NO, PORQUE ENTONCES TENDRÍA QUE IR POR EL MAL CAMINO, PERO 
CREO QUE SÍ HA SIDO OBJETIVO Y DE ÉL NO TENGO NINGUNA QUEJA, 
MI REPRESENTANTE ANTE EL CONSEJO MUNICIPAL, 
INDEPENDIENTEMENTE DE ESO PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS 
CONSEJOS DISTRITALES O MUNICIPALES, Y EN EL ARTÍCULO 46 DE LA 
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LEY YA MENCIONADA, SEÑALA DE QUE DEBEN DE TENER LOS MISMOS 
REQUISITOS DE LOS REQUISITOS PARA INTEGRAR EL CONSEJO 
GENERAL, Y DENTRO DE LOS REQUISITOS PARA INTEGRAR EL 
CONSEJO GENERAL NO MENCIONA EL QUE ESTÉ TRABAJANDO O NO 
PARA UNA PRESIDENCIA MUNICIPAL, O EL ESTADO, NO LO MENCIONA, 
ENTONCES EN BASE A QUE BUENO YA ESTAMOS, YA TENEMOS EL DÍA 
DE LA JORNADA ELECTORAL ENCIMA Y QUE SERÍA MUY DIFÍCIL QUE 
LLEGUE OTRA PERSONA, PORQUE SE SUPONE QUE EL PRESIDENTE 
ES EL QUE COORDINA, QUE LLEGUE OTRA PERSONA A COORDINAR 
LOS TRABAJOS AHÍ, EN VIRTUD DE ESO Y BUENO DICEN QUE EN 
POLÍTICA NO HAY BUENA FE, YO SÍ QUISIERA EXPRESAR LA BUENA FE 
Y CONFIAR EN LA PERSONA, YO SIENTO QUE ES UNA PERSONA MUY 
RESPONSABLE Y MUY OBJETIVA Y POR ACCIÓN NACIONAL NO CREO 
QUE HAYA NINGÚN PROBLEMA EN QUE EN QUE CONTINÚE ÉL EN EL 
PUESTO, INDEPENDIENTEMENTE DE LO QUE TENGA QUE HACER EL 
CONSEJO GENERAL PARA DARLE CERTEZA AL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, Y QUE HAGAN TODO LO POSIBLE 
PARA QUE LE DEN CERTEZA AL PARTIDO QUE ESTÁ SOLICITANDO LA 
DESTITUCIÓN, PERO POR EL PAN, NO HAY NINGÚN PROBLEMA, Y SI 
CONOZCO A LA PERSONA Y SÉ QUE ES UNA PERSONA CON UNA 
PROBIDAD A PRUEBA, VALGA LA REDUNDANCIA Y MUY SERÍA Y MUY 
OBJETIVA, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME VOY A PERMITIR SOLICITAR EL 
APOYO DEL SEÑOR LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO 
PARA QUE ME APOYE EN LA CONDUCCIÓN POR UNOS BREVES 
MINUTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, BIEN YO COINCIDO 
CON LA POSTURA DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, Y 
QUISIERA PREGUNTARLE AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SI TIENE MÁS ELEMENTOS SOBRE 
EL TRABAJO O EL DESARROLLO QUE HA VENIDO HACIENDO EL 
CONSEJERO PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE TRANCOSO NOS LOS 
HICIERA LLEGAR, YO CREO QUE NOSOTROS EN ESTE MOMENTO NO 
PODRÍAMOS JUZGARLO, NECESITARÍAMOS HABLAR CON ESA 
PERSONA, IGUAL COMO LO HEMOS HECHO Y COMO LO HICIMOS EN 
EL CASO DE SAÍN ALTO, ME PARECE DONDE A PETICIÓN CREO QUE 
EN ESE CASO FUE DE ACCIÓN NACIONAL, LA CONSEJERA 
PRESIDENTA SE REMOVIÓ, DADO QUE TENÍA UNA HERMANA QUE ERA 
CANDIDATO, PLATICAMOS CON ELLA, NOS ASEGURAMOS DE TENER 
LOS ELEMENTOS SUFICIENTES PARA TOMAR UNA DECISIÓN, 
ENTONCES EN ESE SENTIDO YO SI LES PEDIRÍA QUE SI EXISTE FALTA 
DE PROBIDAD, QUE SI EXISTE ACTOS QUE NO SON DE CONDUCCIÓN 
ADECUADA, NOS LO HICIERAN LLEGAR Y NOSOTROS POR NUESTRA 
PARTE BUENO PUES HABLARÍAMOS CON ESTÁ PERSONA. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, QUIEN EXPRESA; SÍ HABLÁBAMOS DE REMUNERACIÓN, 
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ESTAMOS HABLANDO DE QUE EL ARTÍCULO 13, HABLA EN EL 
APARTADO TERCERO, DE QUE LOS CONSEJEROS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES PERCIBIRÁN LA REMUNERACIÓN QUE LES ASIGNE EL 
CONSEJO GENERAL, LA CUARTA, DURANTE LA VIGENCIA DE SU 
NOMBRAMIENTO LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y EL CONSEJERO 
PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL, NO PODRÁN EN NINGÚN CASO, 
ACEPTAR O DESEMPAÑAR CARGO, EMPLEO O COMISIÓN DE LA 
FEDERACIÓN, DEL ESTADO, DE LOS MUNICIPIO O DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, EL QUINTO QUE ES EL FUNDAMENTAL DICE, NO 
EJERCERÁN PROFESIÓN POR CUYO SERVICIOS SE COBREN 
HONORARIOS, COMPENSACIONES O SALARIO ALGUNO, SEXTO, LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES Y EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL 
CONSEJO GENERAL, PODRÁN RECIBIR PERCEPCIONES DERIVADAS 
DE LA DOCENCIA Y DE SUS REGALÍAS DE DERECHO DE AUTOR O 
PUBLICACIONES, SIEMPRE QUE NO AFECTE LA INDEPENDENCIA, 
IMPARCIALIDAD Y OBJETIVIDAD QUE DEBE REGIR EN EL EJERCICIO 
DE SU FUNCIÓN, PODRÁN EJERCER CARGOS NO REMUNERADOS EN 
ASOCIACIONES CIENTÍFICAS, LITERARIAS O DE BENEFICENCIA, AQUÍ 
EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
TRANCOSO, ESTÁ PERCIBIENDO INGRESOS POR COMPENSACIONES 
COMO CRONISTA DEL AYUNTAMIENTO, EN NINGÚN MOMENTO DIJE YO 
QUE ERA PERREDISTA, DIJE QUE TRABAJABA EN LA ADMINISTRACIÓN 
ACTUAL PERREDISTA COMO CONSEJERO, PORQUE ASÍ FUE 
RECONOCIDO EN EL ACTA DE CABILDO, PERO NUNCA MENCIONÉ QUE 
FUERA PERREDISTA EL MAESTRO MARGIL DE JESÚS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA; GRACIAS LICENCIADO, YO NO SÉ SI PUDIÉRAMOS 
REVISAR EN EL DICCIONARIO, LO QUE ES EL SIGNIFICADO DE LA 
PALABRA DOCENCIA, SIN EMBARGO YO SIENTO QUE LA LABOR QUE 
DESEMPEÑA O DESEMPEÑABA NO LO SÉ SI AÚN CONTINUA COMO 
CRONISTA MUNICIPAL, PUDIERA ENCUADRARSE EN ESA DEFINICIÓN 
DE LA DOCENCIA, DEFINITIVAMENTE YO TRABAJÉ 6 AÑOS EN UN 
MUNICIPIO, SÉ LO QUE ES SER CRONISTA MUNICIPAL, SÉ LAS 
ACTIVIDADES QUE DESEMPAÑAN, Y NO ES UNA PERSONA QUE 
LABORE INCLUSIVE DE TIEMPO COMPLETO EN LA PRESIDENCIA, SINO 
QUE ES UNA PERSONA QUE REALIZA INVESTIGACIÓN PARA BIEN DEL 
MUNICIPIO, YO NO SÉ SI, POR ESO DIGO QUE YO NO SÉ SI PUDIERA 
ENCUADRARSE DENTRO DE LO QUE ES LA DEFINICIÓN DE DOCENCIA, 
Y PODRÍAMOS SALVAR ESTE ASUNTO, YO INSISTO, A ESTAS FECHAS 
ES MUY DIFÍCIL, MUY DIFÍCIL QUE SE CAMBIE UN CONSEJO O UN 
CONSEJERO, POR LAS ACTIVIDADES QUE HAN VENIDO REALIZANDO, 
YO SIENTO QUE LA PERSONA QUE ESTÁ EN ESE PUESTO ES DE 
RECONOCIDA PROBIDAD Y CAPACIDAD, YO NO SIENTO QUE PUDIERA 
HABER MUCHO SENTIDO PARA CAMBIARLO, Y QUE EFECTIVAMENTE A 
LO MEJOR COBRA EN LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, PERO ES EL 
HECHO DE LO QUE HACE, DE LO QUE REALIZA, DE LAS 
INVESTIGACIONES, NO CREO QUE SEA O QUE SIGNIFIQUE MUCHO EL 
QUE TRABAJE EN LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, ES CUANTO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, 
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LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN EXPRESA: YO NO SÉ SI EN 
TODAS LAS PRESIDENCIAS MUNICIPALES, CUANDO MENOS TENGO 
ENTENDIDO QUE EN EL CASO DE LA DE ZACATECAS, SI SERÍA COSA 
DE CHECAR EL MUNICIPIO DE TRANCOSO, SI EL CARGO DE CRONISTA 
ES VITALICIO O NO, ES ¿HONORÍFICO? ¿ASÍ ES?, ENTONCES BUENO, 
HABRÍA QUE CHECAR, BUENO, PORQUE ESTO IRÍA MÁS ALLÁ DE UNA 
ADMINISTRACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DE LA 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. OSCAR GABRIEL 
CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; EN EL DESORDEN DE 
ORADORES DE LA LISTA, YO SÍ PIENSO QUE AQUÍ HAY UN CUESTIÓN 
QUE HA SIDO PLANTEADA POR UN REPRESENTANTE DE UN PARTIDO 
POLÍTICO, LA CUAL DEBEMOS ATENDER, YO PIENSO IGUAL QUE A LO 
MEJOR NO SE DEBE DE DESTITUIR EN ESTE MOMENTO, PERO LO QUE 
SÍ SE DEBE HACER ES UNA INVESTIGACIÓN, TODOS HEMOS 
COINCIDIDO EN QUE SI ES, NO ES, ES HONORÍFICO, NO ES 
HONORÍFICO, LO QUE DEBE INICIARSE ES UN PROCEDIMIENTO 
ADMINISTRATIVO CONFORME A LOS ESTATUTOS, PARA QUE NO NOS 
PASE LO QUE HA VENIDO SUCEDIENDO, Y PROCEDER CONFORME A 
DERECHO NOS DIGA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL NOS HIZO VER ALGUNOS 
PRECEPTOS LEGALES, EN LOS CUALES PUEDE ESTAR INCURRIENDO 
EN FALTAS A LA LEY DICHA PERSONA, IGUAL PUEDE SER, POR ESO 
YO SÍ SOLICITO A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EN EL ÁMBITO DE 
SUS ATRIBUCIONES LEGALES, INICIE UN PROCEDIMIENTO 
ADMINISTRATIVO DE OFICIO, POR LO QUE LE HA SIDO PLANTEADO 
POR EL COMPAÑERO DEL PRI, Y EN SU CASO SE SANCIONE O SE 
ABSUELVA SEGÚN PROCEDA, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS, A MÍ ME PARECE QUE SI 
NOSOTROS INICIAMOS UN PROCEDIMIENTO EN CONTRA DE MARGIL 
DE JESÚS, RENUNCIA, Y NOS DEJA TIRADA LA TIENDITA, QUIERO 
DECIRLES EN EL CASO DE MARGIL DE JESÚS, QUE EL FUE HACE TRES 
AÑOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO; CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA; COMO MOCIÓN, CREO QUE NO PIDIÓ UN 
PROCEDIMIENTO EN CONTRA DE MARGIL, MÁS BIEN UN 
PROCEDIMIENTO DE INVESTIGACIÓN PARA VER QUE ES, PERO NO ES 
UN PROCEDIMIENTO EN CONTRA DE MARGIL, BUENO CREO QUE ESO 
ASÍ LO ENTENDÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENO, PERO LO QUE YO ESCUCHÉ 
DIJO QUE ENTONCES SE ACTUARA CONFORME A LO QUE 
RESULTARA, BUENO NADA MÁS COMO ELEMENTO TAMBIÉN PARA 
QUE LO TENGAN PRESENTE, MARGIL DE JESÚS, SOLICITÓ SU 
INGRESO AL INSTITUTO EN LAS ELECCIONES DEL 2001, ENTONCES DE 
LA MISMA MANERA, INCLUSO HOY SE MEJORÓ EL PROCEDIMIENTO, 
SE LE ENTREVISTÓ, ALLÁ NO HUBO EXAMEN, NADA MÁS HUBO UNA 
ENTREVISTA Y EL SEÑALABA QUE ESTABA ESTUDIANDO UNA 
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MAESTRÍA EN SAN LUIS, QUE OJALÁ LE TOCARA COMO CONSEJERO 
ELECTORAL, CUANDO LO ENTREVISTARON EN EL 2001, SUCEDE QUE 
SIN EMBARGO EN LA ENTREVISTA, NO RECUERDO A QUE CONSEJERO 
LE TOCÓ ENTREVISTARLO, LE DIO MUY BUENA IMPRESIÓN EN SUS 
PAPELES DE TRABAJO, LE DIO BUENAS CALIFICACIONES Y FUE 
ELEGIDO COMO CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL 
DE TRANCOSO, ENTONCES CUANDO EL SE DA CUENTA DE ESO, EL 
FUE DIRECTAMENTE AHÍ Y DIJO, LES AGRADEZCO SU ATENCIÓN 
CONMIGO, PERO YO LES COMENTÉ ESTE ASUNTO, OJALÁ Y ME 
ACEPTEN MI RENUNCIA, PORQUE ESTARÍA YO MAL EN ACEPTAR UN 
CARGO QUE NO VOY A PODER DESEMPEÑAR, ENTONCES DESDE AHÍ 
DEJÓ PUES YA UNA IDEA DE RESPONSABILIDAD QUE SE COMPROBÓ 
AHORA EN LA ELECCIÓN EN LA QUE ESTAMOS INMERSOS, PORQUE 
DE IGUAL MANERA DIJO, AHORA NO, A MÍ SI ME TOCA DE CONSEJERO, 
ME TOCA DE CONSEJERO PRESIDENTE O ME TOCA DE SECRETARIO, 
Y EL SEÑALÓ, DICE, YO CON GUSTO LO VOY HACER, Y QUIERO 
DECIRLES QUE SU DESEMPEÑO HA SIDO IGUAL, Y SEÑALANDO LO 
QUE DECÍA EL LICENCIADO ALFREDO SANDOVAL, PORQUE LE HEMOS 
DADO SEGUIMIENTO, PUES HA SIDO MUY PROFESIONAL, MUY SERIO Y 
MUY RESPONSABLE, A ESTAS ALTURAS RESULTARÍA TAMBIÉN 
CONTRAPRODUCENTE PARA EL INSTITUTO DEJAR DE PRESCINDIR DE 
SUS SERVICIOS COMO CONSEJERO PRESIDENTE, PORQUE ADEMÁS 
LLEVA UNA CONDUCCIÓN MUY BUENA DEL CONSEJO Y TAMBIÉN CON 
EL ELEMENTO DE QUE EN EL 2001, AHÍ ESTUVO MUY DIFÍCIL LA 
SITUACIÓN, SI USTEDES RECUERDAN, AHÍ SE RESOLVIÓ POR 10 
VOTOS, Y PUES SIN EMBARGO CREO QUE ES UNA PERSONA DESDE 
MI PUNTO DE VISTA IDÓNEA PARA QUE CONTINÚE EN EL CARGO, 
OJALÁ ESTE CONSEJO PUES NO DETERMINE LO CONTRARIO, 
PORQUE SÍ CREO QUE SÍ AFECTARÍA EL BUEN DESARROLLO DEL 
PROCESO ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: HABÍA UNA MOCIÓN DEL LICENCIADO 
JUAN CORNEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS, 
BUENO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, SE RETRACTÓ EN ESTE MOMENTO, BUENO EN EL 
MOMENTO QUE LE TOCÓ HACER USO DE LA VOZ, DICE QUE NO 
MENCIONÓ QUE ERA DE EXTRACCIÓN PERREDISTA, SIN EMBARGO 
CREO QUE AHÍ ESTÁ LA GRABACIÓN QUE NO NOS VA DEJAR MENTIR. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SINO RECUERDO MAL LICENCIADO, 
HABLÓ DE UN MUNICIPIO, DE UN AYUNTAMIENTO DE EXTRACCIÓN 
PERREDISTA, PERO NO ME CREA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; BUENO YO TENGO 
REGISTRADO QUE DIJO QUE ERA DE EXTRACCIÓN PERREDISTA, 
PERO BUENO PUEDO ESTAR EQUIVOCADO, Y ADEMÁS ESTO CREO 
QUE NO DEBE TOMARSE ASÍ CON LA DIMENSIÓN QUE LE ESTÁ 
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PRETENDIENDO DAR, CREO QUE HAY ELEMENTOS MÁS 
IMPORTANTES QUE SE DEBEN VALORAR PARA EL DESEMPEÑO DE 
UNA PERSONA EN EQUIS O YE CARGO PÚBLICO, Y EN ESTE CASO 
CREO QUE LOS HECHOS HABLAN POR SI MISMOS, MARGIL DE JESÚS 
HA DEMOSTRADO A LO LARGO NO SOLAMENTE DE ESTE PROCESO, 
SINO DEL PROCESO LOCAL ANTERIOR, QUE ES UNA PERSONA 
RESPONSABLE, QUE ES UNA PERSONA DEDICADA, QUE CUMPLE A 
CABALIDAD LAS FUNCIONES QUE LE CORRESPONDEN COMO 
INTEGRANTE DEL CONSEJO MUNICIPAL, HAY CASOS MUCHO MÁS 
DELICADOS SIENTO YO, COMO UNO QUE TENEMOS DENUNCIADO 
PRECISAMENTE ANTE ESTE CONSEJO, EN EL MUNICIPIO DE 
MEZQUITAL DEL ORO, SI MAL NO RECUERDO DONDE INTEGRANTES 
DEL CONSEJO SON PARIENTES MUY INMEDIATOS DE UNO DE LOS 
CANDIDATOS, CONCRETAMENTE EL DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, SIN EMBARGO NO HA HABIDO NINGÚN 
PRONUNCIAMIENTO EN ESE SENTIDO, HAY UN CASO DONDE SÍ SE 
TOMÓ UNA DETERMINACIÓN DE RETIRAR A UNA CONSEJERA POR 
SER HERMANA DE UNA CANDIDATA DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, SIN EMBARGO AQUÍ NO VEO YO QUE SE ESTÉ 
ACTUANDO EN LA MISMA FORMA NI CON LA MISMA CELERIDAD, HACE 
SI NO MAL RECUERDO, UNOS 15 DÍAS O TAL VEZ MÁS, QUE 
PRESENTAMOS ESE ESCRITO Y NO HE TENIDO RESPUESTA POR 
PARTE DE ESTE CONSEJO, Y AHÍ SÍ ME PARECE UN CASO 
VERDADERAMENTE GRAVE Y ADEMÁS QUE YA FUE RESUELTA UNA 
SITUACIÓN SIMILAR POR ESTE CONSEJO, ENTONCES NO ENCUENTRO 
YO LA RAZÓN DEL PORQUE NO SE HA PRONUNCIADO SOBRE ESE 
ESCRITO QUE PRESENTÉ, ESO SI ES DELICADO, EN ESTE CASO 
BUENO, EXISTE YA LA OPINIÓN DE VARIAS GENTES INTEGRANTES DE 
ESTE CONSEJO, Y YO CREO QUE DEBE TAMBIÉN SER CONSIDERADO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: LA PROPUESTA FUE 
EN EL SENTIDO,  A QUE HE HECHO REFERENCIA EN EL ESCRITO Y A 
LO HE EXPUESTO AQUÍ, PERO SI PROCEDE UNA INVESTIGACIÓN QUE 
SE HAGA, Y SINO QUE LO DETERMINE EL PROPIO CONSEJO, O SEA NO 
ESTAMOS TAN ESTRICTOS EN ESE SENTIDO, PERO SI LO HACEMOS 
ASÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, ANTE ESTÁ 
SITUACIÓN, CREO YO QUE TENEMOS NOSOTROS QUE SER CLAROS Y 
PRECISOS, DE ACUERDO A LA LEGISLACIÓN SE SEÑALA QUE EL 
CONSEJERO PRESIDENTE, LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES, DEBERÁN REUNIR LOS MISMOS REQUISITOS QUE LOS 
EXIGIDOS PARA LOS QUE INTEGRAN CON ESE CARÁCTER EL 
CONSEJO GENERAL, EN EL CASO, EL MAESTRO MARGIL DE JESÚS, 
REÚNE ESOS REQUISITOS, EL PLANTEAMIENTO DE ESTA 
IMPUGNACIÓN SE DA POR EL ARTÍCULO 13, PÁRRAFO 4, DURANTE LA 
VIGENCIA DE SU NOMBRAMIENTO, LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
Y EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL, AQUÍ LA LEY 
RESTRINGE A ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE LOS CONSEJEROS 
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ELECTORALES Y EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO 
GENERAL, NO PODRÁN EN NINGÚN CASO ACEPTAR O DESEMPEÑAR 
CARGO, EMPLEO O COMISIÓN DE LA FEDERACIÓN, EL ESTADO, DE 
LOS MUNICIPIOS O DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, DE TAL MANERA 
QUE DE AQUÍ, ESTE DISPOSITIVO NO SEÑALA QUE LOS CONSEJEROS 
PRESIDENTES O LOS CONSEJEROS ELECTORALES DE LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, O BIEN COMO LA LEY LO RETOMA EN 
MUCHOS DE SUS ARTÍCULOS, QUE DIJERA, LOS CONSEJEROS 
ELECTORALES Y EL CONSEJERO PRESIDENTE DE LOS CONSEJOS 
ELECTORALES, REFIRIÉNDOSE A LOS 3 NIVELES, CONSEJO GENERAL, 
CONSEJO DISTRITAL O CONSEJO MUNICIPAL, ESTABLECE UNA 
EXPRESA PROHIBICIÓN A LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y A LOS 
CONSEJEROS PRESIDENTES DE LOS DISTRITALES O MUNICIPALES, 
YO EN REALIDAD NO VEO AQUÍ FUNDAMENTO JURÍDICO PARA ESTE 
PLANTEAMIENTO, PORQUE EN ESE CASO, TENDRÍAMOS NOSOTROS 
QUE SUSTITUIR NO SÉ A CUANTOS CONSEJEROS, PORQUE CUANTOS 
CONSEJEROS EJERCEN UN EMPLEO DEL ESTADO, DE LA 
FEDERACIÓN O DE LOS MUNICIPIOS, CREO QUE ES BASTANTE EL 
NÚMERO, A LO MEJOR POR CURIOSIDAD HABÍA QUE PEDIRLE QUE 
PREPARARA ESA ESTADÍSTICA LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN, YO 
LO QUE VERÍA COMO PUNTO NODAL Y NO ÚNICAMENTE EL 
CONSEJERO PRESIENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE TRANCOSO, 
SINO EN EL ÁMBITO DISTRITAL Y MUNICIPAL DE TODO EL ESTADO, ES 
Y EFECTIVAMENTE ESTÁ DESEMPEÑANDO SU ACTIVIDAD CON 
IMPARCIALIDAD, CON AUTONOMÍA Y QUE ASÍ HA CONDUCIDO AL 
CONSEJO MUNICIPAL EN ESTE CASO, DE UNA MANERA RESPONSABLE 
Y EFICIENTE, ESTO ES LO QUE TENDRÍAMOS NOSOTROS QUE 
VALORAR, PORQUE DESDE EL PUNTO DE VISTA ESTRICTAMENTE 
NORMATIVO, NO EXISTE NINGÚN IMPEDIMENTO PARA QUE ÉL FUNJA 
COMO CONSEJERO PRESIDENTE, Y QUIERO PLANTEARLO EN ESOS 
TÉRMINOS, ESTRICTAMENTE NORMATIVO, NO HAY NINGÚN 
DISPOSITIVO, NI EN LA LEY ELECTORAL, NI EN LA LEY ORGÁNICA, QUE 
LE IMPIDA DESEMPEÑAR EL CARGO DE CONSEJERO PRESIDENTE, 
SIENDO EMPLEADO O DESEMPEÑANDO UN CARGO EN LA 
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, QUE ES UN CARGO COMO USTEDES LO 
HAN MENCIONADO, EN OCASIONES HONORÍFICO Y QUE POR ESO SE 
LE DA UNA COMPENSACIÓN, O QUE A VECES SE LE LLAMA SUELDO, O 
QUE HA VECES SE LE LLAMA SALARIO O SE LE LLAMA DEVENGADO 
DURANTE TAL TIEMPO, PERO DESDE MI PUNTO DE VISTA, 
JURÍDICAMENTE NO EXISTIRÍA FUNDAMENTO LEGAL PARA ESA 
IMPUGNACIÓN, PARA MÍ SERÍA MÁS GRAVE QUE 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTUVIERA O NO ESTUVIERA EN UNA 
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, SU CONDUCTA NO FUERA LA ADECUADA A 
LAS NECESIDADES DEL PROCESO ELECTORAL, ESTO ES, QUE SU 
CONDUCTA FUERA PARCIAL, QUE NO FUERA AUTÓNOMA, QUE 
IMPIDIERA LA LIBRE EXPRESIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE 
PARTIDO, ETCÉTERA, CREO QUE ESO SÍ SERÍA UN POCO MÁS DE 
ANALIZAR, Y SÍ QUISIERA NADA MÁS SOLICITAR AL DIRECTOR DE 
ORGANIZACIÓN, SI TIENE UN ESTIMADO, PORQUE AHORA SERÍA 
DIFÍCIL DE CUANTOS CONSEJEROS O CUANTOS INTEGRANTES DE 
CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES DESEMPEÑAN UN EMPLEO 
PÚBLICO, O SEA APROXIMADAMENTE ASÍ AHORA NADA MÁS DE 
VERLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: DOCTOR HERNÁNDEZ ¿SI HAY ALGUNA 
APROXIMACIÓN ESTADÍSTICA AL RESPECTO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: DE 
HECHO COMO LO SOLICITA EL LICENCIADO RÍOS, HACIENDO LA 
REMEMBRANZA CUANDO SE ESTABAN BUSCANDO LOS PERFILES, 
CUANDO SE FUERON INTEGRANDO LOS CONSEJOS, TENÍAMOS 
ALREDEDOR DE UN 45 A 50% DE GENTE QUE SE INTEGRÓ A LAS 
FIGURAS DE PRESIDENTE DE CONSEJO, SECRETARIO Y CONSEJERO 
ELECTORAL, QUE VAN DESDE MAESTROS HASTA FUNCIONARIOS QUE 
ESTÁN DESARROLLANDO ALGUNA ACTIVIDAD, PERO SI, SI ES UN 
PORCENTAJE BASTANTE AMPLIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS PRESIDENTE, YO HE ESCUCHADO EN ESTOS 
MOMENTOS CON ATENCIÓN LOS PLANTEAMIENTOS DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, DE ACCIÓN NACIONAL, DEL LICENCIADO CORNEJO, 
PROPIOS DE LA COALICIÓN Y DEL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
Y EN PRIMER TÉRMINO ME PARECE QUE DEBE DE SEGUIR LA 
SECUELA PROCEDIMENTAL, LA QUEJA QUE SE HA PRESENTADO, ES 
UN ESCRITO QUE SE DEBE DE RECIBIR COMO DE HECHO YA SE HIZO, 
VALORARSE, NO SÉ SI REMITIRSE A UNA COMISIÓN, PORQUE 
RECUERDO EN EL CASO DE LA PERSONA DE LA PRESIDENTA DE SAÍN 
ALTO, BUENO EL CONSEJO GENERAL ORDENÓ QUE SU ESTUDIO SE 
REMITÍA A UNA COMISIÓN QUE AHÍ FUE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, 
EN FUNCIÓN DEL ARTÍCULO 31 DE LA LEY ORGÁNICA, Y QUE AL SENO 
DE LA COMISIÓN SE ESTIME LAS CONSIDERACIONES QUE AQUÍ YA SE 
HAN VERTIDO, ESTO BUENO, EN VIRTUD DE QUE ESTAMOS 
CONOCIENDO EN ESTE MOMENTO DEL ASUNTO Y CREO QUE NO 
TENEMOS CONOCIMIENTO CABAL DE TODOS LOS ELEMENTOS, VIMOS 
AHORA EL ESCRITO, YO NO LO LEÍ COMPLETO, NO HE VISTO LOS 
ANEXOS, AHORA SE ESTÁN FORMULANDO ALGUNAS CUESTIONES, 
OPINIONES, Y SIN EMBARGO A MÍ SI ME GUSTARÍA CONOCERLO EN 
SU INTEGRIDAD, EXISTE UNA DISPOSICIÓN QUE TODOS LOS 
CONSEJEROS PRESIDENTES Y SECRETARIOS DE LOS RESPECTIVOS 
ÓRGANOS ELECTORALES DEBEN ACATAR, Y DEBIERON YA HABER 
ACATADO EN ESTOS MESES DE EJERCICIO, QUE DEBEN CUMPLIR DE 
FORMA ESTRICTA CON UN HORARIO, QUE CREO QUE EN ESTE CASO 
TAMBIÉN SERÍA IMPORTANTE SEÑALARLO, CUANDO SE DAN LAS 
TOMAS DE PROTESTA DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES A MÍ ME 
TOCÓ PRESENCIAR O TOMAR PROTESTA EN EL MUNICIPIO DE 
TRANCOSO, AL CONSEJO MUNICIPAL DE TRANCOSO, Y TUVE EL 
GUSTO DE CONOCER AL MAESTRO MARGIL DE JESÚS, DE ENTRADA 
ES UNA PERSONA MUY AMABLE, MUY RESPETUOSA, QUE CREO QUE 
NADIE ESTÁ PONIENDO EN TELA DE JUICIO TAMPOCO SU CALIDAD, NI 
COMO PERSONA, CREO QUE NI COMO PROFESIONISTA, PERO CREO 
QUE EN EL CASO DE TRANCOSO COMO SE HA PLANTEADO POR UN 
ESCRITO DE QUEJA AL IGUAL QUE EL CASO DE MOYAHUA QUE 
TAMBIÉN YA FUE HECHO DEL CONOCIMIENTO DEL INSTITUTO 
MEDIANTE UN ESCRITO, PUES SÍ DEBE DARSE EL TRÁMITE QUE 
CORRESPONDA, YO EN ESO CENTRARÍA MI COMENTARIO, NO 
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DEJAREMOS DE ESTIMAR EN NINGÚN CASO EL FUNCIONAMIENTO 
QUE ESTAS PERSONAS HAYAN TENIDO EN SUS CONSEJOS 
RESPECTIVOS, PERO TAMBIÉN CUMPLIR CON LA OBLIGACIÓN QUE 
TENEMOS DE DARLE ENTRADA A LOS DOCUMENTOS, DE 
ESTUDIARLOS Y RESOLVER AL RESPECTO, SERÍA CUANTO 
PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿MOCIÓN LICENCIADO CORNEJO?. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA,  
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; (NO USÓ EL 
MICRÓFONO AL INICIO DE SU INTERVENCIÓN) O QUE SE REMITA A 
COMISIONES EL ESCRITO QUE PRESENTE, DONDE SOLICITO LA 
REMOCIÓN DE 1 O 2 CONSEJEROS, NO RECUERDO, QUE LO BUENO 
QUE LO RETOMA ELLA, ESTE ESCRITO REITERO FUE PRESENTADO 
HACE YA CREO QUE BASTANTE TIEMPO, NO HE TENIDO 
CONOCIMIENTO DE QUE SE TURNE A NINGUNA COMISIÓN, AL IGUAL 
QUE OTRO ESCRITO QUE PRESENTÉ TODAVÍA CON MAYOR 
ANTELACIÓN, EN EL SENTIDO DE QUE SE RETIRE DE ESTA MESA A 
LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE VAN 
COALIGADOS, ENTONCES SOLICITO QUE SE LE DE TAMBIÉN TRÁMITE 
A ESE ESCRITO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN SEGUNDA RONDA, SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, PUES AQUÍ NOS HA 
ROBADO LA IDEA LA LIC. ROSA ELISA, ES MUY BRILLANTE ABOGADA, 
SÍ QUE SE REMITA A COMISIÓN Y QUE SE HAGA UN ANÁLISIS Y QUE 
SE NOS DÉ CERTEZA Y SE NOS OTORGUE LEGALIDAD, SE APEGUEN 
AL PRINCIPIO DE LEGALIDAD Y LO QUE PROCEDA, YO TAMBIÉN 
SOLICITARÍA EN TODO CASO, QUE EN EL CASO DE MARGIL DE JESÚS, 
SE INVESTIGARA EN LA PRESIDENCIA ¿SI SIGUE COBRANDO, O SI YA 
DEJÓ DE COBRAR? COMO AQUÍ LO MENCIONÓ TAMBIÉN EL 
COMPAÑERO DEL PRD, QUE A LO MEJOR FUE SU ÚLTIMO COBRO, 
QUE SE HICIERA UNA INVESTIGACIÓN EXHAUSTIVA Y SE NOS DIERA 
CERTEZA Y LEGALIDAD, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PODEMOS ENTONCES TURNARLO A 
COMISIONES, ESPECÍFICAMENTE LO TURNAMOS A LA COMISIÓN DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO 
DE LA SESIÓN, MEZQUITAL DEL ORO Y MOYAHUA, SE TURNAN ESTOS 
CASOS, ENTONCES A LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO EN ASUNTOS GENERALES ES INCISO C, QUE 
TIENE QUE VER CON EL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 
PREELIMINARES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
HABÍA SOLICITADO QUE ABORDÁRAMOS EL TEMA DEL PREP, PARA 
NOSOTROS ES IMPORTANTE PARA LA VIGILANCIA Y CERTEZA DEL 
PROCESO ELECTORAL QUE ESTAMOS VIVIENDO EN LA JORNADA 
ELECTORAL DEL PRÓXIMO DOMINGO, QUE YA ESTAMOS A ESCASOS 5 
DÍAS DE VIVIRLO, QUE SE REALICE UNA AUDITORIA PREVIO A LA 
INSTALACIÓN E INICIACIÓN DE DICHO PROCEDIMIENTO POR PARTE 
DE PERSONAL ESPECIALIZADO, NOSOTROS HABÍAMOS PENSANDO 
QUE FUERA PROBABLEMENTE PERSONAL DEL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL, PEDIRLO EN EL ÁMBITO DE LAS ATRIBUCIONES DEL 
APOYO DE LAS AUTORIDADES FEDERALES QUE SE REALICE ANTES 
DE QUE SE INICIE EL PROCESO DEL PREP, UNA AUDITORIA DE QUE SE 
VERIFIQUE QUE TODOS LOS CAMPOS ESTÉN EN CEROS QUE NO 
HAYA, QUE NO QUEDE DUDA DE SU VERACIDAD, DE SU 
FUNCIONAMIENTO, COMENTABA EL DIRECTOR DE INFORMÁTICA QUE 
PODEMOS NOSOTROS HACER UNA REVISIÓN, INCLUSIVE VA A SER 
VERIFICADO POR UN NOTARIO PÚBLICO, PERO YO SÍ CONSIDERO 
IMPORTANTE QUE SEA UNA PERSONA ESPECIALIZADA. YO EN EL 
ÁMBITO DE LA COMPUTACIÓN NO TENGO NINGUNA EXPERIENCIA Y 
AUNQUE PUEDA TRATAR DE VERIFICARLO, A LO MEJOR TAL VEZ NO 
TENGAMOS ESA CERTEZA, EN EL ÁMBITO DE LA TRASPARENCIA DE 
ESTE PROCESO, YO SÍ PEDIRÍA QUE ESTE CONSEJO SOLICITARA EL 
APOYO, PUEDE SER DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL O DE 
CUALQUIER OTRA AUTORIDAD ESPECIALIZADA EN ESTE CAMPO, 
PARA QUE NOS DEN CERTEZA, ESO SERÍA EL PUNTO GRACIAS. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; AQUÍ DE LO QUE 
ESTAMOS O DE LO QUE PLANTEA EL REPRESENTANTE DE LA 
ALIANZA, ESTÁ PLANTEANDO LO QUE TIENE QUE VER CON BASES DE 
DATOS, ESO PUEDE SER ESE DÍA, MI DUDA ES PUESTO QUE SI MAL 
NO RECUERDO, CUANDO SE HIZO LA PRESENTACIÓN DEL PREP A LOS 
PARTIDOS SE LES HIZO UNA INVITACIÓN SI QUERÍAN NOMBRAR A 
ALGÚN INGENIERO EN SISTEMAS O ALGUIEN QUE QUISIERA QUE 
SUPERVISARA O AUDITARA, CON LA ÚNICA CONDICIÓN DE QUE NO SE 
PUEDE SACAR NADA DE CÓDIGO INFORMÁTICO, SINO QUE SE 
REVISARÍA EN PANTALLA Y EN LAS DEMÁS MAQUINAS TANTO COMO 
ESTÁ CONSTRUIDO COMO SUS PROCEDIMIENTOS, ENTONCES TENGO 
DUDA SÍ EL SEÑOR REPRESENTANTE SE REFIERE EXCLUSIVAMENTE 
AL DÍA DE LA JORNADA QUE LE REVISEN QUE TODAS LAS BASES 
ESTÉN EN CERO, QUE LA APLICACIÓN ESTE EN CERO O SI TAMBIÉN 
TIENE QUE VER CON ESTA OTRA CUESTIÓN QUE TIENE CON REVISAR 
LA CONSTRUCCIÓN DE CÓDIGO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: PUES LO QUE 
NOS DÉ TRANSPARENCIA, LO QUE NOS DÉ CERTEZA, LO QUE NOS DÉ 
LEGALIDAD Y QUE SEA NECESARIO Y QUE ESTEMOS EN TIEMPO DE 
HACERLO, YO AL CONTRARIO, TODO LO QUE SEA NECESARIO PARA 
LA TRANSPARENCIA Y LA SEGURIDAD DE TODOS LOS PARTIDOS 
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POLÍTICOS Y DE LA CIUDADANÍA ZACATECANA, LO QUE ABUNDA NO 
HACE DAÑO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: A VER SEÑOR SI PUEDO CONTRIBUIR 
EN ESTE SENTIDO, TENGO ENTENDIDO QUE ESTABA YA 
PROGRAMADO UNA PRESENTACIÓN PARA EL DÍA DE MAÑANA, 
PRECISAMENTE A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, DE ESTE PROGRAMA DE RESULTADO ELECTORALES 
PRELIMINARES TAL VEZ ESO CONTRIBUIRÍA, ESO ABONARÍA 
PRECISAMENTE AL PUNTO QUE ESTAMOS TOCANDO, SIN EMBARGO 
YO NO PUEDO MENOS QUE RESPALDAR TOTALMENTE LA POSTURA 
DEL LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, ESTE PROCEDIMIENTO 
COMO CUALESQUIERA OTRO QUE HAYA IMPLEMENTADO EL 
INSTITUTO QUE TENGA QUE VER CON EL DESARROLLO DE LA 
JORNADA DEL DOMINGO POSTERIOR, CÓMPUTOS, CUALQUIER OTRO 
PROCEDIMIENTO, PUES DEBEN DE TENER ESA CAPACIDAD, ESE PREP 
ES PERFECTAMENTE AUDITABLE, ES REVISABLE, ES SUPERVISABLE, 
DE TAL MANERA QUE NOS OTORGUEN PRECISAMENTE EL GRADO DE 
CONFIANZA Y DE CERTEZA QUE TODOS QUEREMOS PARA ESTOS 
COMICIOS, GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; SEÑOR PRESIDENTE 
SE HA COMENTADO EN LA REUNIÓN DE LA JUNTA, MAÑANA SE HARÁ 
UN SIMULACRO GENERAL, NOS ESPERA QUE SE HAGA LA INVITACIÓN 
A LOS PARTIDOS, Y ¿EN QUE CONSISTE UN SIMULACRO GENERAL?, 
VAN A PODER OBSERVAR OBVIAMENTE DESDE PARTIENDO LAS 
BASES DE DATOS EN CERO, DESDE QUE LOS MUNICIPIOS SE 
CONECTAN A NUESTRO CUARTO DE SERVIDORES Y 
COMUNICACIONES, LA FORMA EN QUE ACCESAN LAS DIRECCIONES Y 
PREP QUE TIENEN, COMO ACCESA CON CLAVES DE SEGURIDAD Y 
VAMOS A CORRER EN LAS PANTALLAS QUE ESTÁN AQUÍ A SUS 
LADOS, LOS RESULTADOS COMO SE ESTARÍAN DANDO EL DÍA DE LA 
ELECCIÓN, COMO SE ESTARÍA PROYECTANDO TODO LO QUE 
SUCEDE, SÍ GUSTAN PUEDEN SER INCLUSO 2 REPRESENTANTES, 
UNO QUE ESTE AQUÍ EN ESTA SALA VIENDO LO QUE SE ESTÁ 
PROYECTANDO AQUÍ, Y UNO QUE ESTÉ EN LA PARTE DE ARRIBA 
VIENDO LO QUE SUCEDE ARRIBA Y DURANTE TODO EL EJERCICIO, 
QUE SÍ LES PEDIRÍAMOS ENTONCES QUE ESTUVIERAN AQUÍ DESDE 
LAS 5 DE LA TARDE, PORQUE EL EJERCICIO POSIBLEMENTE NOS 
LLEVE DE LA 5 DE LA TARDE A LAS 12 O UNA DE LA MAÑANA, PORQUE 
CAPTURARÍAMOS LAS 6 MIL Y FRACCIÓN ACTAS COMPLETAS, PUESTO 
QUE NO SOLO SE TRATA DE VER SI PROYECTA O NO, O SI SE ENVÍA O 
NO, CALCULAMOS CARGAS, VEMOS COMO SE COMPORTA NUESTROS 
SERVIDORES, CHECAMOS QUE EN ESE TRANSCURSO DE TIEMPO 
REAL COMO SI FUERA LA ELECCIÓN, SI PASA ALGO EN ALGÚN 
MUNICIPIO, PUEDE SER QUE ESTE LLOVIENDO, PUEDE SER QUE SE 
VA LA LUZ, POR EJEMPLO, LE PONGO UN EJEMPLO, EN ESTOS DÍAS 
QUE HEMOS HECHO PRUEBAS, HA HABIDO EN EL MUNICIPIO DE 
CUAUHTÉMOC 2 DÍAS SEGUIDOS ENTRE LAS MÁS O MENOS 6 Y MEDIA 
Y LAS 7, SE VA LA LUZ EN ESA ZONA, ENTONCES SON DETALLES QUE 
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NOSOTROS TENEMOS QUE TENER MUY CLAROS PARA LA CUESTIÓN 
DE NUESTRA LOGÍSTICA, ¿QUE PUEDE PASAR? QUE POR EJEMPLO 
QUE PUES DE LAS 6 Y MEDIA A LAS 7, NO SE PUEDE CAPTURAR, 
PORQUE NO TIENE LUZ, PERO A LAS 7 QUE SIGUE TENIENDO SU 
CAPTURA O BIEN HAY UNA PLANTA DE LUZ, ETCÉTERA, ENTONCES SÍ 
LES PEDIRÍAMOS POR FAVOR QUE TUVIERAN SI QUIEREN MANDAR A 2 
PERSONAS DESDE LAS 5 DE LA TARDE HASTA QUE SE CONCLUYA EL 
EJERCICIO, ESO SERÍA EN LO QUE TIENE QUE VER A LA 
OBSERVACIÓN DE PROCEDIMIENTO, EN LO QUE TIENE QUE VER A LA 
OBSERVACIÓN DE QUE ESTÉN LAS BASES DE DATOS EN CERO Y EL 
CÓDIGO, SI LO QUISIERAN HACER MAÑANA, LES PEDIRÍAMOS QUE 
FUERAN INGENIEROS EN SISTEMAS, O BIEN EL DÍA DE LA ELECCIÓN 
QUE SEAN INGENIEROS EN SISTEMAS, PERO PARA LO QUE TIENEN 
QUE VER CON LA PROGRAMACIÓN DE CÓDIGO, NOSOTROS LE 
PEDIRÍAMOS QUE FUERA ANTES DE CONCLUIR EL VIERNES, PUESTO 
QUE ES MUY ARRIESGADO ESTAR VIENDO EL CÓDIGO Y EL DÍA DE LA 
ELECCIÓN, PORQUE EL CÓDIGO TRABAJA EN AUTOMÁTICO, SI A UNA 
LÍNEA DE CÓDIGOS TIENE UNA BUENA COMA O ALGO, PUES 
OBVIAMENTE QUE YA MOVIÓ TODO LO QUE HABÍA, ENTONCES ESTO 
ES MUY DELICADO, Y SEGUNDO LES PEDIRÍAMOS QUE SEAN 
INGENIEROS ESPECIALIZADOS EN EL LENGUAJE DE LA PLATAFORMA 
QUE SE ESTÁ UTILIZANDO, NO ES UNA PLATAFORMA COMÚN, 
PODEMOS DECIR QUE INCLUSO A NIVEL DE DESARROLLO LES PONGO 
UN EJEMPLO, DE NUESTROS INGENIEROS ES UNO DE LOS ESCASOS 
100 GENTES QUE MANEJA ESTE LENGUAJE A UN NIVEL QUE 
MICROSOFT LLAMARÍA TRES ESTRELLAS EN EL PAÍS Y NUESTRO 
OTRO INGENIERO QUE ES MIGUEL, ES UNA PERSONA QUE ACABA DE 
REGRESAR DE SU MAESTRÍA EN EL CICESE QUE TRAE UN NIVEL DE 
DESARROLLO MUY DIFERENTE, Y BUENO HACIÉNDOLES UN 
RECONOCIMIENTO A AMBOS, QUIERO DECIR QUE JULIO TIENE SU 
CLASIFICACIÓN YA TRES ESTRELLAS DE MICROSOFT Y QUE POR 
EJEMPLO EL INGENIERO MIGUEL, HIZO SUS TRABAJOS DE TESIS 
SOBRE DESARROLLO DE TECNOLOGÍAS, ESTÁN YA SIENDO CITADOS, 
Y POR EJEMPLO EN TRABAJOS DEL CONACYT Y QUE HAN SIDO POR 
EJEMPLO, AL FRANCÉS, DENTRO DE SUS TRABAJOS COMO 
INGENIERO, ENTONCES SÍ NO ESTAMOS HABLANDO DE QUE VENGA 
ALGUIEN QUE TENGA UN NIVEL REGULAR EN EL MANEJO DEL 
LENGUAJE, SÍ PEDIRÍAMOS QUE SEA ALGUIEN QUE TENGA LA 
CAPACIDAD COMO INGENIERO, PARA ENTENDER QUE ES LO QUE SE 
ESTÁ VIENDO EN PANTALLA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, ¿TENIA ALGUNA OBSERVACIÓN AL RESPECTO?, ADELANTE 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: POR ESO YO 
HABÍA PEDIDO DADAS LAS CARACTERÍSTICAS Y EL CONOCIMIENTO 
QUE SE REQUIERE PARA ESTOS SISTEMAS, YO HABÍA PEDIDO QUE 
FUERA UNA PERSONA DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, QUE 
ESTÉ ESPECIALIZADA EN ESTÁ ÁREA, YO NO SÉ, NECESITARÍA 
VERIFICAR SI MI PARTIDO TIENE UNA PERSONA EN ZACATECAS, CON 
ESA CAPACIDAD QUE SE MENCIONA, NO SÉ SI LOS OTROS PARTIDOS 
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LA TENGAN, ENTONCES YO SÍ PEDIRÍA POR ESO CUANDO HICE USO 
DE LA VOZ, QUE FUERA UNA PERSONA ESPECIALIZADA Y SUGERÍ QUE 
FUERA UNA PERSONA DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, QUE 
TIENEN AMPLÍA EXPERIENCIA Y QUE ADEMÁS SON PERSONAS QUE 
SON CONFIABLES, YO CREO QUE PARA TODOS LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, PORQUE A ELLOS NO HEMOS SUJETADO EN OTROS 
PROCESOS ELECTORALES, ENTONCES YO SÍ PIDO QUE LA AUDITORIA 
TAMBIÉN SEA EL DOMINGO, PREVIO AL INICIO, DEL INICIO DEL 
PROGRAMA, QUE SE DIERA EL PUNTO ME IMAGINO DE LAS 6 DE LA 
TARDE, YO SUGERIRÍA QUE FUERA EL DOMINGO POR AHÍ COMO A LAS 
5 Y MEDIA, 5:45, NO SÉ, LO QUE NOS DEBAMOS DE AJUSTAR, PERO 
QUE FUERA EL DOMINGO, Y QUE FURA POR UNA PERSONA 
ESPECIALIZADA Y CONFIABLE GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; BUENO LO QUE TIENE 
QUE VER CON AUDITAR O CHECAR QUE LAS BASES DE DATOS ESTÉN 
EN BLANCO, QUE LAS CONEXIONES SEAN CORRECTAS, TODO ESE 
TIPO DE COSAS SI PUEDE HACERSE EL DOMINGO PREVIO A QUE 
INICIEN LOS SISTEMAS, LO QUE TIENE QUE VER CON EL DESARROLLO 
DEL SISTEMA, ES DECIR LO QUE TIENE QUE VER CON LA 
CONSTRUCCIÓN DEL CÓDIGO QUE HACE QUE ESTE SISTEMA 
FUNCIONE, YO SÍ PONDRÍA COMO TIEMPO LÍMITE DE AQUÍ AL JUEVES, 
LES VOY A PONER UN EJEMPLO, UNO DE LOS PROBLEMAS FUERTES 
QUE TUVO UN INSTITUTO ELECTORAL HACE POCO EN SU SISTEMA 
PREP, Y QUE HIZO QUE TUVIERA PROBLEMAS PARA LA PUBLICACIÓN, 
FUE PORQUE UN DÍA ANTES ALGUIEN LE METIÓ MANO, Y AQUÍ NO 
QUISIERA YO QUE ESTUVIÉRAMOS EN ESO DE QUE PORQUE LLEGA 
ALGUIEN Y A LA SEGUNDA AUDITORIA DICE A VER A LO MEJOR ESTO, 
A LO MEJOR LO OTRO NO, ESTA EN FUNCIÓN ASÍ, QUE SE DEBE DE 
VERIFICAR, QUE SUMA COMO DEBE DE SUMAR, QUE PÚBLICA LOS 
DATOS DONDE LOS DEBE DE PUBLICAR, QUE LOS CONCENTRA 
DONDE LOS DEBA DE CONCENTRAR ESE TIPO DE DATOS, PERO YO SÍ 
PEDIRÍA QUE LO QUE TIENE QUE VER CON CÓDIGO, NO MÁS ALLÁ DEL 
JUEVES Y OBVIAMENTE LO QUE TIENE QUE VER QUE LA BASE DE 
DATOS ESTÉN EN CERO ,QUE SERÁ ANTE NOTARIO PÚBLICO, 
INCLUSO CON LOS REPRESENTES, VAN A TENER UN 
REPRESENTANTE DENTRO DEL CENTRO DE CÓMPUTO, Y ESO SI 
PUEDE SER A LAS 5 Y MEDIA, PUEDE SER A LAS 5:45, PUEDE SER A 
LAS 5:59 CON 59 SEGUNDOS, SI ASÍ SE DESEA, PERO ESTAMOS 
HABLANDO DE 2 COSAS DIFERENTES Y HAY QUE DIMENSIONARLAS 
EN SU IMPORTANCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO SE A ESTADO MENCIONANDO AQUÍ, QUE 
CONSTANTEMENTE O DIARIO SE ESTÁN EFECTUANDO PRUEBAS DEL 
PROGRAMA, YO, BUENO ME GUSTARÍA ESTAR EN UNA DE ESAS 
PRUEBAS SÍ ME PUDIERAN DECIR CUANDO SON, A QUE HORA, PARA 
TAMBIÉN TRAER UNA PERSONA VERSADA EN LA MATERIA QUE PUEDA 
ESTAR ENTENDIENDO DE LO QUE SE ESTÉ MANEJANDO COMO PARTE 
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DE LA EXPLICACIÓN DEL PROGRAMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MAÑANA A LAS CINCO DE LA TARDE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PUES QUE DIJE, PUES QUE POR ESO YA SE VA A 
ACABAR EL MUNDO, NO ASUSTEN QUE SOY CARDIACO, NADA MÁS 
APOYAR PUES LA MENCIÓN QUE HACE EL LICENCIADO OSCAR 
CAMPOS, Y SI FUERA POSIBLE TAMBIÉN CON LA PERSONA DEL IFE, 
QUE ÉL LO DICE, SI FUERA POSIBLE PARA EL INSTITUTO, YO CREO 
QUE PARA USTEDES ES MEJOR DARLE MAYOR CERTEZA AL PROCESO 
ELECTORAL, DE LO OTRO YO NO TENGO NINGUNA DUDA 
ABSOLUTAMENTE, ES MÁS NO TENGO NINGUNA DUDA, NINGUNA 
DUDA EN NINGUNA COSA, PERO SI SE LE DA MAYOR CERTEZA AL 
PROCESO ELECTORAL SÍ SERÍA CONVENIENTE, LO QUE MENCIONA 
PABLO DE LOS 2 ASPECTOS, DE UNO ANTES Y EL OTRO POSTERIOR, 
LA REVISIÓN DE LOS CÓDIGOS, INSISTO PARA MÍ NO REPRESENTAN 
NINGÚN PROBLEMA, PARA ACCIÓN NACIONAL HAY PLENA CONFIANZA, 
Y TAMBIÉN EN CUANTO A LA REVISIÓN DE LA AUDITORIA DEL PREP 
ANTES DE INICIARLO, TAMBIÉN HABRÍA PLENA CONFIANZA, PERO 
PARA DAR MAYOR CERTEZA Y SI FUERA POSIBLE QUE LA PERSONA 
DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL QUE TIENE LA EXPERIENCIA EN 
ESE SENTIDO, ESTUVIERA AQUÍ Y PUDIERA VENIR, BUENO, 
ADELANTE, YO CREO QUE LE DA MAYOR CERTEZA AL PROCESO, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LIC. ALFREDO SANDOVAL 
ROMERO, SE CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, 
LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, TAMBIÉN INTERVENGO EN LA COMISIÓN 
DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, HEMOS ESTADO AL 
TANTO DE LO QUE SE ESTÁ PRODUCIENDO Y LO QUE SE HAS 
PRODUCIDO EN OTROS LADOS, Y YO SIEMPRE HE COMENTADO QUE 
EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, SI BIEN ES EL PIONERO COMO 
ÓRGANO ELECTORAL,  NO SIEMPRE TIENE LO MEJOR AQUÍ HEMOS 
VISTO COMO MUCHAS INNOVACIONES QUE SE HAN HECHO 
PRECISAMENTE EN EL IEEZ, HAN SIDO TOMADAS POSTERIORMENTE 
POR OTROS ÓRGANOS ELECTORALES, POR LAS MISMAS EMPRESAS 
QUE SE DEDICAN A LA FABRICACIÓN DE MATERIAL Y 
DOCUMENTACIÓN ELECTORAL Y LAS HAN PROPUESTO AL MISMO IFE, 
POR DECIR ALGUNAS CUESTIONES, NO DEBEMOS DE RECONOCER O 
MEJOR DICHO DEBEMOS TAMBIÉN ADMITIR QUE EN LA ELECCIÓN DEL 
2003, EL PREP DEL IFE, NO FUNCIONÓ ADECUADAMENTE, ESTO NO ES 
CON EL ÁNIMO DE DECIR,  EL IFE, NO SIRVE, EL IFE, TIENE GENTE 
EXCELENTE EN EL ÁREA DE COMPUTACIÓN, EN TODAS LAS ÁREAS, 
QUIZÁ A MÍ EL PRURITO QUE ME SALE, ES COMO ORGANISMO 
AUTÓNOMO HASTA DONDE PODEMOS DECIR, SOLO SI EL IFE, NO 
CERTIFICA ESTAMOS BIEN, YO DIRÍA QUE ESO NO ES CIERTO, AL 
MENOS YA EN LA EXPERIENCIA DE 2 PROCESOS ELECTORALES, NOS 
HACEN VER QUE EN VARIAS CUESTIONES HEMOS SIDO COMO 
ÓRGANO ELECTORAL, INNOVADORES, POR DECIR ALGO, EL 
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PROCEDIMIENTO DE DISTRITACIÓN, EL PROCEDIMIENTO DE 
DISTRITACIÓN DEL IFE, ES AUDITABLE, ES COMPROBABLE, PERO 
PARTE DE UN SUPUESTO TOTALMENTE COMO LA PUDIÉRAMOS 
LLAMAR, A LA VOLUNTAD DEL QUE LO HACE, SIN TOMAR NINGÚN 
CRITERIO OBJETIVO, EN CAMBIO EL PROCESO DE DISTRITACIÓN QUE 
REALIZÓ EL INSTITUTO, A RAÍZ DE LA SENTENCIA DE LA CORTE DE 
UNA ACCIÓN DE INCONSTITUCIONALIDAD, TOMÓ LOS CRITERIOS DE 
LA LEY Y DISTRIBUYÓ LOS DISTRITOS ELECTORALES A TRAVÉS DE 
CRITERIOS POBLACIONALES, PUESTO QUE LOS DIPUTADOS 
REPRESENTAN A LA POBLACIÓN, NO A CIUDADANOS SINO A LA 
POBLACIÓN, ESTO LO QUIERO, O LO MENCIONO, EN EL SENTIDO DE 
QUE DEBEMOS VER TAMBIÉN QUE AQUÍ TENEMOS GENTE EXPERTA 
QUE PUEDE EN UN MOMENTO DADO HACER LA VALORACIÓN, PERO 
COMO LO DIGO SI ALGÚN PARTIDO QUIERE QUE GENTE DEL IFE 
VENGA, LO PUEDE HACER, ES TAN AUDITABLE NUESTRO SISTEMA EN 
EL PREP, QUE SOPORTA CUALQUIER AUDITORIA O FISCALIZACIÓN 
QUE SE LE QUIERA HACER, Y LO DIGO CON PLENA SEGURIDAD, ¿POR 
QUÉ?, PORQUE LOS CÓDIGOS QUE MANEJA EL SISTEMA, SON 
CÓDIGOS QUE ÚNICAMENTE PODRÁN SER ABIERTOS UNA VEZ QUE 
SE EMPIECEN A RECIBIR EN LOS CONSEJOS MUNICIPALES LAS ACTAS 
CORRESPONDIENTES PARA SU CAPTURA Y TRANSMISIÓN, DE ESTA 
MANERA, POR ESO SE LES HA PEDIDO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
QUE EN 2 MOMENTOS SE VA A HACER ESTÁ EVALUACIÓN, O ESTÁ 
AUDITORIA AL SISTEMA DEL PREP, UN PRIMER MOMENTO PARA VER 
SU FUNCIONAMIENTO INTERNO, PARA VER COMO SE DESARROLLA, 
CUALES SON VAMOS A DECIR LOS PROGRAMAS QUE INTEGRAN TODO 
ESTE SISTEMA, A EFECTO DE QUE TENGAN LA PLENA SEGURIDAD DE 
QUE VA A FUNCIONAR TAL Y COMO SE PLANTEA, Y UN SEGUNDO 
MOMENTO ES QUE EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, AL MOMENTO 
QUE SE INICIE LA CAPTURA DE LOS DATOS ARROJADOS POR LAS 
MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, ES HASTA ESE MOMENTO EN EL QUE 
SE VA A INICIAR LA INTRODUCCIÓN DE DATOS O DE CIFRAS AL 
SISTEMA, Y QUE ANTES DE ESE MOMENTO, NO HABRÁ NINGÚN DATO, 
NINGUNA CIFRA, NINGÚN ELEMENTO, QUE PUEDA DISTORSIONAR LOS 
RESULTADOS PRELIMINARES, POR ESO YO CONSIDERO QUE SIENDO 
AUDITABLE, SIENDO VERIFICABLE, PUEDE DESIGNARSE A CUALQUIER 
PERSONA, SIN EMBARGO YO SÍ QUISE COMENTAR ESTOS 
ELEMENTOS, PORQUE LO CONSIDERO NECESARIO, Y MÁS QUE NADA 
COMO UN RECONOCIMIENTO AL TRABAJO DE LAS ÁREAS DEL 
INSTITUTO, PORQUE SE HA INNOVADO EN CAPACITACIÓN, EN 
ORGANIZACIÓN, EN SISTEMAS, EN JURÍDICOS, HEMOS TENIDO UNA 
SERIE DE ELEMENTOS QUE HEMOS INNOVADO, Y QUE FINALMENTE 
NOS HAN PERMITIDO SACAR ADELANTE 2 PROCESOS ELECTORALES 
Y CREO QUE CON ESTE SERÁ UN TERCER PROCESO ELECTORAL, EN 
QUE EL INSTITUTO HABRÁ PUESTO SU EMPEÑO, SU 
PROFESIONALISMO, PARA QUE EL RESULTADO FINAL SEA EL 
RESULTADO DE LAS URNAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS LIC. JOSÉ MANUEL 
RÍOS MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
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CONSEJERO PRESIDENTE, SI YO DIJE AL INICIO, O EN MI PASADA 
INTERVENCIÓN, QUE YO SUGERÍA QUE FUERA ALGUNA PERSONA DEL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, ¿POR QUÉ?, PORQUE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS ESTAMOS REPRESENTADOS EN DICHO 
CONSEJO, PORQUE EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL ES UNA 
INSTITUCIÓN QUE ES RECONOCIDA COMO CONFIABLE, Y YO SÍ 
PEDIRÍA, NO PORQUE NO CONFÍE EN LAS PERSONAS DE ESTE 
INSTITUTO, SINO POR DARLE MÁS CERTEZA Y MÁS TRANSPARENCIA 
AL PROCESO, SI ESTOY PIDIENDO POR ESO UNA AUDITORIA Y 
SUGERIDAMENTE ASÍ LO DIJE, FUE, QUE FUERA LA PERSONA DEL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, POR LA RAZONES QUE YA EXPUSE 
TAMBIÉN, PERO NO ESTOY PELEADO CON QUE SEA CUALQUIERA 
OTRA, PIENSO QUE LA MEJOR OPCIÓN ES LA QUE PROPONGO, LA 
QUE SUGIERO POR LAS RAZONES EXPUESTAS, EN CUANTO AL 
PROCESO DE REDISTRITACIÓN TAMBIÉN EL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL LO TOMA DE LA LEY, Y NO NADA MÁS DE LA LEY, LO 
TOMA DE LA CONSTITUCIÓN, AHÍ SE ESTABLECEN LAS BASES, DE 
COMO DEBE SER LA REDISTRITACIÓN, ENTONCES YO NO DIGO QUE 
SEAMOS MEJORES O QUE SEAMOS MENORES AL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL, SI HICE MENCIÓN A DICHO INSTITUTO, ES PORQUE TIENE 
CAPACIDAD RECONOCIDA DE PROBIDAD, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, BIEN, POR PARTE DE 
LA PRESIDENCIA Y DE LA COMISIÓN, NO HAY NINGÚN PROBLEMA DE 
QUE ASÍ SE HAGA, EL CONSEJERO PRESIDENTE LO SOLICITA AL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, BAJO LOS TÉRMINOS QUE LO 
PROPONE EL DIRECTOR TÉCNICO DEL ÁREA, ES DECIR EN LOS 
MOMENTOS Y EN LOS TIEMPOS NECESARIOS, TANTO DE 
ESTRUCTURA Y DE LA ARQUITECTURA DEL PREP, QUE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS TENGAN LA CERTEZA DESDE, Y DESDE UN PRINCIPIO SE 
LO HICIMOS SABER A LA PRESENTACIÓN DEL PREP, DE QUE 
TENDRÍAN PERSONAL DENTRO DEL LAS INSTALACIONES DEL ÁREA 
TÉCNICA, PARA VERIFICAR LOS DATOS QUE QUIERAN, EN EL 
MOMENTO QUE QUIERAN, DE QUE AL MOMENTO DE QUE SE 
ARRANQUE CON LA CAPTURA BAJO LA FE DE NOTARIO PÚBLICO, LAS 
BASES QUE ESTÉN EN CEROS, Y BUENO ESO HEMOS VENIDO 
HACIENDO DE MADERA REITERADA, YO CONSIDERO QUE EL ÁREA, 
QUE LA GENTE DEL ÁREA TÉCNICA, ES UNA GENTE MUY CAPACITADA, 
ES UNA GENTE QUE HA HECHO BIEN EL ESFUERZO, Y CONSIDERO 
QUE NO HAY NINGÚN PROBLEMA, SIEMPRE SE HA DICHO EL PREP, 
COMO LO DEMÁS QUE SALE DEL INSTITUTO ES UN ÁREA AUDITABLE, 
ES UN ÁREA QUE SE PUDE VERIFICAR, ES COMPROBABLE SUS 
DATOS, Y DADO LA IMPORTANCIA QUE TIENE, SI EL CONSEJERO 
PRESIDENTE ENVÍA LA COMUNICACIÓN AL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL, CON LAS BASES QUE PROPONE EL DIRECTOR DEL ÁREA. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO CREO QUE ES MUY IMPORTANTE 
RETROTRAER ALGUNAS DE LAS CONSIDERACIONES QUE HACÍA EL 
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DIRECTOR EJECUTIVO DEL ÁREA DE SISTEMAS, Y YO ME PERMITIRÍA 
INCLUSO, PUESTO QUE DE ALGUNA FORMA TAMBIÉN SE TRATA DE 
INFORMACIÓN PÚBLICA, INCLUSO SEÑALAR EL CASO CONCRETO, SI 
NO ESTAMOS HABLANDO DE SITUACIONES DIFERENTES, EL 
INSTITUTO ELECTORAL AL QUE ÉL HACÍA ALUSIÓN, ES EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, EL QUE DESPUÉS DE HABER 
HECHO 4 O 5 PRUEBAS A CARGA COMPLETA DEL COMPORTAMIENTO 
DEL SISTEMA, TOCARON EL PROGRAMA UNA SEMANA ANTES DEL 
PROCESO ELECTORAL, Y ESO DIO COMO RESULTADO UNA SITUACIÓN 
QUE FUE PÚBLICA Y NOTORIA, APARECIÓ EN TODOS LOS PERIÓDICOS 
DEL PAÍS Y CON EL CONSIGUIENTE RESULTADO, EL PREP, NO DIO 
RESULTADO, PRIMERA CUESTIÓN, SEGUNDO, FUE ENCARGADO A 
UNA ENTIDAD DE AMPLÍO RECONOCIMIENTO EN EL PAÍS Y COSTO 
UNA BUENA CANTIDAD DE MILLONES DE PESOS, ARRIBA DE 5 SINO 
RECUERDO MAL, TENGO ENTENDIÓ QUE EL PREP, DEL DF COSTO 5 
MILLONES DE PESOS, NO SÉ YA LA SUERTE FINAL, PORQUE EN 
ALGUNA OCASIÓN YO ESCUCHÉ O VI EN LA PRENSA, LEÍ EN LA 
PRENSA QUE HABÍA INCLUSO HASTA LA POSIBILIDAD DE UNA 
DEMANDA POR PARTE DEL INSTITUTO HACIA LA ENTIDAD QUE 
REALIZÓ EL PREP, ENTONCES AQUÍ LO ÚNICO QUE YO CONCLUIRÍA 
ES LA NECESIDAD DE NO INCURRIR EN LOS MISMOS ERRORES QUE 
YA SE TUVIERON EN EL PASADO, QUE CUANDO SE HABLA DE 
AUDITORIA AL PROGRAMA, MEDIANTE EL CUAL HABRÁN DE SER 
RECOGIDOS LOS RESULTADOS DEL PROCESO ELECTORAL, LO 
HICIÉRAMOS SOBRE LA BASE DEL DESEMPEÑO DEL PROGRAMA, 
PERO DEJÁNDOLO ABSOLUTAMENTE EL PROGRAMA, PERO 
DEJÁNDOLO ABSOLUTAMENTE A SALVO DE CUALQUIER APERTURA, 
PUES DÍGASE DEL CÓDIGO DEL PROGRAMA, CONSECUENTEMENTE 
PODRÍAMOS HACER INCLUSO LAS 2 COSAS, LA PRIMERA, QUE 
MAÑANA EFECTIVAMENTE EN EL SIMULACRO QUE YA SEÑALABA EL 
DIRECTOR HACE UN MOMENTO QUE TENDRÁ LUGAR, LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDO POLÍTICO NOS HICIERAN FAVOR DE 
ASISTIR CON ALGUNA PERSONA DIGAMOS QUE TENGA UN BUEN 
DESEMPEÑO, ALGÚN EXPERTO EN INFORMÁTICA PARA LA SESIÓN DE 
MAÑANA, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE YO HARÍA GESTIONES SI 
ESTE CONSEJO ME LO AUTORIZA EN PRIMER LUGAR ANTE EL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL Y EN SEGUNDO ANTE EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, EN CASO DE QUE HUBIESE 
ALGUNA DIFICULTAD QUE ESPERO QUE NO, EN EL IFE, PARA QUE 
FUERA SU DIRECTOR DE SISTEMAS O ALGUNA PERSONA DE ALTO 
NIVEL DE ESA ÁREA, QUE ESTUVIERA AQUÍ PRESENTE EL DÍA DE LA 
JORNADA Y QUE EL DIERA TESTIMONIO EFECTIVAMENTE DE CUAL ES 
EL PUNTO DE ARRANQUE, QUE HUBIERA ALGÚN TRABAJO PREVIO 
ANTE LOS PROPIOS REPRESENTANTES DE PARTIDO, DIGAMOS ENTRE 
4 Y 6 DE LA TARDE, ANTES DE QUE SE CAPTURE LA PRIMERA DE LAS 
ACTAS QUE SE RECIBAN, Y QUE SE PUEDA CONSTATAR 
EFECTIVAMENTE EL PROCESO DE CAPTURA Y EL DESEMPEÑO DEL 
PROGRAMA A LO LARGO DE LA JORNADA DE CAPTURA, ME REFIERO A 
LA JORNADA DE CAPTURA, NO A LA JORNADA ELECTORAL, SI LES 
PARECE PODRÍAMOS DESAHOGAR ESTE PUNTO SOBRE ESTE PAR DE 
COMPROMISOS, DEBO SEÑALARLES NADA MÁS PARA TENER QUE EN 
EL CASO POR EJEMPLO DEL ACTUAL DIRECTOR DE INFORMÁTICA DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, ES UNA PERSONA 
QUE TIENE NIVEL DE DOCTORADO EN EL ÁREA Y QUE SE HA 
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DESEMPEÑADO INCLUSO EN BRASIL EN ESTÁS TAREAS, SE LLAMA 
RODOLFO TORRES, SI NO RECUERDO MAL, DEL DISTRITO FEDERAL. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA; NADA MÁS PRECISAR QUE YO NO SERÍA DE LA IDEA QUE 
EL DÍA DOMINGO SE HICIERAN YA PRUEBAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PRUEBAS NO, EL DOMINGO ES LO QUE 
VERIFICARÍA LA PERSONA QUE ESTUVIERE AQUÍ, YO LO SUBRAYÉ 
ASÍ, EL DESEMPEÑO DEL SISTEMA, QUE LOS CAMPOS SE 
ENCUENTREN VACÍOS ANTES DEL PROCESO DE CAPTURA Y NADA 
MÁS, SI QUE HICIERA UN DIAGNOSTICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; SI ME PERMITEN 
QUISIERA PUNTUALIZAR UNA SOLA COSA, RESPECTO A ESTO QUE SE 
HABLA A NIVEL DE SEGURIDAD, SI ALGÚN INGENIERO SEA DEL IFE, 
SEA DE DONDE SEA, SE LE VA A PERMITIR QUE LE ENSEÑEMOS COMO 
ESTÁ DISEÑADA LA SEGURIDAD, DESDE EL MOMENTO EN QUE SE LE 
ENSEÑE HASTA QUE SE CAPTURE LA ÚLTIMA ACTA DEL PREP, YO 
SOLICITARÍA QUE NO TUVIERA CONTACTO CON NADIE, 
ABSOLUTAMENTE NADIE QUE NO SEAN MIEMBROS DEL CONSEJO 
GENERAL, PORQUE SERÍA ESTAR MOSTRANDO COMO ESTÁ 
CONSTRUIDA NUESTRA SEGURIDAD HACIA FUERA Y HACIA ADENTRO, 
Y ESO ES ALGO QUE YO CREO QUE NO SE PUEDE PERMITIR, AL 
TERMINAR, SE PUEDE DAR UN DIAGNOSTICO O AL INICIAR, PERO 
DURANTE EL PROCEDIMIENTO CREO QUE NO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO, POR ESO HABLÁBAMOS, BUENO YO 
EN LO PERSONAL EN LA PROPUESTA QUE YO HICE ES QUE FUERA 
UNA VALORACIÓN DEL DESEMPEÑO Y POR SUPUESTO LA 
VERIFICACIÓN DE QUE ANTES DEL INICIO DEL PROCESO DE 
CAPTURA, EL SISTEMA ESTÉ EN CEROS, CON ESO QUEDA TAMBIÉN A 
SALVO INCLUSO PARA POSTERIORES OCASIONES QUE SE UTILICÉ EL 
SISTEMA QUE YA TIENE DISEÑADO EL INSTITUTO PARA EL EFECTO, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA A DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SE 
TIENE CITADO A UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA LAS 21:00 
HORAS, NO SÉ SI PROCEDA UN RECESO, FALTAN LOS SIGUIENTES 
PUNTOS, INCISO E, DOCUMENTO QUE PRESENTA EL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, INCISO F, CAMPAÑA DE DIFUSIÓN DE PRINCIPALMENTE DE 
DELITOS ELECTORALES SU INTENSIFICACIÓN, INCISO G, DENUNCIAS 
DEL PRD, SOBRE BODEGAS DE MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN Y 
OTROS NO RECUERDO BIEN, MUESTRA DEL LISTADO NOMINAL, 
MUNICIPIOS CON ALGUNA PROBLEMÁTICA QUE SEÑALABA EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL EN GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA Y ATOLINGA, Y DESIGNACIÓN DE 
CONSEJERO ELECTORAL DE JALPA, Y BUENO Y DETERMINAR 
CUANDO SERÍA LA DESTRUCCIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN, FALTARÍA 
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ESO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: YO PEDÍ LO 
DEL MONITOREO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: A SÍ ME BRINQUÉ, MONITOREO DE 
MEDIOS PERDÓN ES EL INCISO D, ES EL QUE CONTINÚA DESPUÉS, 
PREP Y SIGUE MONITOREO DE MEDIOS DESPUÉS DE PREP PERDÓN. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA MUESTRA YO SI LA TENGO 
ANOTADA, LA MUESTRA DEL LISTADO NOMINAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: MUESTRA SI SEÑALE LA MUESTRA. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LES PARECE DECLARAMOS UN 
RECESO DE 15 MINUTOS, LA PROPUESTA, POR ESO A LAS 9 
CONTINUAMOS, UN RECESO DE 15 MINUTOS, ABRIMOS CON LA OTRA 
SESIÓN Y CONTINUAMOS Y TERMINAMOS ESTA, ENTONCES UN 
RECESO HASTA QUE TERMINE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y 
CONTINUAMOS CON ESTO, PERDÓN CONTINUAR A LAS 9. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN ORDINARIA 
ESTANDO PRESENTES EL CONSEJERO PRESIDENTE, LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES EN SU TOTALIDAD, EL REPRESENTANTE 
DE PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EL REPRESENTANTE DE PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, EL REPRESENTANTE DE 
CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL, EL REPRESENTANTE 
DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, Y SU SERVIDOR EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO DE ASUNTOS GENERALES ES INCISO D, 
MONITOREO DE MEDIOS, SOLICITADO POR EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, PARA SOLICITAR COMO INTEGRANTE DE 
ESTE CONSEJO GENERAL, SE NOS PUDIERA PROPORCIONAR UN 
CORTE AL DÍA DE LA FECHA, O MÁS TARDAR EL DÍA DE AYER, DEL 
MONITOREO DE MEDIOS ELECTRÓNICOS Y MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN, PARA TENER ELEMENTOS Y PODER ANALIZARLO, 
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ESA SERÍA MI INTERVENCIÓN, YO LO SOLICITARÍA PARA LA 
COALICIÓN, NO SÉ SI LOS DEMÁS PARTIDOS POLÍTICOS ESTÉN DE 
ACUERDO, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, ÚNICAMENTE PARA SOLICITAR AL IGUAL QUE EL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, SE NOS PROPORCIONE COPIA 
DE LA RELACIÓN DEL SEGUIMIENTO QUE SE ESTÁ DANDO A LOS 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA; BUENO EN LA SESIÓN PASADA YO HABÍA 
SOLICITADO YA TAMBIÉN QUE SE NOS DIERA, A LOS CONSEJEROS YA 
SE NOS DIO UNA COPIA, Y YO HABÍA SOLICITADO QUE SE LES 
ENTREGARA TAMBIÉN A LOS PARTIDOS, YO ME QUEDÉ CON ESA IDEA, 
NO SÉ SI ME EQUIVOCO, PERO YO YA LO HABÍA SOLICITADO, CREO 
QUE SE PUEDE DAR, YO TAMBIÉN SOLICITARÍA QUE SE LES 
ENTREGARA UNA COPIA A TODOS LOS REPRESENTANTES. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, DE LA MISMA MANERA SOLICITAR UNA COPIA DEL 
CORTE O MONITOREO DE MEDIOS, Y EFECTIVAMENTE COMO LO 
SEÑALA EL DOCTOR ENCISO, MANIFESTAR UN EXTRAÑAMIENTO, 
PORQUE EN LA SESIÓN ANTERIOR YA HABÍAMOS SOLICITADO ESE 
CORTE Y NOS HABÍAN DICHO QUE SE NOS IBA A ENTREGAR Y HASTA 
EL MOMENTO NO HEMOS RECIBIDO NADA, SÍ ES MUY IMPORTANTE 
PARA ACCIÓN NACIONAL TENER ESO EN SUS MANOS LA RELACIÓN, 
PUES DE CUAL HA SIDO EL COMPORTAMIENTO DE TODOS LOS 
PARTIDOS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, Y EN BASE A LA 
PRESENTACIÓN DE CADA UNO DE NOSOTROS, SI ES IMPORTANTE 
SABER SI SE NOS HA DADO IGUALDAD DE CONDICIONES Y SI SE HA 
RESPETADO EL PRINCIPIO DE EQUIDAD, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: EN ESE MISMO 
SENTIDO ME SUMO A LA PETICIÓN DE TENER A LA BREVEDAD 
POSIBLE, EL CONTROL DE MEDIOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI DESDE ESTE MOMENTO LE ESTAMOS 
GIRANDO INSTRUCCIONES AL TITULAR DEL ÁREA DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL DEL INSTITUTO, PARA QUE A LA BREVEDAD, DE SER POSIBLE 
EL DÍA DE MAÑANA LES PODAMOS ENTREGAR, CREO QUE DE 
PREFERENCIA EN MEDIO ÓPTICO O MEDIO MAGNÉTICO SEGÚN 
PODAMOS O IMPRESO, DE ACUERDO, SE LOS HABREMOS DE 
ENTREGAR EN MEDIO IMPRESO Y EN MEDIO ÓPTICO, ES UN VOLUMEN 
MUY GRANDE COMO PARA PODERLO DESAHOGAR PARA EL DÍA DE 
MAÑANA, Y LUEGO LES ENTREGAMOS EL IMPRESO, LA EMPRESA SE 
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LLAMA ORBIT MEDIA, BIEN CON EL COMPROMISO DE ENTREGAR EN 
CUANTO SEA POSIBLE LA IMPRESIÓN DEL MATERIAL SOLICITADO, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN, A PERDÓN SEÑOR, EFECTIVAMENTE, ASÍ 
ES Y TODAVÍA ME QUEDAN MÁS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, EN REALIDAD YO QUISIERA QUE NO 
ÚNICAMENTE SE HICIERA LA ENTREGA, SINO QUE SE PREPARARA UN 
INFORME DEL MONITOREO, PORQUE SEGÚN ESTO, NOS INFORMARON 
EN REUNIÓN DE TRABAJO DE CONSEJEROS, QUE EL MONITOREO NO 
ESTÁ CUMPLIENDO CON LO QUE FUE CONTRATADO, PARECE QUE 
FALTA MONITOREO DE RADIO, Y ESO ES IMPORTANTE, ENTONCES 
CREO QUE HABRÁ QUE TENER UN INFORME COMPLETO DE QUE ES 
LO QUE SE HA MONITOREADO, QUE ES LO QUE FALTA DE 
MONITOREAR, CON LA FINALIDAD DE QUE TODOS TENGAMOS LA 
CERTEZA DE QUE SE ESTÁ CUMPLIENDO EN LOS TÉRMINOS 
CONVENIDOS, Y SINO BUENO, PUES PONERLO AQUÍ A 
CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO, PARA RESOLVER AL RESPECTO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, CON ESTE COMPROMISO, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO DE ASUNTOS GENERALES, ES INCISO E. 
DOCUMENTO QUE PRESENTA EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA: A VER SI MAL NO RECUERDO SOLICITÉ 2 O 3, YA NO 
ME ACUERDO, SUPONGO QUE EL DOCUMENTO AL QUE HACE 
MENCIÓN, NO LO IBA A PRESENTAR, ES UN DOCUMENTO QUE ANDA 
CIRCULANDO Y QUE PRESUMIBLEMENTE ESTÁ REALIZADO O ESTÁ 
HECHO POR EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DIGO 
PRESUMIBLEMENTE, PORQUE EN LA HOJA DEL FRENTE ESTÁ EL 
LOGOTIPO DEL PRD, Y DICE, UN PARTIDO CERCANO A LA GENTE Y EN 
ESE DOCUMENTO QUE USTEDES YA CONOCEN, PORQUE BUENO EN 
PLATICAS LO HEMOS MENCIONADO, ES UN DOCUMENTO EN EL QUE 
SE ESTABLECEN ALGUNAS LÍNEAS GENERALES PARA REALIZAR EL 
DÍA DE LA ELECCIÓN, EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, INCLUSIVE 
ANTES, ES UN DOCUMENTO EN EL QUE SEÑALA ENTRE OTRAS 
COSAS, QUE EN LOS MUNICIPIOS SE DEBE PRIMERO TRATAR DE 
COACTAR A LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 
CASILLA, SEGUNDO, SINO ES POSIBLE EL QUE SE COACTE, 
ASUSTARLOS PARA QUE NO, INTIMIDARLOS PARA QUE NO ASISTAN 
EL DÍA DE LA ELECCIÓN, Y QUE SEAN PERSONAS DEL PRD, LAS QUE 
OCUPEN ESOS PUESTOS, POR ESO A MÍ NO ME CABE EN LA CABEZA 
QUE, DIGO ME RESULTA INCREÍBLE QUE SEA UN DOCUMENTO QUE 
SAQUE EL PRD, SINCERAMENTE PORQUE DIGO, SÍ PRESUMEN DE 
TENER LOS MEJORES ABOGADOS EN MATERIA ELECTORAL, NO CREO 
QUE SAQUEN UN DOCUMENTO DE ESE TIPO, SÍ ME GUSTARÍA QUE EL 
CONSEJO TOMARA ALGUNAS CARTAS EN ESTE ASUNTO, DIGO, ME 
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GUSTARÍA, PORQUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUE SEA UN 
DOCUMENTO QUE SACÓ O NO EL PRD, O QUE HAYA SACADO ALGUNA 
OTRA PERSONA, ES UN DOCUMENTO QUE PUEDE SER BASE PARA 
SOLICITAR LA ANULACIÓN DE LA ELECCIÓN, ¿A QUE ME REFIERO?, SI 
EL DÍA DE LA ELECCIÓN SE COMPRUEBA QUE MUCHOS, O LA 
MAYORÍA DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, NO ASISTIERON A LA 
LABOR QUE ESTABAN PREDETERMINADA Y QUE FUERON CAMBIADOS 
O SUSTITUIDOS POR OTRAS PERSONAS, EN BASE A ESE DOCUMENTO 
PUEDE SER UN MOTIVO DE ANULACIÓN DE LA ELECCIÓN, LA OTRA, SI 
SE COMPRUEBA QUE REALMENTE ESTÉN INTIMIDANDO A LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA PARA QUE NO ASISTAN, TAMBIÉN ESO ES 
UN DELITO GRAVE, INSISTO, YO NO CREO, DUDO MUCHO QUE EL PRD, 
HAYA SACADO ESE DOCUMENTO, SIN EMBARGO SI ES NECESARIO, 
YO SOLICITARÍA AL CONSEJO QUE AUNADO A LA CAMPAÑA INTENSIVA 
QUE SOLICITÉ LA VEZ PASADA COMO DELITOS ELECTORALES, SE 
HAGA UNA CAMPAÑA INTENSIVA CON LA GENTE, CON LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA QUE ASISTIRÁN EL PRÓXIMO DOMINGO Y 
EN EL QUE SE LES HAGA SABER Y EN EL QUE SE LES DIGA QUE NO ES 
POSIBLE QUE FALTEN A SU COMPROMISO Y QUE ESTÉN AHÍ 
PRESENTES, YO CREO QUE COINCIDIRÁN CONMIGO EL RESTO DE 
LOS REPRESENTANTES, ESO SERÍA DARLE MAYOR CERTEZA A LA 
ELECCIÓN, YO ESPERO QUE ESTE DOCUMENTO, DIGO QUE USTEDES 
LO CONOCEN, PORQUE EN PLÁTICAS CON EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, EL ME LO HA MENCIONADO, DESAFORTUNADAMENTE NO 
LO TRAJE EL DÍA DE HOY, SE ME OLVIDÓ TRAERLO PERO SI ES UN 
DOCUMENTO QUE PUEDE TRAER CONSECUENCIAS MUY FUERTES 
PARA ESTE PROCESO ELECTORAL, EN ESE SENTIDO YO SÍ SOLICITO 
LA ACTUACIÓN DEL CONSEJO GENERAL, PARA QUE HAGA UN 
LLAMAMIENTO A LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA Y QUE EN ESE 
LLAMAMIENTO VAYA IMPLÍCITO EL QUE TIENEN QUE ESTAR EN SU 
RESPONSABILIDAD QUE YA SE HABÍAN ECHADO A CUESTAS, Y 
HACERLES VER EL DOCUMENTO QUE ESTÁ POR AHÍ, Y HACERLES DE 
SU CONOCIMIENTO QUE NO TIENEN PORQUE INTIMIDARLOS NADIE, Y 
QUE ES SU RESPONSABILIDAD ESTAR PRESENTES EL DÍA DE LA 
JORNADA ELECTORAL, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS, 
BUENO EFECTIVAMENTE COMO LO MENCIONA EL REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, NEGAMOS LA AUTORÍA DE ESE 
DOCUMENTO, LO CONOCEMOS, SÍ EFECTIVAMENTE TIENE EL 
LOGOTIPO DEL PARTIDO, SIN EMBARGO IGNORAMOS Y NO PODEMOS 
ATRIBUIRLE AUTORÍA A NADIE EN LO PARTICULAR, PORQUE ES UN 
DOCUMENTO QUE ANDA CIRCULANDO CON LA MAYOR LIBERTAD, 
PERO SI QUIERO QUE QUEDE MUY CLARO, NO ES AUTORÍA O NO ES 
PRODUCTO DEL PARTIDO POLÍTICO QUE REPRESENTO, AL 
CONTRARIO, ALGUNOS DE NUESTRAS REPRESENTANTES ANTE LAS 
MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA Y TAMBIÉN 2 O 3 REPRESENTANTES 
GENERALES ME HAN INFORMADO, NO SÉ HASTA QUE PUNTO, NO 
QUIERO ATRIBUIR ESTO A NINGÚN PARTIDO POLÍTICO EN LO 
INDIVIDUAL, PERO SÍ QUIERO SEÑALAR QUE HAN PRETENDIDO 
COACTARLO DICIÉNDOLES Y OFRECIÉNDOLES UNA CANTIDAD 
DETERMINADA DE DINERO, A CAMBIO DE QUE NO ASISTAN EL DÍA DE 
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LA JORNADA ELECTORAL A LAS CASILLAS QUE LES CORRESPONDEN, 
ENTONCES CREO QUE ESO TAMBIÉN ES MUY GRAVE, PORQUE SI 
TRATAMOS DE QUE EL PROCESO SE DESARROLLE CON LA MAYOR 
PULCRITUD, ESTO INTRODUCE UN ELEMENTO AJENO AL PROCESO, 
QUE INDUDABLEMENTE NOS TENDRÁ QUE PONER EN SITUACIÓN DE 
ALERTA, PORQUE ES UNA SITUACIÓN DELICADA, Y CREO QUE NO 
DEBIERA SUCEDER, SIN EMBARGO SE ESTÁ DANDO Y ESTO SUCEDE 
MAYORMENTE O EN MAYOR MEDIDA EN ALGUNOS MUNICIPIOS QUE 
ESTÁN MUY APARTADOS DE LA CABECERA MUNICIPAL, DE LA CAPITAL 
DEL ESTADO, ENTONCES ESTO QUIERO QUE QUEDE ASENTADO, SE 
HA OFRECIDO EQUIS CANTIDAD DE DINERO A CAMBIO DE QUE NO SE 
ASISTA AL DESEMPEÑO DE LA FUNCIÓN ANTE LAS MESAS 
DIRECTIVAS DE CASILLA, A NUESTROS REPRESENTANTES Y 
ALGUNOS TAMBIÉN EN SU CARÁCTER DE REPRESENTANTES 
GENERALES. ES TODO MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, EN CUANTO AL PUNTO, ES DIFÍCIL 
COMPROBAR LA AUTORÍA DEL DOCUMENTO, ES DIFÍCIL COMPROBAR 
LO QUE ESTÁ COMENTANDO EL REPRESENTANTE DEL PRD, PERO 
PIENSO QUE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS HEMOS SIDO 
OBJETOS DE ESAS SITUACIONES, POR LO QUE YO SÍ PEDIRÍA A ESTE 
CONSEJO GENERAL, TENER UNA EXTREMADA VIGILANCIA, SE QUE LO 
HACEN, PERO SÍ SE PUEDE HACER MÁS EXHAUSTIVA, SE PUEDE 
HACER MÁS, CON MÁS ÉNFASIS PARA QUE NO QUEDE DUDA DEL 
PROCESO O LA JORNADA ELECTORAL QUE VAMOS A VIVIR EL 
PRÓXIMO DOMINGO, ES IMPORTANTE TENER LA CERTEZA, TENER 
TRANSPARENCIA, SÉ QUE A LO MEJOR NO ESTÁ TAMPOCO A SU 
ALCANCE DE ESTAR CUIDANDO A CADA PERSONA, PERO SÍ 
ELABORAR UNA ESTRATEGIA, DESARROLLAR UNA IDEA, PARA QUE 
TENGAMOS LA MAYOR CERTEZA, LA MAYOR TRANSPARENCIA Y LA 
MAYOR CREDIBILIDAD EN EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL, ESTÁ 
EN DUDA NO POR USTEDES, O SEA POR ESTOS DOCUMENTOS QUE 
SE GENERAN, YA SE HA DICHO AQUÍ, NO ES AUTORÍA DEL PRD. PERO 
DE ALGUIEN ES AUTORÍA, NO SABEMOS QUIEN LO ESTÉ 
ELABORANDO, NO SABEMOS QUIEN TANTO, YO PODRÍA DECIR EL 
PRD, QUIERE COMPRAR A MIS REPRESENTANTES, EL PRD, PODRÁ 
DECIR DE MÍ LO MISMO, PERO SÍ TENER UNA EXTREMA VIGILANCIA Y 
UNA ESTRATEGIA, A VER COMO PODEMOS SOLVENTAR ESTA 
SITUACIÓN O ENFRENTARLA, QUE SIN DUDA TAMBIÉN SE PUEDE 
LLEGARA A DAR, NO PORQUE EL PRD, MANIFIESTE NO HABERLO 
ELABORADO, NO PORQUE NOSOTROS TAMBIÉN NEGUEMOS HABERLO 
ELABORADO NO SE PUEDE DAR ESTA SITUACIÓN, ESTO SÍ TENER, 
ALERTAR A LOS REPRESENTANTES, A LOS FUNCIONARIOS DE 
CASILLA DEL CONSEJO, INCLUSIVE A LAS PERSONAS QUE VAN A 
ESTAR VIGILANDO, POR LA FIRMA DEL CONVENIO QUE YA SE 
MENCIONÓ EN ESTÁ MISMA SESIÓN, TENER ESPECIAL CUIDADO CON 
TODAS ESTAS SITUACIONES, Y QUE NO PONGAN EN DUDA EL 
PROCESO, ES CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
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LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; BUENO, MENCIONA 
EL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN QUE ES DIFÍCIL DE PROBAR LA 
AUTORÍA DE ESE DOCUMENTO, EN EFECTO YO ESTOY TOTALMENTE 
DE ACUERDO CON ÉL, SIN EMBARGO CREO QUE AHÍ, AQUÍ HAY UN 
ELEMENTO QUE DEBEMOS TOMAR EN CONSIDERACIÓN, SE ATRIBUYÓ 
TAMBIÉN AL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EL HABER 
SOLICITADO UNA ENCUESTA Y BUENO HUBO NECESIDAD DE QUE 
FUERA GENTE DE LA PROPIA EMPRESA ENCUESTADORA A LA QUE SE 
ATRIBUÍA EL RESULTADO DE ESE SONDEO DE OPINIÓN LA QUE TUVO 
QUE VENIR A DECIR QUE ERA FALSA ESA ENCUESTA, ENTONCES 
TAMBIÉN YO MENCIONO QUE ES UN HECHO REAL, QUE NUESTROS 
REPRESENTANTES HAN SIDO OBJETO DE OFRECIMIENTOS, YO NO 
MENCIONO Y TAMPOCO QUIERO REFERIRME A NINGÚN PARTIDO 
POLÍTICO EN LO PARTICULAR O EN LO INDIVIDUAL, PORQUE NO 
TENDRÍA LOS ELEMENTOS PARA HACERLO, PERO SÍ ES UN HECHO 
QUE COMO REFERÍ HACE UN MOMENTO, QUIERO QUE QUEDE 
ASENTADO EN EL ACTA Y QUE ESTO MÁS QUE TOMARSE COMO UNA 
DENUNCIA, SEA UN ELEMENTO QUE CONSIDEREMOS PARA QUE SE 
TENGA MUCHA MÁS ATENCIÓN Y NOS PERMITA TENER TAMBIÉN 
CONTROL SOBRE SI CUMPLEN O NO LOS REPRESENTANTES DE LOS 
DIFERENTES PARTIDOS POLÍTICOS, PORQUE TAL VEZ TAMBIÉN COMO 
MENCIONA EL COMPAÑERO REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ES 
UN HECHO QUE PUDIERA DARSE EN CUALQUIER PARTIDO POLÍTICO, 
ENTONCES CREO QUE ES UN FACTOR QUE DEBEMOS CONSIDERAR Y 
BUSCAR SOBRE TODO, SUPERAR ESTE TIPO DE SITUACIONES, 
VAMOS BUSCANDO MEJOR QUE SEA UNA CONTIENDA LIMPIA, EN LA 
QUE TODOS VAYAMOS EN BUSCA DEL VOTO DE LOS CIUDADANOS, 
PERO DE UNA FORMA RECTA, DE UNA FORMA ORDENADA, Y QUE 
SEAN ELLOS LOS QUE DECIDAN, YO CREO QUE ELLOS SON LOS QUE 
TIENEN LA CAPACIDAD DE DECIDIR O DE ELEGIR A SUS 
GOBERNANTES, DEJÉMOSLES ESA LIBERTAD, QUE HAGAN USO DE 
ELLA, PARA QUE PUEDAN CON TODA LIBERTAD MANIFESTARSE, 
MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, TODO EL TRABAJO, TODO EL ESFUERZO DE 
PARTIDOS POLÍTICOS Y DEL INSTITUTO ELECTORAL, DESCANSA 
FINALMENTE EL DÍA 4 DE JULIO EN CIUDADANOS, Y DE ENTRADA ME 
PARECE MUY LAMENTABLE SIQUIERA PENSAR EN LA POSIBILIDAD DE 
QUE UN ESFUERZO DE CONJUNTO, UN ESFUERZO TAN IMPORTANTE, 
PUDIERA SUCUMBIR ANTE ESTE TIPO DE SITUACIONES, DE ENTRADA 
ME PARECE MUY LAMENTABLE, SIN EMBARGO CREO QUE COMO 
TODO PUEDE OCURRIR O TODO SE PUEDE DAR, 
INDEPENDIENTEMENTE DEL DOCUMENTO QUE MENCIONAN, SÍ CREO 
QUE EL INSTITUTO DEBE DE TOMAR CARTAS EN EL ASUNTO DE LA 
SIGUIENTE FORMA, INCLUSO REFORZANDO TODA LA TAREA DE 
CAPACITACIÓN QUE SE LLEVÓ A CABO EN ESTOS MESES, MEDIANTE 
UN SPOT RADIOFÓNICO O TELEVISIVO, NO SÉ SI YA SE TENGA ESA 
PREVISIÓN DE EN UN ÚLTIMO MOMENTO, PUES PEDIRLES A LOS 
FUNCIONARIOS QUE FUERON INSACULADOS Y CAPACITADOS, QUE 
NO DEJEN DE ASISTIR, NO DEJEN DE CUMPLIR CON EL COMPROMISO 
CÍVICO QUE HAN ASUMIDO, E INVITARLOS A QUE SEAN 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, DE HECHO BUENO YA, AÚN CUANDO YA 
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ESTÁ EL NOMBRAMIENTO, DE TODAS FORMAS REFORZARLO UN 
POCO, RECORDARLES LA IMPORTANCIA DE QUE EL DÍA 4 DE JULIO 
ESTÉN AL FRENTE DE LAS CASILLAS, Y AÚN CUANDO ESTAMOS EN 
MANOS DE SU PRUDENCIA Y DE SU CONCIENCIA CÍVICA, YO CREO 
QUE NO ESTÁ DE MÁS UN RECORDATORIO, Y DE PRECISAR QUE SIN 
SU PARTICIPACIÓN, DIFÍCILMENTE PODREMOS LLEVAR A BUEN 
TÉRMINO ESTE PROCESO ELECTORAL, ESTAMOS A BUEN TIEMPO DE 
QUE ESTO APAREZCA EN TELEVISIÓN O EN RADIO, YO NO SÉ COMO 
LO PUDIERAN DISEÑAR EN COMUNICACIÓN SOCIAL, PERO CREO QUE 
SERÍA BUENO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, LA 
JUNTA EJECUTIVA O INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA YA 
HABÍAMOS COMENTADO ESTE ASUNTO, DE ENTRADA SE VA A ENVIAR 
UNA CIRCULAR A TODOS LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES, PARA QUE AL MENOS TENGAN PRESENTE ESTE Y 
OTROS POSIBLES DOCUMENTOS QUE PUEDAN CIRCULAR QUE ES 
POR CIERTO UNA COSTUMBRE QUE SE DA NORMALMENTE A LA 
VÍSPERA DE LA JORNADA ELECTORAL, NOS HA TOCADO VIVIR EN 
PROCESO FEDERALES, EN LOCALES, EXACTAMENTE LO MISMO, 
DONDE SE ENVÍAN DOCUMENTOS PARA CONFUNDIR, PARA 
DESVIRTUAR, PERO SE VA A ENVIAR UNA CIRCULAR A TODOS LOS 
CONSEJOS PARA QUE TOMEN LAS MEDIDAS NECESARIAS Y 
PERTINENTES, EN PRINCIPIO PARA QUE DE ENTRADA NO SE 
CONFUNDA Y ELLOS DENTRO DE LO QUE EL ÁMBITO DE SU 
COMPETENCIA, PUDIERAN HACER LLEGAR TAMBIÉN EL DÍA DE LA 
JORNADA ELECTORAL A LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, PARA QUE 
NO OCURRAN ESTE TIPO DE COSAS Y OTRAS QUE PUDIERAN SURGIR, 
ESA ES UNA MEDIDA QUE DE ENTRADA YA SE VA A PROCEDER EL DÍA 
DE MAÑANA, INDEPENDIENTEMENTE DE LO QUE EN MATERIA DE 
DIFUSIÓN SE PUEDA REALIZAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, YO NO SÉ SI EXISTA LA POSIBILIDAD O TENGA LA 
CAPACIDAD EL INSTITUTO O EL CONSEJO, DE ENVIAR ESA CIRCULAR 
A TODOS Y CADA UNO DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, YO SÉ 
QUE ES DIFÍCIL, ES UN UNIVERSO DE FUNCIONARIOS, PERO SÍ 
PUDIERA SER ASÍ, SERÍA MÁS, SE LE DARÍA MAYOR CERTEZA, SÉ QUE 
ES DIFÍCIL LO QUE ESTOY SOLICITANDO, PERO TAMBIÉN SÉ QUE NO 
ES IMPOSIBLE, NO, SI SE PUDIERA ENVIAR ESAS CIRCULAR A TODOS 
LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, O AL MENOS AL PRESIDENTE DE 
CADA UNA DE LAS MESAS, SERÍA YO LA SOLICITUD QUE HICIERA POR 
PARTE DE ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: A PROPÓSITO DE LA PROPUESTA DE LA 
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, SERÍA MUY DIFÍCIL QUE 
PUDIÉRAMOS PRODUCIR EN ESTE MOMENTO UN SPOT TELEVISIVO, 
POR EL TIEMPO SOBRE TODO, MIENTRAS LO ELABORAMOS Y LO 
COMENZAMOS A TRASMITIR, RESULTA INFINITAMENTE MÁS FÁCIL 
PRODUCIR MAÑANA MISMO UN SPOT RADIOFÓNICO AL CUAL SÍ SE LE 
PUEDE DAR AMPLIA DIFUSIÓN EN TODAS LAS DIFUSORAS DE RADIO Y 
SE PUEDE HACER TAMBIÉN LO QUE SOLICITA EL LICENCIADO 
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SANDOVAL ROMERO, HACEMOS ESA COMUNICACIÓN DIRIGIDA A 
TODOS LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, DE LAS MESAS DIRECTIVAS 
DE CASILLA Y LO HACEMOS CIRCULAR EN LA MEDIDA DE LAS 
POSIBILIDADES TAMBIÉN Y DEL TIEMPO QUE TENEMOS DE AQUÍ 
HACIA EL PRÓXIMO DOMINGO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA; NO SE, PODRÁ SER, HACER UN SPOT QUE NADA 
MÁS SEA COMO MENSAJE, NADA MÁS, SIN ACTUAR, CON MENSAJE, O 
SEA ASÍ COMO SI FUERA EN RADIO, PERO NADA MÁS QUE SE LEA EN 
LA TELEVISIÓN Y ESE PUEDE PRODUCIR RÁPIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, AVALANDO LA POSTURA, INCLUSIVE YO 
ESTARÍA DE ACUERDO EN QUE FUERA EN RADIO, EN RADIO SE TIENE 
MÁS ALCANCE EN TODO EL ESTADO, YO NADA MÁS PEDIRÍA SI ES 
POSIBLE, Y SI SE PUEDE, QUE SE COMENTARA ALGO TAMBIÉN A LOS 
REPRESENTANTES GENERALES Y DE CASILLA, POR CADA PARTIDO 
SIN MENCIONAR PARTIDO ALGUNO, PERO QUE TAMBIÉN LES 
PUDIERAN ALERTAR SOBRE QUE CUIDEN SU CASILLA, QUE 
REPRESENTEN A SU PARTIDO, SI ES POSIBLE, Y SI ESTO NO IMPLICA 
VIOLACIÓN ALGUNA A LA LEY, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: UN SPOT EN TELEVISIÓN ES MÁS CARO Y TIENE MENOS 
PENETRACIÓN, ENTONCES, SÍ AHORA LO QUE NECESITAMOS ES QUE 
ESTO LLEGUE A LA MAYORÍA DEL TERRITORIO, PUES LÓGICAMENTE 
LA RADIO ES EL MEDIO INDICADO, CREO YO QUE SE PUEDE HACER EL 
LLAMADO A LOS CIUDADANOS, PARA QUE CUMPLAN CON SU 
RESPONSABILIDAD ESTE DOMINGO 4 DE JULIO COMO FUNCIONARIOS 
DE CASILLA, ASISTIENDO A LA APERTURA, A LA RECEPCIÓN DE LA 
VOTACIÓN Y AL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO, YA DEPENDERÍA COMO SE 
REDACTARAN, Y TAMBIÉN A LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE LA 
VIGILANCIA DE LA JORNADA ELECTORAL, ES A TRAVÉS DE SUS 
REPRESENTANTES ANTE LAS CASILLAS, CREO QUE EL INSTITUTO 
DEBE DE PRIVILEGIAR AHORA TODOS LOS MEDIOS DE LOS QUE 
PUEDA DISPONER PARA QUE ESTA JORNADA ELECTORAL, TENGA EL 
RESULTADO QUE TODOS ESPERAMOS, QUE EL VOTO DE LOS 
CIUDADANOS SEA EL QUE DETERMINE QUIENES NOS VA A 
GOBERNAR, Y EN BASE A ESTO, YO PIENSO QUE EN 20 SEGUNDOS SI 
SE PUEDE MANEJAR ESTAS 2 IDEAS QUE SE HAN PLANTEADO AQUÍ 
EN ESTE PUNTO, UN LLAMADO, UN ALIENTO A LOS FUNCIONARIOS DE 
CASILLA Y POR OTRO LADO TAMBIÉN A LOS REPRESENTANTES DE 
CASILLA, PERDÓN LOS REPRESENTANTES DE PARTIDO ANTE CASILLA 
FUNDAMENTALMENTE, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, NADA MÁS VER TAMBIÉN SÍ HAY LA POSIBILIDAD DE 
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QUE NOS ENTREGUEN O DE QUE SE NOS ENSEÑE UN PAUTADO YA 
CON LOS SPOT QUE SALDRÁN EN RADIO, LA VEZ PASADA SOLICITÉ 
QUE SE HICIERA UNA CAMPAÑA INTENSIVA DE PROMOCIÓN DEL VOTO 
Y DE DELITOS ELECTORALES, YO SERÁ QUE NO TENGO MUCHO 
TIEMPO PARA ESCUCHAR LA RADIO, PERO NO HE ESCUCHADO NADA, 
NI HE VISTO NADA, PERO SI FUERAN TAN AMBLES DE DARNOS EL 
PAUTADO CON EL QUE SALE, TANTO EN RADIO COMO EN TELEVISIÓN, 
PARA ESTAR MUY PENDIENTES POR LO MENOS DE ESA SITUACIÓN, 
ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: COMO NO, CON MUCHO GUSTO 
LICENCIADO, TENGO INCLUSO AQUÍ EN MI MANO, EL PAUTADO 
PRECISAMENTE QUE REMITE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN A 
TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE RADIO, TELEVISIÓN Y 
CINEMATOGRAFÍA, CON LOS SPOT QUE ESTÁN EN EL RADIO, CON LA 
ACLARACIÓN DE QUE EL INSTITUTO PAGA UN EQUIVALENTE IGUAL A 
LO QUE SE TRANSMITE EN TIEMPOS OFICIALES EN ESTE MOMENTO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, EN LA CUESTIÓN DE DELITOS ELECTORALES SI, 
EN LA OTRA SESIÓN, SI LO PRONUNCIAMOS DE FORMA MUY 
PUNTUAL, PARA QUE SE INTENSIFICARA LA CAMPAÑA DE 
PREVENCIÓN DE DELITOS ELECTORALES Y A ESE RESPECTO NO ME 
GUSTARÍA QUE EL INSTITUTO SE QUEDARA GUARDADAS O QUE 
TUVIESE GUARDADAS LAS PRODUCCIONES QUE FUERON TAMBIÉN 
REALIZADAS POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, HAY UNA 
DONDE PARTICIPAN 2 DE NUESTRAS SECRETARIAS Y UNA LE 
COMENTA A LA OTRA, QUE HA SIDO VICTIMA, SÍ ESTÁ MUY BIEN ESE 
SPOT, QUE HA SIDO VÍCTIMA DE PRESIONES POR PARTE DE SU JEFE 
PARA QUE VOTE POR UN PARTIDO, ENTONCES AHÍ SE DA LA 
SITUACIÓN, ES UN MENSAJE MUY BUENO PARA LA CIUDADANÍA, MUY 
CLARO, MUY BIEN ACTUADO APARTE, PERO QUE SI, SI SERVIRÍA Y 
CREO QUE CONTRIBUIRÍA DE FORMA MUY DECISIVA PARA LA 
PREVENCIÓN DE LOS DELITOS O EL RECONOCIMIENTO CUANDO 
ESTOS YA OCURREN, ENTONCES ME UNO A LA PROPUESTA DEL 
SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, Y SOBRE 
TODO A ESA PETICIÓN DE QUE TENEMOS PRODUCCIONES BUENAS Y 
QUE PODEMOS HACER UN ESFUERZO ADICIONAL, PORQUE SALGAN 
AL AIRE, YO NO SÉ EN CUANTOS SPOT ESTÁN SALIENDO AL DÍA, 
OJALÁ EL SEÑOR SORIANO NOS PUEDA INFORMAR, CREO QUE YA NO 
VAMOS A TENER TIEMPO, U OTRA SESIÓN PARA COMENTAR ESTÁ 
SITUACIÓN, ESTOS DÍAS QUE SIGUEN SON IDEALES PARA SU 
TRANSMISIÓN EN ESE SENTIDO DEJO MI COMENTARIO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI Y EFECTIVAMENTE EL PROYECTO ES 
TAMBIÉN INCLUSO ESPERAR TODAVÍA EL DÍA DE MAÑANA, CON ESTE 
NIVEL DE DIFUSIÓN QUE SE TIENE EN ESTE MOMENTO, PARA QUE EL 
DÍA DE MAÑANA QUE SE DESCARGAN YA PRÁCTICAMENTE TODAS 
LAS DIFUSORAS DE LA PROPAGANDA DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
PORQUE ES PRÁCTICAMENTE IMPOSIBLE COMPETIR CON 1, CON 7 
PUES MUCHO MÁS DIFÍCIL TODAVÍA, PERO LA INTENSIFICACIÓN 
TENDRÁ QUE DAR, NUESTRO CIERRE PRECISAMENTE ES 1, 2, 3 Y 4, LE 
ROGARÍA AL SEÑOR MANUEL SORIANO, SI TIENE LA AMABILIDAD Y 
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ABUNDAR SOBRE ESTA INFORMACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL JEFE DE LA 
UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, 
QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EFECTIVAMENTE EN 
ESTOS MOMENTOS LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, LA TELEVISIÓN 
SOBRE TODO, ESTÁ MUY SATURADA DE SPOT DE PARTIDOS 
POLÍTICOS, DE CANDIDATOS DE LA COALICIÓN, INCLUSO TIENE LOS 
MEJORES HORARIOS, PORQUE ELLOS HAN PAUTADO CON MUCHA 
ANTICIPACIÓN LA DE NOSOTROS, NOSOTROS TENEMOS SPOT EN 
TELEVISA Y EN TV AZTECA, EN ALGUNOS NOTICIEROS MATUTINOS Y 
NOCTURNOS, TENEMOS SPOT TAMBIÉN EN ALGUNOS PROGRAMAS 
DE REVISTA EN EL TRANSCURSO DEL DÍA, DE LOS 2 CANALES Y DE 
COMENTARIOS SOBRE TODO DIRIGIDOS, BUSCAMOS QUE SE DIRIJA 
ESTOS MENSAJES A DIFERENTES SEGMENTOS DE LA POBLACIÓN, 
AMAS DE CASA, JÓVENES Y PERSONAS QUE ESTÁN ENTERADAS DE 
LA VIDA COTIDIANA, QUE VEN LOS NOTICIEROS, EN RADIO 
EFECTIVAMENTE TENEMOS LA CAMPAÑA, EN TELEVISIÓN ES MIXTA, 
DEL PROMOCIÓN DE VOTO Y PREVENCIÓN DE DELITOS 
ELECTORALES, A PARTIR DE ESTA SEMANA SE HAN INTENSIFICADO 
MÁS ESTOS SPOT, YA ESTÁN AL AIRE LOS QUE MENCIONA LA 
CONSEJERA LICENCIADA ROSA ELISA ACUÑA, ESPERAMOS NADA MÁS 
QUE SE DESCARGUE UN POCO ESTOS HORARIOS, YA ESTAMOS EN 
PLÁTICAS CON LOS CANALES DE TELEVISIÓN Y ESTÁN PAUTANDO 
PARA ESTOS DÍAS MEJORES HORARIOS, EN ESTE CASO EN RADIO 
TENEMOS LA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE DELITOS ELECTORALES 
POR RTC, REFORZAMOS NOSOTROS CON OTRO TANTO CON CARGO 
AL PROPIO INSTITUTO, ENTONCES SÍ TENEMOS MÁS O MENOS UN 
BUEN NÚMERO DE SPOT, NO QUISIERA AVENTURARME A SEÑALAR, 
PERO ESTAMOS HABLANDO ALREDEDOR DE UNOS 250 A 300 
IMPACTOS DIARIOS EN LAS 18 ESTACIONES DE RADIO EN TODO EL 
ESTADO, EN TELEVISIÓN TENEMOS ALREDEDOR DE 6 A 7 IMPACTOS 
DIARIOS POR CADA UNO DE LOS CANALES DE TELEVISIÓN, SERÍA MÁS 
O MENOS EL NÚMERO QUE TENEMOS CONTEMPLADO EN ESTOS 
MOMENTOS, E INCREMENTARLO A PARTIR DEL DÍA PRIMERO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, ENTONCES ES MI MALA SUERTE, PORQUE LA VERDAD 
NO HE ESCUCHADO UNO SOLO EN RADIO Y AHÍ SÍ, DIGO SI SON 300 
DIARIOS EN TODO EL ESTADO, A LO MEJOR SOLO QUE TRAIGA EL 
CONVERGENCIA Y POR ESO NO ESCUCHÉ, NO, EN SERIO ES EN 
SERIO, NO HE ESCUCHADO UNO SOLO Y NO ESCUCHO MUCHO RADIO 
CIERTO, CIERTO PERO NO EN LA HORA QUE YO LA ESCUCHO, NO ME 
HA TOCADO ESCUCHAR NI UNO, NI UNO SOLO, ES CUANTO, PERDÓN, 
PERDÓN POR ESO LA SOLICITUD DEL PAUTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LO TENEMOS PRESENTE PARA 
HACÉRSELOS LLEGAR TAMBIÉN, BIEN NO SÉ SI LES PAREZCA QUE 
CON ESTO PODAMOS DAR POR AGOTADO EL PUNTO, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO 
DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO DE ASUNTOS GENERALES, ES EL INCISO F, 
CAMPAÑA DE DIFUSIÓN INTENSIVA DE DELITOS ELECTORALES. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ENTONCES LO DAMOS POR AGOTADO, 
ENSEGUIDA ES EL INCISO G, DENUNCIA DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, SOBRE BODEGAS CON MATERIAL DE 
CONSTRUCCIÓN Y OTROS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, EFECTIVAMENTE EL DÍA DE AYER Y HOY POR LA 
MADRUGADA, DETECTAMOS 2 BODEGAS ASÍ CON TODA CLARIDAD 
DONDE SE TENÍA ALMACENADO UNA CANTIDAD IMPORTANTE DE 
MATERIAL PARA CONSTRUCCIÓN, NO QUIERO DECIR QUE SEA DE 
ALGÚN PARTIDO POLÍTICO O DE OTRO, SIMPLEMENTE LAS 
DENUNCIAS LAS PRESENTAMOS CONTRA QUIEN RESULTE 
RESPONSABLE, PERO SÍ NOS ESTUVIERON COMUNICANDO VECINOS 
DEL LUGAR, QUE LLEGAN EN CAMIONETAS REPARTEN ESE MATERIAL, 
ENTONCES QUIERO HACERLO DEL CONOCIMIENTO DE ESTE 
CONSEJO PARA QUE ESTÉ ENTERADO DE LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO, 
CONCRETAMENTE EN EL MUNICIPIO DE PINOS, HAY UNA GRAN 
MOVILIZACIÓN DE MATERIAL PARA CONSTRUCCIÓN, QUE ESTÁ 
SIENDO ENTREGADO A LAS PERSONAS, NO TENGO ELEMENTOS PARA 
DECIR QUE ES PARA COACTAR EL VOTO O PARA ALGUNA SITUACIÓN 
DE ESA NATURALEZA, SIN EMBARGO DE QUE SE ESTÁ DANDO EL 
FENÓMENO, ESO ES UN HECHO, Y LO TENEMOS DOCUMENTADO, 
INCLUSO SE HAN PRESENTADO YA 2 DENUNCIAS ANTE LA AGENCIA 
DEL MINISTERIO PÚBLICO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS Y NO ES POR 
ALUSIÓN, HACE RATO COMENTABA EL LICENCIADO FÉLIX DE UN 
CAMIÓN, DE UN VEHÍCULO CON MATERIAL Y EL LICENCIADO CORNEJO 
DECÍA QUE ESE NO ERA UN DELITO ELECTORAL, DE LA MISMA 
MANERA NO CREO QUE EL TENER ALMACENADA EN BODEGAS SEA 
UN DELITO ELECTORAL, SIN EMBARGO SÉ QUE SÍ HAY Y HAY MUCHAS 
Y NO NADA MÁS EN PINOS, AQUÍ EN GUADALUPE ESPECÍFICAMENTE 
EN LAS BODEGAS DEL GRUPO CONSTRUCTOR PLATA, DONDE SE 
SEÑALA QUE HAY MATERIAL PARA CONSTRUCCIÓN, HAY COBIJAS, 
HAY DESPENSAS Y EN EL MUNICIPIO DE JEREZ, Y EN EL MUNICIPIO DE 
CALERA, A MÍ ME DA GUSTO PORQUE LA POBLACIÓN VA A SALIR 
RAYADA DE ESTE PROCESO ELECTORAL, POR LO MENOS 
ENCEMENTADA, ESPERO QUE LE DEN BUEN USO, Y SIN EMBARGO 
INSISTO, YO SOLICITO AL CONSEJO GENERAL QUE ESTE MUY 
PENDIENTE DE TODAS ESTAS SITUACIONES, SE QUE ES DIFÍCIL PARA 
USTEDES, PERO TAMBIÉN SÉ, YO NO SÉ HASTA DONDE PODRÍA COMO 
CONSEJO, PRESENTAR UNA DENUNCIA PENAL EN CONTRA DE QUIEN 
RESULTE RESPONSABLE POR TODAS ESTAS SITUACIONES, INSISTO, 
YO NO PUEDO DECIR QUE ES UN PARTIDO O QUE ES DE OTRO, 
NOSOTROS INDEPENDIENTEMENTE DE ESO, ESTAMOS VIGILANDO 
LAS BODEGAS, PORQUE TAMPOCO PODEMOS COMPROBAR QUE 
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VAYA A SER UTILIZADO PARA LA COMPRA DE VOTO, LO SUPONEMOS, 
O LO PRESUPONEMOS, PERO NO PODEMOS DECIR DE QUIEN ESE 
MATERIAL, O QUIEN LO VAYA A UTILIZAR, Y SIN EMBARGO SÍ LE 
SOLICITO AL CONSEJO GENERAL, QUE ESTÉ MUY PENDIENTE DE 
ESTAS SITUACIONES, SE VA A DAR LOS ÚLTIMOS 3 DÍAS COMO SE HA 
DADO EN MUCHAS ELECCIONES ANTERIORES, LOS ÚLTIMOS 3 DÍAS 
VA A SER UNA COPTACIÓN TREMENDA DEL VOTO, MEDIANTE LA 
ENTREGA PRECISAMENTE DE MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN O DE 
DESPENSAS, Y QUE SÍ ESTÉ MUY PENDIENTE EL CONSEJO GENERAL 
DE CUALQUIER DENUNCIA QUE PUEDAN PRESENTAR LOS DIVERSOS 
PARTIDO POLÍTICOS Y QUE ACTÚE EN CONSECUENCIA EL CONSEJO 
GENERAL, NO SE HAGA QUE LA LEY NO LE PERMITE O QUE NO LE 
DICE QUE PUEDE EL CONSEJO GENERAL, PRESENTAR ALGUNA 
DENUNCIA PENAL, A LO MEJOR NO LO DICE LA LEY EXPRESAMENTE, 
PERO YO CREO QUE USTEDES COMO CIUDADANOS SÍ LO PUEDEN 
HACER DE MANERA PERSONAL Y QUE BUENO, LO HAGAN CON EL 
RESPALDO MORAL DE SER CONSEJEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL, 
ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OTRA CONSIDERACIÓN?. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: ES EL COSTO 
DE LA DESCONFIANZA, ESTE CONSEJO GENERAL Y LOS CONSEJOS 
GENERALES O LOS INSTITUTOS ELECTORALES EN EL PAÍS, SON EL 
COSTO DE LA DESCONFIANZA QUE HEMOS GENERADO LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS UNOS ENTRE OTROS, TODOS ESTAMOS 
VIGILANDO BODEGAS CON DESPENSAS, CON CEMENTO, CON 
LAMINAS, CON ROPA DEPORTIVA, NO SABEMOS EN QUE SE VAYA A 
EMPLEAR, O SI SU ENTREGA VAYA A SER LÍCITA O NO, PERO ESTE 
FENÓMENO ESTÁ SUCEDIENDO EN TODO EL ESTADO, IGUAL QUE EL 
PUNTO ANTERIOR, PODEMOS DECIR QUE ES UN PARTIDO, QUE ES EL 
OTRO, PERO LA CARGA LE TOCA AL CONSEJO GENERAL DE ESTE 
INSTITUTO, DE VIGILAR LOS PROCESOS ELECTORALES Y QUE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS NOS CONDUZCAMOS Y DESARROLLEMOS 
NUESTRAS ACTIVIDADES DENTRO DEL APEGO A LA LEGALIDAD, 
TENER BODEGAS CON CEMENTO, CON DESPENSAS NO ES DELITO, 
INCLUSIVE REPARTIRLAS TAMPOCO, EL DELITO SE CONSTITUYE AL 
MOMENTO DE PEDIR EL VOTO A CAMBIO DE, Y ESTO VA A SER MUY 
DIFÍCIL DE PROBAR POR USTEDES O POR NOSOTROS MISMOS, ESTO 
QUEDA PARA LA REFLEXIÓN, NO SE ENCUENTRAN PRESENTES LOS 
SEÑORES DIPUTADOS QUE SON LOS QUE LEGISLAN Y LOS QUE 
ESTÁN FACULTADOS PARA EN SU CASO PROMOVER REFORMAS, 
ESTE ES EL COSTO DE LA DINEROCRACIA EN ESTE PAÍS, ES CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS UNA 
PREGUNTA, ¿DENTRO DE LOS SPOT QUE ESTÁN SALIENDO AHORA 
CON LO DE LOS DELITOS ELECTORALES NO SÉ SÍ ESTÉ 
CONSIDERADO ESTA SITUACIÓN TAMBIÉN?, UNA PREGUNTA SI ME LA 
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PUDIERAN CONTESTAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI ES UNO DE LOS TEMAS, LA 
COACCIÓN, Y EL OTRO ES LA COMPRA DEL VOTO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA; Y SÍ SE MENCIONA 
ESPECÍFICAMENTE ¿MATERIAL PARA CONSTRUCCIÓN, DESPENSAS?. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO, SE HABLA DE COMPRA DEL VOTO A 
SECAS, SI EN UNA DE LAS IMÁGENES, DAMOS POR DESAHOGADO EL 
PUNTO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO DEL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES ES EL 
INCISO H, MUESTRA DEL LISTADO NOMINAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN 2 REUNIONES QUE TUVIMOS HOY 
CON LOS REPRESENTANTES DEL REGISTRO FEDERAL DE 
ELECTORES, UNA DE ESTAS REUNIONES CON ASISTENCIA Y 
PARTICIPACIÓN DE LOS SEÑORES INTEGRANTES DE PARTIDOS 
POLÍTICOS, FUE PLANTEADA LA SOLICITUD DE PRACTICARLE UN 
MUESTREO AL LISTADO NOMINAL, A EFECTO DE LO CUAL ME 
PERMITO HACER LA PROPUESTA CON 3 PASOS ESPECÍFICOS, UN 
PRIMER PASO, QUE IMPLIQUE LA CONFIRMACIÓN DE QUE EL DISCO 
COMPACTO ENTREGADO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS ES EL MISMO 
QUE RECIBIÓ EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE MANOS DEL 
REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES COMO LISTADO NOMINAL 
DEFINITIVO, PARA ESTO HAY UN PROCEDIMIENTO QUE ES 
NECESARIO HACER, Y SERÍA CONVENIENTE HACERLO TAMBIÉN TODO 
ESTO COMO SE INDICARÁ MÁS ADELANTE, CON ASISTENCIA Y APOYO 
EN LA VOCALÍA EJECUTIVA AL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES EN 
ZACATECAS, PASO NÚMERO 2, CONFIRMADO LO ANTERIOR SE 
DEFINIRÁ EL NÚMERO DE CUADERNILLOS, SELECCIONANDO TAMBIÉN 
LAS SECCIONES ELECTORALES PARA SU COTEJO CON LA LISTA 
NOMINAL EN MEDIO ÓPTICO, Y TERCERO COMO YA INDIQUÉ HACE UN 
MOMENTO QUE SE SOLICITE EL APOYO DE LA VOCALÍA EJECUTIVA, AL 
REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES EN ZACATECAS, TANTO PARA 
ASISTENCIA TÉCNICA COMO PARA VALIDACIÓN DE TODOS LOS PASOS 
QUE HAYA QUE DAR EN CADA UNO DE ESTOS 3 PUNTOS 
PROPUESTOS, SI ESTÁN DE ACUERDO USTEDES CON ESTE 
PROCEDIMIENTO NOS PONDREMOS NOSOTROS EN COMUNICACIÓN 
FORMAL CON EL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES, PARA 
PROCEDER A ESTE MUESTREO, DE SER POSIBLE MAÑANA MISMO, 
BIEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO ÚNICAMENTE PARA PREGUNTAR, ¿CUAL 
SERÍA EL MÉTODO MEDIANTE EL CUAL SE LLEVARÍA A CABO LA 
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SELECCIÓN DE LOS CUADERNILLOS Y QUIEN LO DETERMINARÍA?. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO CREO QUE LO MÁS SANO SERÍA 
QUE FUESEN USTEDES MISMOS Y EL MÉTODO TIENE QUE SER 
ALEATORIO, UNA COSA MUY SEMEJANTE A LO QUE HICIMOS CUANDO 
COTEJAMOS LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, TENEMOS PENDIENTE LA DESTRUCCIÓN DEL 
MATERIAL ELECTORAL Y ESTA MUESTRA DE, BUENO MATERIAL NO 
PERDÓN, DE DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, LA SOBRANTE QUE 
ACABAMOS DE APROBAR EN ESTÁ SESIÓN, ENTONCES HABÍAMOS 
QUEDADO QUE PARA MAÑANA A LAS 10 DE LA MAÑANA, YO CREO 
QUE PODEMOS DARLE PASO A LOS 2 PUNTOS DE MANERA SUCESIVA, 
A LAS 10 DE LA MAÑANA INICIAR CON LA DESTRUCCIÓN DE LA 
DOCUMENTACIÓN ELECTORAL SOBRANTE, E INMEDIATAMENTE 
DESPUÉS, CON LO RELATIVO AL LISTADO NOMINAL, O SI SE PREFIERE 
QUE SEA A LA INVERSA, BUENO POR CUESTIÓN DE QUE SE DEFINA 
AQUÍ VERDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CON UNA PEQUEÑA MODIFICACIÓN DE 
QUE PUDIÉSEMOS COMENZAR A LAS 11 DE LA MAÑANA, PORQUE YO 
OLVIDABA QUE TENGO CITA MAÑANA EN EL CONSEJO ESTATAL DE 
SEGURIDAD A LAS 9:00 Y NO CREO QUE SEA MUY FÁCIL TERMINAR A 
LAS 10 EN PUNTO, PARA PODER ESTAR PRESENTE, QUE FUERA A LAS 
11 EN LUGAR DE LAS 10 DE LA MAÑANA, Y SÍ PUEDE HACERSE 
EFECTIVAMENTE DE MANERA SUCESIVA, PROCEDEMOS A LA 
DESTRUCCIÓN DEL MATERIAL, MIENTRAS CONVOCAMOS TAMBIÉN 
QUE NO HEMOS TENIDO OPORTUNIDAD DE HACERLO, CONVOCAR A 
UN NOTARIO PÚBLICO Y CONTINUARÍAMOS, O INCLUSO DARLE 
CURSO A LA OTRA TAREA EN ESPERA Y TAMBIÉN DE QUE EL NOTARIO 
PUBLICO PUDIERA ESTAR PRESENTE AL FILO DE LAS 12 O UNA DE LA 
TARDE, EN FIN SERÍA CUESTIÓN DE DEFINIR CUAL ASUNTO 
ATENDERÍAMOS PRIMERO A PARTIR DE LAS 11 DE LA MAÑANA, SI ME 
PERMITEN, ENTONCES PODRÍAMOS PROCEDER A LAS 11 DE LA 
MAÑANA CON LO DEL MUESTREO PARA EL LISTADO Y PODRÍAMOS 
CONVOCAR AL NOTARIO A LAS 12:30 SI LES PARECE BIEN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ 
MICRÓFONO PARA SU INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YO CREO QUE PUDIÉRAMOS TOMAR LA 
DECISIÓN DE NO ATARNOS A UN NÚMERO, VAMOS VIENDO EN EL 
DESEMPEÑO Y HACEMOS TODO LO QUE SE PUEDA, ES DECIR NO 
TUVIÉRAMOS LIMITACIÓN DE TIEMPO POR LO MENOS FIJADO AHORA, 
QUE FUERA NUESTRA RESISTENCIA EL DÍA DE MAÑANA Y EN 
FUNCIÓN TAMBIÉN DE LO QUE FUÉRAMOS ENCONTRANDO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: NOS INFORMA EL DIRECTOR DE SISTEMAS QUE SI EL DÍA 
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DE MAÑANA LOS PARTIDOS POLÍTICOS PUEDEN TRAER EL DISCO QUE 
SE LES ENTREGÓ, DE TAL MANERA QUE SEA EL QUE REALMENTE LES 
ENTREGÓ Y UNO QUE HAYA SIDO REPRODUCIDO POR USTEDES 
MISMOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YA QUE NOS RECUERDA ESTE PUNTO 
EL SEÑOR CONSEJERO LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIERO 
DESTACAR OTRA CUESTIÓN TAMBIÉN SUMAMENTE IMPORTANTE, 
COMO USTEDES SABEN, EL EJEMPLAR DEL LISTADO NOMINAL QUE 
TENEMOS A DISPOSICIÓN DEL INSTITUTO, ESTÁ TODAVÍA 
DEBIDAMENTE EMPACADO NO HA SIDO TOCADO, EN CASO DE QUE 
TUVIÉRAMOS QUE ABRIRLO PARA HACER ESTE COTEJO, PORQUE 
SUPONGO TAMBIÉN QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS HABRÁN ENVIADO 
YA SUS CUADERNILLOS A SUS DISTINTOS COMITÉS MUNICIPALES O 
SECCIONALES, NO PODRÍAMOS HACER ESE COTEJO 
PROBABLEMENTE, SINO ES ABRIENDO EL EJEMPLAR QUE ESTÁ A 
DISPOSICIÓN DEL INSTITUTO, A EFECTO DE LO CUAL SEGURAMENTE 
TAMBIÉN TENDRÍAMOS QUE APROBARLO EN ESTE MOMENTO, 
SOLICITO ENTONCES AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA 
VOTACIÓN CORRESPONDIENTE A ESTE PUNTO RELATIVO A LA 
APERTURA DEL PAQUETE QUE CONTIENE EL LISTADO NOMINAL PARA 
HACER EL COTEJO QUE TENEMOS PLANTEADO A EFECTO DE LLEVAR 
A CABO EL MUESTREO DEL LISTADO NOMINAL DEFINITIVO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA APERTURA DEL PAQUETE 
QUE CONTIENE EL LISTADO NOMINAL DEFINITIVO, PARA HACER EL 
COTEJO QUE TENEMOS PLANTEADO A EFECTO DE LLEVAR A CABO 
EL MUESTREO DEL LISTADO NOMINAL, QUE ES EL TANTO QUE 
CORRESPONDE AL INSTITUTO PARA REPOSICIÓN EL DÍA DE LA 
JORNADA ELECTORAL, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO DEL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, ES 
INCISO I, SOBRE LOS MUNICIPIOS QUE PRESENTAN PROBLEMÁTICA, 
SOLICITADO POR EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, MUNICIPIOS DE 
ATOLINGA Y GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EL PORQUE DE MI 
SOLICITUD, USTEDES SE HAN DADO CUENTA QUE EN LOS ÚLTIMOS 
DÍAS HAN SALIDO ALGUNAS NOTAS ESPECÍFICAS DEL MUNICIPIO DE 
ATOLINGA, UNA DE ELLAS EN EL QUE LA SÍNDICO MUNICIPAL 
PRESENTA UNA DENUNCIA EN CONTRA DEL CANDIDATO DEL PARTIDO 
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ACCIÓN NACIONAL POR UNA SUPUESTA AMENAZA DE MUERTE, SIN 
EMBARGO ME PERMITO RELATAR HECHOS QUE HAN VENIDO 
OCURRIENDO, QUE TENEMOS GRABADOS Y QUE A NUESTRO VER 
REPRESENTA LO QUE ES MÁS APEGADO A LA REALIDAD, QUE LO QUE 
SALIÓ EN EL PERIÓDICO, EL DÍA DE ANTES DE ANTIER SE DA CUENTA 
NUESTRO CANDIDATO EN ATOLINGA, QUE LA SÍNDICO MUNICIPAL VA 
EN UN VEHÍCULO CARGADO DE DESPENSAS Y LA SIGUEN CON 
CÁMARA EN MANO LA EMPIEZAN A FILMAR, SE MOLESTA LA SÍNDICO 
MUNICIPAL NO PASA DE AHÍ, SIMPLES PALABRAS, SE RETIRA 
NUESTRO CANDIDATO CON SU GENTE, AL DÍA SIGUIENTE CUANDO 
NUESTRO CANDIDATO SE PRESENTA EN UNA COMUNIDAD PARA 
INVITAR AL CIERRE DE CAMPAÑA, EN ESA MISMA COMUNIDAD SE 
ENCONTRABA LA SÍNDICO MUNICIPAL ACOMPAÑADA DE OTRA 
PERSONA, Y LA SÍNDICO EMPIEZA A AGREDIR A NUESTRO 
CANDIDATO, A SU FAMILIA PORQUE IBA SU FAMILIA, A PEDRADAS, 
ESO FUE EL VIERNES, EL MISMO VIERNES ME HABLAN YO LE DIGO 
QUE PRESENTE LA DENUNCIA ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO, SE 
PRESENTA LA DENUNCIA, SIN EMBARGO ESE MISMO DÍA PRESENTA 
LA DENUNCIA TAMBIÉN LA SÍNDICO, CON MOTIVO DE QUE DICE QUE 
LA AMENAZÓ CON PISTOLA EN MANO, CUANDO ES FALSO, EL DÍA DE 
AYER DESPUÉS DE QUE SE ESTÁ ENCONANDO MÁS LA SITUACIÓN, EL 
DÍA DE AYER AL IR NUESTRO CANDIDATO A OTRA COMUNIDAD, LE 
ECHAN UN VEHÍCULO ENCIMA LO SACAN DEL CAMINO, LA MISMA 
SÍNDICO MUNICIPAL Y YO QUISIERA SOLICITAR AL CONSEJO 
GENERAL, BUENO YA QUE SE VA A FIRMAR EL ACUERDO DE 
COLABORACIÓN CON EL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD, EL QUE 
PUSIERA MUCHA ATENCIÓN EN ATOLINGA, EN ATOLINGA DESDE HACE 
3 AÑOS SE VIENE DANDO UNA SITUACIÓN MUY ESPECIAL, MUY 
ESPECÍFICA, Y ES TODO DEBIDO AL ACTUAR DEL ACTUAL SÍNDICO 
MUNICIPAL, UNA MUJER NO RECUERDO EL NOMBRE Y QUE EN BASE A 
ESO SÍ SE ESTÁ PRESENTANDO UNA SITUACIÓN DE MUCHO ENCONO 
ENTRE EL PAN Y EL PRD, Y DIGO EL PAN, Y EL PRD, PORQUE COMO 
RECUERDAN EN ATOLINGA SON LOS 2 ÚNICOS PARTIDOS QUE 
PRESENTAN CANDIDATURA, ENTONCES SÍ HAY UNA PROBLEMÁTICA 
SERIA, MUY SERIA EN ATOLINGA, LO DIGO CON TODA 
RESPONSABILIDAD, Y ¿NO ES PARA PONER LOS PELOS DE PUNTA?, 
YO CREO QUE ESTAMOS A TIEMPO DE SOLUCIONARLO EL DÍA DE 
HOY, LE LLAMÉ AL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO, LE HICE 
SABER CUAL ERA LA SITUACIÓN ESPECÍFICA TANTO DE ATOLINGA Y 
EN SU MOMENTO TOCARÉ EL CASO DE NIEVES, PERO EN ATOLINGA 
SINO PARAMOS ESTO, SINO PONEMOS ATENCIÓN ESPECIAL, PUEDE 
RESULTAR UN PROBLEMA MUY SERIO, YO CONOZCO LA GENTE DE 
POR ALLÁ SON DE ARMAS TOMAR, LE COMENTABA AL LICENCIADO 
CORNEJO, QUE YO CREO QUE NO VALE LA PENA UN GOBIERNO 
MUNICIPAL, ALGUNA VIDA HUMANA QUE SE PUDIERA PERDER EN ESE 
SENTIDO, ENTONCES SÍ INSISTO, LA GENTE DE ALLÁ SÍ ES DE ARMAS 
TOMAR, ENTONCES QUE SE PUSIERA ATENCIÓN ESPECIAL EN 
ATOLINGA, Y PASO AL CASO ESPECÍFICO DE NIEVES, DE GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA, DE LA MISMA MANERA EN NIEVES SERÁ POR 
LA SITUACIÓN QUE SE DIO CON EL ASUNTO DE NUESTRO CANDIDATO, 
PARECE SER QUE HAY, Y ES UNA CUESTIÓN DE ORGULLO, PARA EL 
CANDIDATO DEL PRD, Y TAMBIÉN A DECIRLO, ES COALICIÓN, TAMBIÉN 
DE LA COALICIÓN, EL NO PERMITIR QUE NUESTRO CANDIDATO 
LLEGUE Y SE ESTÁN MANIFESTANDO ALGUNAS SITUACIONES QUE 
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BUENO, LO DEJAMOS AHÍ, PORQUE SON ÚNICAMENTE VAMOS A 
LLAMARLE CHISMES SI QUIEREN ENTRE COMILLAS, PERO SÍ SE ESTÁ 
MANEJANDO UNA SITUACIÓN MUY ESPECIAL EN NIEVES TAMBIÉN, MI 
SOLICITUD TAMBIÉN COMO PARTIDO DE QUE EL CONSEJO GENERAL 
HAGA EL LLAMADO AL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, 
DE QUE EN ESOS 2 MUNICIPIOS PUEDE HABER, SITUACIONES MUY 
CONCRETAS MUY ESPECÍFICAS DE VIOLENCIA ELECTORAL, SOY MÁS 
CLARO, EN EL MUNICIPIO DE ATOLINGA, EN EL MUNICIPIO DE NIEVES 
NO TENGO MUCHA CLARIDAD DE LA SITUACIÓN POR LO MISMO, LES 
DIGO, SON COMENTARIOS APENAS VERTIDOS EN ESE SENTIDO, DE 
QUE PUEDE HABER ALGÚN PROBLEMA EN EL MUNICIPIO DE NIEVES 
POR LA SITUACIÓN ESPECÍFICA DE LO JURÍDICO QUE SE DIO, PERO 
EL CASO DE ATOLINGA YO SOLICITO UNA VEZ MÁS DE MANERA MUY 
ENCONADA QUE SÍ SE PONGA ATENCIÓN ESPECIAL EN ESE SENTIDO, 
ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, ES INTERESANTE EL LLAMADO DE 
ATENCIÓN QUE NOS HACE EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, PERO YO 
TAMBIÉN DIRÍA, LE ESTAMOS CARGANDO MUCHO LA MANO AL 
CONSEJO, SÉ QUE ES PARTE DE SUS ATRIBUCIONES, PERO TAMBIÉN 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS TENEMOS RESPONSABILIDAD, YO PIDO 
ENTONCES QUE LAS DIRIGENCIAS DE CADA UNO DE LOS PARTIDOS, 
EN ESTE CASO DE LA COALICIÓN, TIENE 3 DIRIGENTES PERO BUENO, 
QUE SE VEA LA MANERA DE QUE TAMBIÉN NOSOTROS ASUMAMOS 
NUESTRA RESPONSABILIDAD, DE QUE TAMBIÉN NOSOTROS 
TRATEMOS DE PERSUADIR A ESTAS PERSONAS, DE QUE SE 
CONDUZCAN POR LOS MEDIOS LEGALES, Y QUE NO LLEGUEMOS A 
AQUELLOS EXTREMOS EN LO QUE NOS PUEDA COADYUVAR EL 
CONSEJO GENERAL, PUES SERÍA IMPORTANTE, PERO NO DEJEMOS 
TODO EN MANOS DEL CONSEJO GENERAL, Y NOSOTROS TAMBIÉN 
ASUMAMOS NUESTRA RESPONSABILIDAD, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: LA JUNTA EJECUTIVA TAMBIÉN 
TOMANDO EN CUENTA ESTAS CONSIDERACIONES Y OTRAS QUE 
INCLUSO SON YA HISTÓRICAS EN EL SENTIDO DE CONFLICTOS, COMO 
ES EL CASO DE CAÑITAS, VALPARAÍSO Y LO POCO QUE TIENE 
TRANCOSO, SÍ SE TIENEN CONSIDERADOS PRINCIPALMENTE 
ALGUNOS CONSEJOS DONDE HA HABIDO COMPETENCIA ELECTORAL 
COMO CAÑITAS, TRANCOSO, RÍO GRANDE, TLALTENANGO, LUIS 
MOYA, PINOS, BENITO JUÁREZ, MIGUEL AUZA, VALPARAÍSO, INCLUSO 
CON TODA LA INFORMACIÓN QUE NOS HAN ENVIADO LOS 
PRESIDENTES DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, PUES 
SABEMOS QUE EN EFECTO, EN ALGUNOS CONSEJOS, EN ALGUNOS 
MUNICIPIOS, SI LA EFERVESCENCIA, SI ESTÁ MUY FUERTE, 
NOSOTROS HEMOS CONSIDERADO QUE EL AUXILIÓ DE LA FUERZA 
PÚBLICA QUE SE HA SOLICITADO POR PARTE DEL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO GENERAL, SEA CUSTODIANDO CONSEJOS DE MANERA YA 
SEA DE RONDINES O DESDE EL EXTERIOR DE LAS OFICINAS, 
PRIMERO, CONSIDERANDO QUE ES MUCHO MEJOR QUE ESTÉN POR 
FUERA Y EN TODO CASO SI FUERA AL EXTREMO NECESARIO DE QUE 
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LA AUTORIDAD ELECTORAL NECESITARA EL APOYO DENTRO DE LAS 
INSTALACIONES, CREO QUE AHÍ YA SERÍA UN FOCO ROJO PARA 
NOSOTROS PERO YA CON ESO CREO QUE TENEMOS CUBIERTO DE 
ALGUNA MANERA LAS POSIBLES, LO QUE LLAMAMOS NOSOTROS 
FOCOS ROJOS, Y DERIVADO DESPUÉS DE LA JORNADA ELECTORAL 
EN AQUELLOS MUNICIPIOS DONDE LA ELECCIÓN SEA MUY 
COMPETIDA, PUES PARA EL DÍA DEL CÓMPUTO AHÍ SI VAMOS A 
REQUERIR UN POCO MÁS DEL APOYO DE LA FUERZA PÚBLICA, Y 
DESDE LUEGO DEL APOYO DE LOS PROPIO PARTIDOS POLÍTICOS, 
QUE VA A SER MUY IMPORTANTE QUE LAS DIRIGENCIAS ABOQUEN 
AHÍ ALGUNOS ACUERDOS ESPECÍFICOS, PARA QUE PUEDAN EVITAR 
ALGUNA SITUACIÓN QUE MEREZCA IR MÁS ALLÁ DE LO QUE 
NORMALMENTE SON LAS INCIDENCIAS DE UN PROCESO ELECTORAL, 
CREO QUE LA PAZ SOCIAL, SÍ ES OBLIGACIÓN DE TODOS LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LAS AUTORIDADES TODAS, Y HA ESO 
DEBEMOS ABONAR, ME PARECE QUE NO HABRÍA EN NINGÚN CASO LA 
NECESIDAD DE GANAR A COSTA DE LO QUE FUERA, YO CREO QUE 
ESTÁN LAS INSTANCIAS JURISDICCIONALES, QUE 
AFORTUNADAMENTE ES UNA CULTURA QUE ESTÁ CRECIENDO EN 
NUESTRO ESTADO Y OJALÁ A ESAS VÍAS, TODOS LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS INCLUYENDO A LA PROPIA AUTORIDAD ELECTORAL SE 
SUJETEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, EFECTIVAMENTE TENEMOS CONOCIMIENTO 
QUE EN EL MUNICIPIO DE ATOLINGA HAY POR AHÍ ALGUNOS 
CONFLICTOS, CREO QUE TENÍAMOS VERSIONES ENCONTRADAS EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL Y QUIEN HACE 
USO DE LA VOZ, ESTO MOTIVADO DESDE LUEGO EN PARTE POR LAS 
PUBLICACIONES QUE SALIERON RECIENTEMENTE EN LOS 
PERIÓDICOS, SIN EMBARGO CON INDEPENDENCIA DE ESTO, 
PLATICAMOS Y CREEMOS QUE LO MEJOR QUE PODEMOS HACER 
PARA EVITAR ALGÚN TIPO DE ENFRENTAMIENTO MÁS GRAVE, ES 
LLAMAR A NUESTROS CORRELIGIONARIOS PARA EVITAR QUE ESTO 
VAYA A DESENCADENAR EN UN PROBLEMA MAYOR, ENTONCES CREO 
QUE AHÍ NO HAY NINGÚN PROBLEMA EN CUANTO A QUE NOSOTROS 
MISMOS LLAMEMOS AL ORDEN, Y CREO QUE HAY MUCHAS 
POSIBILIDADES DE QUE LOGREMOS ALLANAR ESTE CONFLICTO, 
ENTONCES VAMOS A TRABAJAR EN ESE SENTIDO, YO YA HABLÉ CON 
EL PRESIDENTE DEL PARTIDO, EL QUEDÓ MUY FORMALMENTE DE 
QUE IBA A HABLAR CON ESTA PERSONA QUE SE MENCIONABA HACE 
UN MOMENTO, PARA EVITAR CUALQUIER OTRO PROBLEMA MAYOR, 
MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL, SE CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS SEÑOR, ME PARECE QUE SERÍA OPORTUNO YA QUE SE 
ESTÁ ABORDANDO ESTE PUNTO, SOLICITAR LA INTERVENCIÓN TANTO 
DEL SECRETARIO EJECUTIVO, COMO DEL DIRECTOR DEL ÁREA DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, PARA QUE NOS 
COMENTEN AUNQUE SEA DE MANERA SOMERA, LOS PUNTOS MÁS 
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IMPORTANTES QUE ELLOS ACUERDAN EN ESTOS CASOS, SIEMPRE SE 
HA HECHO ASÍ, ESTOY SEGURO QUE HOY SE TIENE PERFECTAMENTE 
PREVISTO, PERO CREO QUE SERÍA ESTE UN BUEN MOMENTO PARA 
QUE SE NOS COMENTE PRECISAMENTE DE, EN QUE CONSISTE 
BÁSICAMENTE EL OPERATIVO DE COORDINACIÓN, QUE SE 
ESTABLECE ENTRE ESTE ÓRGANO ELECTORAL Y LAS FUERZAS 
ENCARGADAS DE VIGILAR EL ORDEN, ASÍ COMO EL SISTEMA DE 
COMUNICACIÓN DE QUE TAMBIÉN ESTAS MISMAS FUERZAS, ELLOS 
TIENEN SU SISTEMA PERO QUE TAMBIÉN PODRÁN DISPONER EN SU 
MOMENTO DE SER NECESARIO DEL PROPIO SISTEMA DE 
COMUNICACIÓN DE QUE DISPONDREMOS EN ESTA OCASIÓN QUE 
USTEDES SABEN, ES UNA RED MUY BIEN INTEGRADA, YO QUISIERA 
PUES EN PRIMER TÉRMINO, QUE NOS HICIERAN AUNQUE SEA DE UNA 
MANERA SOMERA REPITO, LOS COMENTARIOS ACERCA DE ESTA 
COORDINACIÓN INDISPENSABLE, PERO QUISIERA TAMBIÉN 
SUBRAYAR, COMO YA LO MENCIONÓ EN ESTE MOMENTO, PERDÓN, 
HACE UN MOMENTO EL LICENCIADO ORTEGA CISNEROS, QUE 
EFECTIVAMENTE, TRADICIONALMENTE SE TIENE DETECTADOS 
CIERTOS MUNICIPIOS QUE SON CRÍTICOS, PORQUE COMO USTEDES 
SABEN, EFECTIVAMENTE EN LAS ELECCIONES EN LAS QUE 
GENERALMENTE SE DAN ESTE TIPO DE ENCONOS Y 
ENFRENTAMIENTOS, SON JUSTAMENTE LAS ELECCIONES 
MUNICIPALES, POR RAZONES QUE REPITO, YA VIENEN EN ALGUNOS 
CASOS DE MUY ATRÁS, Y OBVIAMENTE YO ESPERO TAMBIÉN QUE EN 
ESTOS COMENTARIOS QUE NOS FORMULEN DENTRO DE UN 
MOMENTO SI ASÍ TIENE A BIEN ORDENARLO LA PRESIDENCIA, 
TAMBIÉN LAS COMUNICACIONES QUE SE TIENEN DISEÑADAS ENTRE 
LA PROPIA SECRETARÍA EJECUTIVA, EL ÁREA DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL, Y LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, QUE 
SON TAMBIÉN OTRO INSTRUMENTO QUE EN ESTE CASO ENTRA EN 
JUEGO, PORQUE JUSTAMENTE ESA ES PARA NOSOTROS UNA DE LAS 
MEJORES VÍAS DE OBTENER INFORMACIÓN, PRECISAMENTE DE 
DONDE SE PUEDEN DAR EN UN MOMENTO DADO SITUACIONES 
CRITICAS EN PROPIEDAD DE LA ELECCIÓN, ES DECIR, EL HECHO QUE 
SE ESTÁ MENCIONANDO, ATOLINGA Y NIEVES EN ESTE MOMENTO, 
ATOLINGA, BUENO EN EL MUNICIPIO DE GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA, CABECERA MUNICIPAL EN NIEVES, ESTOY SEGURO QUE 
ESA INFORMACIÓN QUE EL PROPIO SECRETARIO EJECUTIVO HABRÁ 
DE TOMAR EN CUENTA, LO MISMO QUE EL DIRECTOR DEL ÁREA DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL, PARA INCORPORARLO EN ESTE 
OPERATIVO, REPITO, QUE A MÍ ME PARECE SEÑOR PRESIDENTE, QUE 
SERÍA OPORTUNO QUE SE NOS COMENTARA EN ESTE MOMENTO 
PARA LA TRANQUILIDAD DE LOS AQUÍ PRESENTES, PERO QUE BUENO 
TAMBIÉN, Y CON ESTO CONCLUYO, QUE EL LICENCIADO JUAN 
CORNEJO NOS HACE ESA REFLEXIÓN, Y QUE OJALÁ QUE PUDIERAN 
ADOPTAR TODOS Y CADA UNO DE LOS PARTIDOS Y DE LA COALICIÓN 
AQUÍ REPRESENTADA, ES DECIR, QUE EXISTIERA UNA 
COMUNICACIÓN EXPRESA, EXPLÍCITA DE PARTE DE TODA LAS 
DIRIGENCIAS DE LOS PARTIDOS Y LA PROPIA COALICIÓN, DIRIGIDAS A 
SUS CANDIDATOS, A SUS SIMPATIZANTES, A LOS INTEGRANTES DE 
SUS DIFERENTES PLANILLAS EN LOS DIFERENTES MUNICIPIOS DEL 
ESTADO, PRECISAMENTE HACIÉNDOLES NOTAR LO QUE AQUÍ SE HA 
DICHO, NO HAY UN VALOR MÁS IMPORTANTE EN ESTE MOMENTO QUE 
LA CONSERVACIÓN DE LA PAZ SOCIAL, Y NINGÚN, NINGÚN TRIUNFO 
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QUE NO SE CONSIGA POR ESTÁ VÍA, NO SOLAMENTE NO SERÁ 
LEGITIMO, FINALMENTE NO VALE ABSOLUTAMENTE LA PENA Y OJALÁ 
QUE ESTE COMENTARIO ME PARECE MUY ATINADO DEL LICENCIADO 
JUAN CORNEJO, ENCUENTRE ECO, REPITO, EN LAS DIFERENTES 
DIRIGENCIAS, PARA QUE TAMBIÉN DE ESA MANERA PODAMOS DAR 
UN EJEMPLO DE QUE NO QUEDE LUGAR A DUDAS, QUE MÁS ALLÁ DE 
LA NECESARIA Y PERFECTAMENTE PERMITIDA LUCHA ELECTORAL, 
DEBEN PREVALECER LOS VALORES ESENCIALES DE LA CONVIVENCIA 
EN LA COMUNIDAD ZACATECANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿UNA MOCIÓN LICENCIADO CAMPOS?. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
PARA PRECISAR QUE EN MI INTERVENCIÓN TAMBIÉN HICE MENCIÓN 
DE QUE ES RESPONSABILIDAD DE LAS DIRIGENCIAS A LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y DE QUE PUES BUENO, INTERVINE ANTES QUE EL 
LICENCIADO JUAN CORNEJO, Y NO OBSTA PARA ELLO, PARA QUE 
TAMBIÉN TENGA EL CRÉDITO, NO ES POR ESO NADA MÁS, PARA QUE 
ASUMAMOS QUE NOSOTROS, YA DESDE ANTES HABÍAMOS 
MENCIONADO ESTÁ SITUACIÓN, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CREO QUE ES UNA CUESTIÓN LO 
SUFICIENTEMENTE IMPORTANTE Y DELICADA COMO PARA QUE EL 
PROBLEMA CENTRAL AQUÍ FUERA, A QUIEN LE ACREDITAMOS 
MERITOS, QUE YO CREO QUE LO QUE TENEMOS QUE SUBRAYAR DE 
MANERA NECESARIA, ES QUE CON TODOS LOS DEFECTOS QUE 
INEVITABLEMENTE TIENE LA POLÍTICA, ESTE ES UN MÉTODO 
DISEÑADO POR LA SOCIEDAD A LO LARGO YA DE MUCHOS AÑOS, Y 
QUE TIENE COMO FUNDAMENTO, O UNO DE SUS FUNDAMENTOS 
ESENCIALES, ES PRECISAMENTE LA NEGACIÓN DE LA VIOLENCIA 
COMO MÉTODO DE ACCESO AL PODER, EN ESTO CREO QUE HEMOS 
ENCONTRADO PUNTOS COINCIDENTES TANTO DEL LICENCIADO. 
SANDOVAL ROMERO, COMO DEL LICENCIADO CAMPOS CAMPOS Y 
DEL LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, CREO QUE ES MUCHO LO QUE 
EFECTIVAMENTE PUEDEN APORTAR LAS DIRIGENCIAS DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS Y CREO QUE EN PRIMER LUGAR LAS PROPIAS 
DIRIGENCIAS ANTES QUE NADIE, PUEDEN HACER UNA CONTRIBUCIÓN 
EFECTIVA AL RESPECTO, PORQUE DE ALGUNA FORMA TAMBIÉN LA 
PARTICIPACIÓN DEL CONSEJO NO OBSTANTE QUE ASISTIDA 
LEGALMENTE O FUNDADA LEGALMENTE, NO PUEDE 
NECESARIAMENTE, O NO NECESARIAMENTE ALCANZARÍA EL MISMO 
NIVEL DE AUDIENCIA POR LAS PARTES INVOLUCRADAS A LA HORA DE 
CONSIDERAR LA TRASCENDENCIA DE LOS CONFLICTOS QUE SE HAN 
PRESENTADO HASTA ESTE MOMENTO Y QUE EFECTIVAMENTE 
PUEDEN DESEMBOCAR EN UN CONFLICTO DE NIVEL MAYOR. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, CON TODO EL RESPETO QUE USTED ME MERECE Y 
DIFIRIENDO UN POCO ESTO, LA POLÍTICA BIEN ENTENDIDA NO TIENE 
DEFECTOS, LOS QUE TENEMOS DEFECTOS SOMOS LOS QUE LA 
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EJERCEMOS, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; UNA MOCIÓN SEÑOR PRESIDENTE, ENTONCES, EL DÍA DE 
MAÑANA, YO CREO, SUPONGO QUE ES EL DÍA DE MAÑANA QUE 
USTED TIENE LA ENTREVISTA CON EL CONSEJO ESTATAL DE 
SEGURIDAD, QUE SE INTENSIFIQUE LA SEGURIDAD EN ESTOS 
MUNICIPIOS, A ESO NOS LLEVÓ LA DISCUSIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EFECTIVAMENTE, ENTONCES YO 
APROVECHARÉ LA PRESENCIA DEL CONSEJO ESTATAL DE 
SEGURIDAD POR LA MAÑANA, PARA INDICAR TAMBIÉN LA NECESIDAD 
DE INCREMENTAR LOS NIVELES DE VIGILANCIA EN ESTOS 2 
MUNICIPIOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: (NO USÓ EL  
MICRÓFONO PARA SU INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CLARO, SI HAY VARIOS, TIENE LA 
PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO, PERO SI HEMOS INDICADO YA CON 
ANTERIORIDAD ALGUNOS MUNICIPIOS MÁS O MENOS CON ESTAS 
CARACTERÍSTICAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EFECTIVAMENTE ATOLINGA Y GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA, YA SE COMUNICARON CON NOSOTROS Y 
BUENO, SE HA DICHO, LA EFERVESCENCIA QUE SE ENCUENTRA EN 
ESOS MUNICIPIOS, TENEMOS NOSOTROS PUES PREVISTO LOS 
HISTÓRICOS, YA LO SEÑALABA YO ANTERIORMENTE, SIN EMBARGO 
YA SE ENVIÓ UNA CIRCULAR A TODOS LOS CONSEJOS PARA QUE LOS 
75 CONSEJOS, TANTO EL DÍA DE LA JORNADA Y SOBRE TODO EL DÍA 
DE LA SESIÓN DE CÓMPUTO, EL DÍA 7, SE ENCUENTREN 
RESGUARDADAS LAS OFICINAS QUE TIENEN LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, ESO POR UN LADO, ADEMÁS YA EN 
REUNIÓN ESTATAL CON LOS PRESIDENTES Y SECRETARIOS DE LOS 
CONSEJOS, PUES AHÍ ALGUNOS PRECISAMENTE POR LO MISMO 
SOLICITARON RADIOS ADICIONALES, PARA QUE TUVIERAN MAYOR 
COMUNICACIÓN COMO EL CASO ESPECÍFICO DE GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA, ATOLINGA, ADEMÁS EN EL CASO DE GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA SE TIENE PENSADO ENVIAR A UN COORDINADOR DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, PARA QUE ESTÉ PRESENTE EL DÍA DE LA 
JORNADA Y EL DÍA DE LA SESIÓN DE CÓMPUTO, 
INDEPENDIENTEMENTE DEL OPERATIVO QUE VAMOS A TENER 
ESPECÍFICAMENTE EN EL CONSEJO DISTRITAL DE TLALTENANGO, 
ADEMÁS YO CREO QUE ES IMPORTANTE QUE USTEDES LO SEPAN, SE 
HIZO LA SOLICITUD AL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD, DE QUE EL 
DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL Y EL DÍA DE LA SESIÓN DE CÓMPUTO 
DISTRITAL Y MUNICIPAL, SE TENGA DE MANERA PREVENTIVA, SE HIZO 
LA SOLICITUD FORMAL DEL HELICÓPTERO PROPIEDAD DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO, PARA QUE EN CASO DE NECESIDAD DE 
ALGÚN TRASLADO QUE ESTE CONSEJO ASÍ LO CONSIDERE, NOMBRE 
UNA COMISIÓN ESPECÍFICA PARA DONDE SE REQUIERA EN 
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CUALQUIER PUNTO DEL ESTADO, SE PUEDA REALIZAR EL TRASLADO 
DE MANERA INMEDIATA, ADEMÁS DE ELLO SE TIENE PREVISTO EN 
ALGUNOS CONSEJOS ESPECÍFICAMENTE, ENVIAR PERSONAL DE 
ASUNTOS JURÍDICOS PARA QUE ESTÉ APOYANDO A LOS 
PRESIDENTES Y SECRETARIOS QUE ASÍ LO REQUIERAN. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LES PARECE QUE ESTÁ 
SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL PUNTO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE APARTADO DEL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES ES 
INCISO J, DESIGNACIÓN DEL CONSEJERO ELECTORAL, DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE JALPA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO INFORMAR A ESTE 
ÓRGANO COLEGIADO QUE HAY UNA PROPUESTA DE CUBRIR LA 
VACANTE QUE EXISTE DE CONSEJERO ELECTORAL PARA EL 
CONSEJO MUNICIPAL DE JALPA Y SE PROPONE UNA TERNA 
COMPUESTA POR JOSÉ ALFREDO GARCÍA RODRÍGUEZ, DELFINO 
HERRERA MACÍAS Y GISELA EDITH GUERRERO ARROYO, LA 
PROPUESTA QUE SE HACE A ESTE CONSEJO GENERAL POR PARTE 
DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, ES QUE PUDIERA 
QUEDAR GISELA EDITH GUERRERO ARROYO, AHÍ USTEDES TIENEN EL 
DOCUMENTO DONDE EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE JALPA, RAMIRO VELÁZQUEZ SORIA, NOS SEÑALA QUE 
LA CONSEJERA LIC. JESSICA MIRAMONTES ARRECHIGA, PUES 
PRESENTÓ SU RENUNCIA, Y RESULTA QUE EL SUPLENTE QUE DE 
MANERA LÓGICA Y NATURAL, DE CONFORMIDAD CON LO QUE 
ESTABLECE LA LEY, SE LE LLAMÓ PARA QUE TOMARA PROTESTA 
ANTE EL CONSEJO RESPECTIVO, NO ACEPTÓ DESEMPEÑAR DICHO 
CARGO, PORQUE ACTUALMENTE ES INSTRUCTOR ASISTENTE Y 
MANIFESTÓ QUE PREFERÍA CONTINUAR CON EL DESEMPEÑO DE ESA 
FUNCIÓN, POR LO QUE SE PRESENTA LA VACANTE DE LOS 2 
CONSEJEROS, TANTO DEL PROPIETARIO COMO SUPLENTE Y SE 
PROPONE A GISELA EDITH GUERRERO ARROYO, PARA QUE SUPLA A 
ESA CONSEJERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: 2 PREGUNTAS, 
¿QUE CRITERIOS SE TOMAN PARA ELEGIR A ESTA PERSONA? Y EN 
FRESNILLO HACE RATO DIJERON QUE UN CONSEJERO PASA A SER 
SECRETARIO EJECUTIVO, ¿CON QUE CRITERIO ENTRA EL SUPLENTE?. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SÍ EN EL CASO DE FRESNILLO QUEDA EL 
SUPLENTE, DE LA PERSONA QUE ERA CONSEJERO PROPIETARIO, 
PASA A SER SECRETARIO EJECUTIVO, EN EL CASO DE JALPA ES UNA 
PROPUESTA QUE HACE EL CONSEJERO PRESIDENTE RAMIRO 
VELÁZQUEZ SORIA, NO SÉ SI HIZO POR ESCRITO LA PROPUESTA 
¿RICARDO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: EN EL 
CASO DE FRESNILLO LA PROPUESTA DE LA SUSTITUCIÓN DE LA 
CONSEJERA ANGÉLICA LUNA CID, ELLA ESTÁ POR TITULARSE EN 
DERECHO Y ERA LA QUE TENÍA EL PERFIL MÁS IDÓNEO PARA SER LA 
SECRETARIA EJECUTIVA, ADEMÁS ACTUALMENTE ESTABA COMO 
CONSEJERA PROPIETARIA, Y DE ACUERDO A LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL DEL 14 DE FEBRERO, AUTOMÁTICAMENTE LOS 
SUPLENTES AL ESTAR VACANTE SU PROPIETARIO SE PROMOCIONA A 
CUBRIR, Y PARA EL CASO DE JALPA, DEL UNIVERSO DE ASPIRANTES 
QUE PRESENTARON SU SOLICITUD PARA INTEGRAR CONSEJOS EN 
ESE DISTRITO Y EN ESE MUNICIPIO, ACTUALMENTE COMO 
CONSEJERO SUPLENTE SE ENCUENTRA LA PERSONA QUE SE 
PROPONE PARA CUBRIR ESE PUESTO, SE HABLÓ CON EL CONSEJERO 
PRESIDENTE, EL LICENCIADO RAMIRO VELÁZQUEZ Y EL NOS 
INDICABA LA IDONEIDAD DE ESTA PERSONA, LO CONSULTAMOS, Y 
VIMOS QUE ESTÁ DENTRO DE LA RELACIÓN DE ASPIRANTES Y ES LA 
PROPUESTA QUE SE HACE PARA CUBRIR AHÍ ESA VACANTE. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: AQUÍ YO SÍ 
PONDRÍA EN DUDA Y NO POR TENER ALGO EN CONTRA DE ESTA 
PERSONA, PERO SÍ HUBIERA SIDO CORRECTO QUE EL CONSEJERO 
PRESIDENTE NOS EXPUSIERA LOS MOTIVOS POR CUAL ELIGE A ESTA 
PERSONA, O POR CUAL ES LA MÁS IDÓNEA, ENTONCES YO SÉ QUE 
ESTAMOS SOBRE LOS TIEMPOS Y NO, Y ESTE PUNTO SE ABORDÓ 
COMO DE URGENTE RESOLUCIÓN, PERO SÍ EXPRESAR LOS MOTIVOS 
POR LOS CUALES ES LA MÁS IDÓNEA, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; SÍ GRACIAS, ESTE COMO EN OTROS CASOS DONDE NOS 
HEMOS VISTOS OBLIGADOS A HACER UN MOVIMIENTO EN LOS 
CONSEJOS, HEMOS TENIDO QUE ACUDIR A LOS EXPEDIENTES QUE 
SE FORMARON DESDE UN INICIO Y QUE RESULTAN ORIENTADORES, 
DADO QUE QUEDARON DATOS OBJETIVOS PLASMADOS EN ESTOS 
DOCUMENTOS, EN ESTOS EXPEDIENTES, DESDE EL PROPIO 
CURRÍCULUM DE LOS SEÑORES SOLICITANTES EN AQUEL ENTONCES, 
Y AHORA YA PROPIETARIOS O SUPLENTES, Y AQUÍ PARA EL CASO DE 
JALPA, PUES SÍ FUE LA NO ACEPTACIÓN DEL SUPLENTE LO QUE NOS 
OBLIGÓ A BUSCAR DENTRO DE LOS PROPIOS SUPLENTES DE LOS 
OTROS CONSEJEROS, ¿QUIEN PODRÍA SER LA PERSONA IDÓNEA?, 
SUPONGO QUE TENEMOS EL EXPEDIENTE DE CADA UNO DE ELLOS, SI 
EXISTE DUDA PODEMOS CHECAR LOS 3 EXPEDIENTES Y VER ¿QUE 
CREDENCIALES ACADÉMICAS? O ¿QUE ACREDITACIONES, CADA UNO 
MANEJA?, DEBO DECIRLES QUE AÚN CUANDO EN EL MES DE ENERO Y 
FEBRERO NOS REPARTIMOS LOS CONSEJEROS ELECTORALES A 
DIFERENTES PARTES DEL ESTADO PARA ENTREVISTAR A LOS 
ASPIRANTES A INTEGRAR LOS CONSEJOS, SERÍA DIFÍCIL AHORA 
RECORDARLOS EN LO PERSONAL Y MÁS ESTAS PERSONAS QUE 
QUEDARON DE SUPLENTES, LO QUE SÍ LES ASEGURAMOS ES QUE 
TODOS FUERON ENTREVISTADOS, LO QUE TENEMOS DE DATOS 
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OBJETIVOS, ES EL EXPEDIENTE ÚNICAMENTE, Y REFERENCIAS 
PERSONALES PUES TAMPOCO LAS TENEMOS, UNA CUESTIÓN QUE 
SIEMPRE SE HA TOMADO EN CUENTA LES REITERO, ES SU 
PREPARACIÓN ACADÉMICA, DE LA MISMA FORMA CREO QUE EN 
ESTOS MOMENTOS SE COMPLICA MUCHO MÁS LA SUSTITUCIÓN, 
PORQUE NOSOTROS, DEBEMOS TENER EL CONSEJO INTEGRADO Y SÍ 
SERÍA LAMENTABLE QUE LLEGÁRAMOS AL DOMINGO Y QUE FALTARA 
UN CONSEJERO, PUES ESA ES LA SITUACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, DE LA MISMA MANERA, SI ME EXTRAÑA ESTA 
SITUACIÓN, GENERALMENTE HABÍA SIDO EL CONSEJO GENERAL EL 
QUE DECIDÍA LA SUSTITUCIÓN, Y AHORA SÍ ME EXTRAÑA QUE DIGAN 
QUE FUE POR, SÍ O SEA BASADO EN DOCUMENTACIÓN Y AHORA SÍ ME 
EXTRAÑA QUE HAYA SIDO POR UNA CUESTIÓN DE QUE EL 
PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL EN JALPA, LA HAYA 
RESPALDADO, YO SÍ SOLICITARÍA QUE SE REVISARA EN LA 
DOCUMENTACIÓN, IGUAL A LO MEJOR ELLA ES LA MÁS IDÓNEA, IGUAL 
A LO MEJOR ELLA ES LA QUE TIENE LAS MEJORES CREDENCIALES, 
PERO IGUAL PUEDE SER Y QUE CON PERDÓN DEL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO MUNICIPAL DE JALPA, QUE COMO ES LA ÚNICA MUJER Y A 
LO MEJOR ESTÁ GUAPA LA MUCHACHA Y A LO MEJOR, SE HAYA 
DECIDIDO POR ESO, NO SÉ, NO QUIERO PENSAR EN ESO, PERO SÍ ME 
EXTRAÑA QUE CUANDO ANTES EL CONSEJO GENERAL SIEMPRE 
HABÍA REVISADO LA DOCUMENTACIÓN DE CADA UNO, O LOS 
EXPEDIENTES DE CADA UNA DE LAS PROPUESTAS, AHORA SEA POR 
UNA RECOMENDACIÓN DEL PRESIDENTE DE CONSEJO MUNICIPAL DE 
JALPA, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: AQUÍ SEGURAMENTE TAMBIÉN 
LICENCIADO, ES EL HECHO DE QUE SE TRATE DE UN ASUNTO DE 
URGENTE RESOLUCIÓN, MIENTRAS TOMAMOS CARTAS EN EL 
ASUNTO, SE NOS VA A LLEGAR EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, 
PERO SE PUEDE VERIFICAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: SEÑOR YO CREO QUE PARA EVITAR 
CUALQUIER POSIBILIDAD DE SUSPICACIAS, QUE SE PONGA A 
DISPOSICIÓN DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, LOS EXPEDIENTES QUE TENEMOS DE ESTOS ASPIRANTES 
QUE COMO DIJO LA LICENCIADA ROSY, TODOS FUERON 
ENTREVISTADOS, PARA QUE LOS PUEDAN COTEJAR Y PUEDAN VER 
QUE LOS ANTECEDENTES QUE TIENEN, COMO DIJO LA LICENCIADA 
ROSY, PRINCIPALMENTE ACADÉMICOS, PERO TAMBIÉN ES MUY 
POSIBLE QUE HAYAN COLABORADO ANTERIORMENTE YA EN CALIDAD 
DE ASISTENTES O DE INSTRUCTORES EN ALGÚN OTRO PROCESO, EN 
FIN, SIMPLEMENTE QUE SE PONGA A DISPOSICIÓN PARA QUE VEAN 
QUE SUS DOCUMENTOS ESTÁN EN ORDEN, FINALMENTE, DE ESTA 
TERNA QUE ESTÁN PROPONIENDO ALLÁ EN EL MUNICIPIO DE JALPA, 
SERÍA CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS COMO MOCIÓN, NO 
ES NECESARIO QUE NOS PONGAN A NUESTRA DISPOSICIÓN ESOS 
DOCUMENTOS, Y BUENO, AL MENOS DE MÍ PARTE YO CONFÍO EN QUE 
USTEDES COMO LO HAN VENIDO HACIENDO, VERIFIQUEN ESA 
DOCUMENTACIÓN Y ELIJAN A LA PERSONA IDÓNEA, NOSOTROS LES 
DEJAMOS EL TRABAJO A USTEDES, NO ES NECESARIO QUE 
NOSOTROS LOS COTEJEMOS, PERO SÍ QUE USTEDES LOS COTEJEN, 
PORQUE SI ME RESULTA EXTRAÑO QUE SEA UNA RECOMENDACIÓN. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: QUIZÁ OMITÍ YO, NO ES UNA 
RECOMENDACIÓN, DESDE LUEGO ÉL ES EL QUE PROPONE QUE SEA 
ESTÁ PERSONA, RESULTA LE COMENTÉ AL DIRECTOR DE 
ORGANIZACIÓN, QUE TRAIGA LA COMPOSICIÓN ORIGINAL DE ESE 
CONSEJO, RESULTA QUE EL CONSEJERO PRESIDENTE, MÉDICO 
RAMIRO VELÁZQUEZ SORIA, NOS SEÑALABA QUE DE LOS 4 
SUPLENTES, DE LOS CONSEJEROS PROPIETARIOS, NINGUNO QUISO 
CON EXCEPCIÓN DE ELLA, SIN EMBARGO ELLA NO ES SUPLENTE, DE 
QUIEN SALIÓ, COMO USTEDES SABEN, DEL SUPLENTE DE QUIEN 
SALIÓ, PUES YA ES INSTRUCTOR ASISTENTE, LE PREGUNTA A LOS 
OTROS 3 SUPLENTES Y EL ÚNICO QUE RESPONDE QUE SÍ TIENE 
INTERÉS POR INTEGRAR EL CONSEJO ES LA PERSONA GISELA EDITH 
GUERRERO ARROYO, EN UN MOMENTO MÁS EL DIRECTOR DE 
ORGANIZACIÓN LES VA A TRAER COMO SE COMPONE LA TOTALIDAD 
DEL CONSEJO Y VAN A VER QUE ELLA ES SUPLENTE, PERO NO DE LA 
PERSONA QUE SALIÓ, DE TAL MANERA EL CONSEJERO PRESIDENTE 
BUSCÓ DENTRO DE LOS SUPLENTES, QUIEN TENÍA EL INTERÉS DE 
SERLO Y SOLAMENTE ELLA DIO RESPUESTA EN SENTIDO 
AFIRMATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: 
PRECISAMENTE TODOS AQUÍ ESTAMOS DE ACUERDO, PUES PORQUE 
SE PRESTA A SUSPICACIAS, YA LO DIJO, QUE TAL SI ES LA MÁS 
GUAPA, DICE EL CONSEJERO MONREAL, PERDÓN EL SECRETARIO 
EJECUTIVO QUE EXISTE LA NEGATIVA, NO, NO LA ADJUNTAN COMO SI 
NOS ADJUNTARON UNA, POR ESO SERÍA IMPORTANTE TENERLA DE 
FORMA ESCRITA PARA QUE NO SE PRESTE A SUSPICACIAS, AQUÍ ES 
LO QUE YO CREO QUE ESTÁ FALTANDO, ES LA MOTIVACIÓN POR LO 
QUE A ESTA PERSONA SE ESCOGIÓ, YO NO TENGO NADA EN CONTRA 
DE ELLA, PUEDE SER EFECTIVAMENTE LA MEJOR, DICE LA 
CONSEJERA ROSA ELISA QUE TODOS FUERON ENTREVISTADOS Y 
SEGURAMENTE POR ALGO FORMULAN LA TERNA, PERO LO QUE NO 
TENEMOS, ES PORQUE LA MOTIVACIÓN DEL PORQUE SE ELIGIÓ A 
ESTA PERSONA Y SERÍA IMPORTANTE TENERLO, QUIZÁS EN ESTE 
CASO DEBE YA PASAR ASÍ, PORQUE ES DE URGENTE RESOLUCIÓN, 
PORQUE YA, PERO SÍ SERÍA IMPORTANTE QUE EN LOS CASOS 
SUBSECUENTES O EN, POR ESO ES LO IMPORTANTE DE MOTIVAR Y 
FUNDAMENTAR, NUESTRAS RESOLUCIONES Y EN ESTE CASO QUE SE 
LE PIDIÓ EL CONSEJO O LA SUGERENCIA AL PRESIDENTE DE JALPA, 
ÉL DEBIÓ HABER FORMULADO POR ESCRITO, EL PORQUE ESTA 
PERSONA ES LA MÁS INDICADA, PORQUE NO SE ADJUNTAN LAS 
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OTRAS NEGATIVAS O LOS OTROS RECHAZOS Y BUENO PARA YA NO 
CANSARLOS, NADA MÁS SÍ CREI PERTINENTE SEÑALAR ESTA 
SITUACIÓN, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SÍ ESTÁ ENTONCES SUFICIENTEMENTE 
DISCUTIDO EL PUNTO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DESIGNACIÓN DE 
CONSEJERA ELECTORAL PARA EL CONSEJO MUNICIPAL DE JALPA, A 
LA SEÑORITA GISELA EDITH GUERRERO ARROYO, QUIENES ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YA HABÍA SIDO LA PERSONA QUE 
ACABAMOS DE APROBAR, HABÍA SIDO CONSEJERA ELECTORAL EN EL 
PROCESO DE 1998, LAMENTABLEMENTE NO SABREMOS CONTESTAR 
ESA PREGUNTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SOLO QUEDARÍA PENDIENTE LA 
DETERMINACIÓN DE LA DESTRUCCIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUEDAMOS QUE MAÑANA A PARTIR DE 
LAS 11 DE LA MAÑANA PROCEDERÍAMOS CON EL MUESTREO DEL 
LISTADO NOMINAL, AL TÉRMINO DE LA MISMA PROCEDERÍAMOS A LA 
DESTRUCCIÓN DEL MATERIAL, CALCULAMOS PARA CITA DEL 
NOTARIO QUE PUDIÉRAMOS CITARLO A LAS 12:30 HORAS DEL DÍA, 
HAY UNOS QUE LLEGAN ANTES, ES EL PROBLEMA CON ALGUNOS 
NOTARIOS QUE LLEGAN CON ANTICIPACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EL DÍA DE HOY SUCEDIÓ UN HECHO QUE 
NOS PREOCUPA, POR LAS IMPLICACIONES QUE PUDIERA TENER, EN 
EL CONSEJO DISTRITAL NÚMERO 1, DE AQUÍ DE ZACATECAS, BUENO 
DE ALLÁ DE ZACATECAS MEJOR DICHO, PERO CREO QUE ES 
IMPORTANTE LO QUE VOY A MENCIONAR PORQUE NOS ATAÑE A 
TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, HAY UNA PERSONA DE APELLIDO 
TORRES Y HOY SALIÓ HACER LA ENTREGA DE LOS PAQUETES 
ELECTORALES SEGÚN ME INFORMAN, Y UNA VEZ QUE CARGARON EL 
VEHÍCULO EN EL QUE SE IBA HACER LA ENTREGA, REGRESO DE 
MANERA MUY RÁPIDA Y YA NO LLEVABA LOS PAQUETES, ENTONCES 
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YO QUIERO QUE SE ME DE, SE ME PROPORCIONE COPIA 
CERTIFICADA DEL ACUSE DE RECIBO DE LA PAQUETERÍA QUE SE 
ENTREGÓ A LOS PRESIDENTE DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE LAS 
CASILLAS, DEL DISTRITO 1, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LAS LOCALIZAREMOS Y SE LAS 
HAREMOS LLEGAR, YA NO ESTA EN EL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
VEINTIDÓS HORAS CON CINCUENTA Y CINCO MINUTOS DEL DÍA 
VEINTINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL CUATRO SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 
DOY FE 

 
LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS 


